© Media 1000, 2019

ISBN 978-2-74482-723-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

1

Je m’appelle Clotilde R. Très jeune, au sortir de mes études, j’ai épousé Lionel. Il était grand, mince, très BCBG. Il avait vingt-cinq ans, et un bel avenir s’ouvrait devant lui dans une banque du boulevard Malesherbes, où sa famille et la mienne avaient des intérêts.

Notre mariage a fait l’objet d’un compte rendu dans le Figaro-Magazine. Nous nous sommes installés dans un duplex de grand standing, dans le XVI e. Mon mari était plein d’attentions. Il me répétait qu’il était fier de sortir avec moi et me faisait compliment de ma silhouette et de mon goût très sûr pour les toilettes.

Pourtant, si tout allait bien entre nous le jour, la nuit, c’était une autre affaire. Déjà, quand mon fiancé m’a fait visiter notre futur appartement, j’ai tiqué en découvrant des lits jumeaux dans la chambre à coucher. Celle de mes parents et celle de mes grands-parents comportaient chacune un grand lit.

Au cours de cette visite, nous étions seuls dans la chambre. Comme nous allions bientôt nous marier, je m’attendais à ce que Lionel s’occupe un peu de moi. J’étais d’autant plus prête à me laisser faire que j’étais curieuse de découvrir l’effet des mains d’un homme sur mon corps. Mais son attitude est restée irréprochable et, par la suite, quand il s’est enfin décidé à remplir ses devoirs conjugaux, la chose m’a déçue. Ça se passait toujours de la même façon : jamais la moindre fantaisie ! Tous les soirs, je sortais de la salle de bains vêtue d’une chemise de nuit. Je m’étais lavée et parfumée. Lionel était déjà couché et lisait un magazine financier. Je me glissais dans mon lit à côté du sien, et j’attendais.

S’il me disait “bonsoir, ma chère”, c’est qu’il ne se passerait rien ce soir-là. Dans le noir, je mettais longtemps à m’endormir. Comme j’avais les nerfs en pelote, ses ronflements, pourtant discrets, m’agaçaient de façon prodigieuse.

En revanche, s’il se penchait sur moi en murmurant à mon oreille quelque chose comme “tu étais en beauté, ce soir”, je comprenais ce qu’il voulait. Je passais ma chemise de nuit par-dessus ma tête et je me recouchais sur le dos.

Je connaissais la suite par coeur. Lionel me caressait les seins pour faire durcir mes mamelons. Dès qu’il posait la main sur mon pubis, j’écartais les jambes. Alors, il me masturbait, sans insister, comme s’il pensait à autre chose. Malgré tout, cela m’excitait. Il aimait surtout regarder mes fesses. Quand il les touchait, ma fente devenait moite. Mais il se contentait de les caresser légèrement, comme s’il avait peur, alors que j’aurais aimé qu’il les pétrisse, y enfonce ses doigts, les écarte...

Les histoires que nous contaient les grandes, en pension, me revenaient en mémoire : pénétrations brutales par-derrière et jouissances extraordinaires garanties.

Quand Lionel éteignait, je me remettais sur le dos et j’écartais les cuisses. Il transpirait, il était lourd. Sous lui, j’avais du mal à respirer. Son torse m’écrasait les seins, ses poils rêches irritaient ma peau. Son membre se logeait à l’entrée de mon vagin. J’étais mouillée ; en me pénétrant, il ne me faisait pas mal, c’était déjà ça. Je le laissais bouger en moi en m’ouvrant le plus possible. Enfin, il respirait plus vite et sa verge grossissait encore. Puis, avec des sursauts et des râles, il se répandait dans mon vagin. J’éprouvais l’ombre d’un plaisir fugitif, qui me laissait pleine de regret.

Déjà, son pénis ramollissait. C’était fini, il retournait dans son lit. A ce moment-là, je lui en voulais : pas un mot tendre, pas la moindre caresse. Il m’abandonnait, pleine de son sperme. Seule dans mon lit, j’avais froid ; il s’était simplement soulagé dans mon sexe.

A la salle de bains, je me regardais dans la grande glace au-dessus du double lavabo : seins irrités, mamelons dardés. Je pensais : alors, c’est ça ? J’avais envie de pleurer. Accroupie sur le bidet, laissant le sperme s’écouler, je me sentais sale, abusée.

Quand j’avais terminé ma toilette intime, je restais sur le bidet. Je passais la main sur mes seins pour faire à nouveau durcir mes mamelons. De l’autre, je me masturbais, mais le plaisir que je me procurais me laissait insatisfaite.

J’avais du mal à comprendre l’attitude de mon mari. Tout le monde, autour de moi me trouvait séduisante. J’étais grande, mince, le ventre plat, les jambes longues, de belles fesses, une peau très blanche, de beaux seins fermes. Dans la rue, les hommes se retournaient sur moi. En société, j’étais souvent l’objet de leurs attentions.

Je me souviens qu’un soir, au cours d’un dîner, un ami de Lionel m’a carrément fait du pied. J’étais si troublée que je n’ai pas réagi. Alors, il m’a touché la cuisse, et j’ai frissonné.

– Nous pourrions faire plus ample connaissance, a-t-il dit.

Il avait une voix grave, des yeux brillants. Sa main montait le long de ma cuisse ; j’étais incapable de bouger et il en profitait, prenant sans doute mon désarroi pour de la complicité. Je ne sais comment expliquer ce que j’ai éprouvé à ce moment. Il n’était pas beau, mais au moins, avait envie de moi. J’ai failli ouvrir les jambes mais je me suis reprise à temps et j’ai repoussé sa main. Surpris, il n’a pas insisté.

Heureusement, dans le désert de ma vie amoureuse, j’avais une consolation : Myriam, ma belle-soeur.

2

Le jour de mes fiançailles, j’avais trouvé très séduisante la mince jeune femme aux cheveux blonds et courts. Tout de suite, nous avions sympathisé. Myriam avait félicité son frère pour son bon goût. Après notre mariage, il m’avait encouragée à la fréquenter.

Je me souviens de la première visite que je lui ai rendue.

J’étais contente de la revoir. Nous nous sommes embrassées, puis elle m’a examinée en me serrant entre ses bras tendus.

– Tu es délicieuse, mon coquin de frère a de la chance.

La moue que j’ai esquissée ne lui a pas échappé, mais elle n’a pas fait de commentaire. Sur son invite, je l’ai précédée dans une entrée ornée de marbre, puis dans un petit salon dont elle a fermé la porte derrière nous.

– Nous serons plus tranquilles ici, a-t-elle dit.

J’admirais les lourdes tentures qui masquaient la porte et la fenêtre, le satin bleu aux murs et au plafond, le velours noir des fauteuils et du profond canapé. Sur une table basse, dans un coin, une bouteille de champagne dans un seau à glace et un plateau de petits fours nous attendaient. Eclairées par-dessous, des gravures représentaient des femmes nues dans des postures lascives. Une grande glace dans un cadre doré occupait le mur du fond.

– Mets-toi à l’aise, m’a dit Myriam, il fait chaud.

En effet, j’étais en sueur. Ma belle-soeur portait une tunique d’intérieur qui lui laissait les épaules nues et lui arrivait à mi-cuisses. J’ai retiré mon manteau de fourrure.

– Ote aussi tes chaussures, tu verras comme on est bien, pieds nus sur la moquette.

Avec volupté, j’ai enfoncé mes pieds dans la laine épaisse et très douce. Myriam a insisté pour que je m’asseye à côté d’elle sur le divan. Dans la grande glace en face, j’admirais ses jambes. Nous grignotions des petits fours et buvions du champagne en bavardant. Le vin nous montant à la tête, nous sommes devenues complices, comme des collégiennes, à l’évocation de nos premiers flirts. Le champagne aidant, je me suis laissé aller à lui parler de mon histoire avec un cousin, pendant des vacances au Touquet. Myriam voulait savoir ce qui s’était passé entre nous. J’ai satisfait sa curiosité : nous tenant par la main, nous échangions des baisers.

– Avec la langue ?

L’idée ne nous en était pas venue. Elle-même m’a confié que son premier amour avait été une fille. Cela m’a intéressée, mais elle m’a raconté qu’à part quelques baisers sur la bouche et quelques étreintes, elles n’avaient rien fait.

J’étais bien avec elle, je ne voyais pas le temps passer. Quand je l’ai quittée, à la nuit tombée, nous étions devenues copines.

Au cours de cet hiver, je suis souvent repassée chez elle. J’avais besoin de sa gaieté, de sa compagnie ; mes visites étaient des récréations. Elle m’avait donné une clé. J’allais directement dans son petit salon. Nous nous embrassions, elle me serrait contre elle en me caressant les cheveux. Tout de suite, je me sentais bien. Puis nous prenions du champagne, ce qui me faisait tourner la tête.

Un jour, elle m’a invitée à enlever mes bas, pour mieux sentir la douceur de la moquette sous mes pieds. Comme je me détournais pour les ôter, j’ai surpris son sourire dans la glace, ironique.

– Quelle pudeur ! a-t-elle plaisanté.

Peu à peu, nous en sommes venues aux confidences. Quand elle avait bu plusieurs coupes, Myriam me racontait ses aventures. Beaucoup avaient eu lieu dans le petit salon où nous nous trouvions, toujours avec d’autres filles, parfois avec plusieurs en même temps. Elle me donnait des détails très crus, avec un naturel ébouriffant. Gênée, excitée, j’enviais sa vie délurée.

Quand je la quittais, elle me donnait une tape amicale sur les fesses et, avec un sourire amusé, me posait toujours la même question :

– Alors, Clo, tu vas revenir me voir, ça ne te choque pas trop d’avoir une belle-soeur lesbienne ?

Je haussais les épaules en lui rendant ses baisers.

Un jour, elle m’a demandé comment ça se passait, au lit, avec son frère. Je suis restée dans le vague.

– Normalement, je suppose. Il est aimable et plein d’attentions.

Elle est revenue à la charge. Comme d’habitude, nous étions assises côte à côte, sur le divan. Passant un bras sur mes épaules, elle m’a attirée contre elle.

– Ne me raconte pas d’histoires, il y a quelque chose qui cloche, non ? Sexy comme tu l’es, s’il y a un problème, il ne vient certainement pas de toi. Allez, dis-moi tout.

Elle m’a si bien cajolée, présentant ses questions sous forme de plaisanteries, que mes dernières réticences se sont envolées. Je lui ai tout avoué.

– Pauvre fille ! m’a-t-elle dit quand j’ai eu fini. Tu ne vas pas passer ta vie comme ça ! Fais-le cocu ! S’il ne te donne pas de plaisir, va en chercher ailleurs, c’est ton droit.

En riant, elle m’a chatouillée sous les aisselles, comme elle le faisait souvent et, pour la première fois, je lui ai rendu la pareille. Nous avons poursuivi ce jeu de mains en gloussant.

– Arrête ! m’a-t-elle dit.

J’ai vu son visage changer. Nous sommes restées un moment face à face, en silence, les joues rouges. Myriam s’est reprise la première.

– Nous avons trop bu et dit assez de bêtises pour aujourd’hui. Rentre chez toi, petite bécasse.

Le printemps est arrivé. Au lit, Lionel me décevait de plus en plus. Entre Myriam et moi, quelque chose se nouait, mais je ne savais quoi. Un jour, j’ai surpris son regard sur mes cuisses. J’avais mis une jupe très courte. Nous avons comparé nos jambes. Les miennes étaient plus longues, plus fines, les siennes plus charnues. La blancheur de ma peau contrastait avec le bronzage de la sienne.

– Tu sais que tu es très sexy, m’a dit Myriam. Avec ta peau blanche, quand tu es déshabillée, tu dois faire plus nu que moi.

Je n’ai pas relevé.

L’après-midi a passé très vite. Nous avons vidé le plateau de petits fours et la bouteille de champagne. Le soir tombait, Myriam n’avait pas allumé la lumière. Dans la pénombre qui envahissait la petite pièce bien close, où régnait une douce chaleur, notre conversation s’entrecoupait de silences de plus en plus longs.

– Ça te choque, mes aventures avec des filles ? Tu n’as jamais essayé ?

– Non, ai-je murmuré, j’étais externe dans l’institution où j’ai fait mes études, et nous pensions surtout aux garçons.

Après un long silence, Myriam m’a parlé tout bas :

– Je ne te l’ai jamais dit, mais tu dois t’en douter, je te trouve très attirante. Et moi, je te plais ?

La gorge serrée, je n’ai pas répondu. Je sentais sa cuisse contre la mienne. Nous nous sommes tues, plongées dans nos pensées, regardant droit devant nous, dans la nuit. Alors, Myriam a posé une main légère sur mes genoux nus. Consentante, curieuse, j’ai écarté les jambes.

D’abord, elle n’a pas bougé. J’attendais, alanguie, en respirant doucement. Enfin, sa main est remontée, en me frôlant, le long de ma cuisse. Je continuais à regarder au loin, dans la nuit. Cette fois, tout allait changer entre nous. Je me suis sentie soulagée, comme si j’avais attendu ça depuis longtemps, sans m’en rendre compte. En réalité, j’étais tout entière occupée par la main qui me massait le sexe à travers l’entrejambe de mon slip. Quand elle est passée sous ma culotte, j’ai poussé un soupir. Puis, mon souffle s’est précipité à mesure qu’elle descendait sur mes poils, s’insinuait dans ma fente. Je me mordais les lèvres pour ne pas gémir, j’étais sûre que cela devait se passer dans le silence, que nos regards ne devaient pas se croiser.

Prenant son temps, Myriam explorait ma fente. Elle faisait coulisser un doigt dans mon vagin puis, revenant à mon bouton, me masturbait lentement, à un rythme régulier, que suivait ma respiration. De temps en temps, elle s’interrompait. Au supplice, je serrais les dents pour étouffer mes gémissements. Alors, elle enfonçait les doigts dans mon vagin, très fort, puis reprenait ses caresses. Enfin, elle m’a travaillé le bouton, très fort. Avec des spasmes du bas-ventre, j’ai coulé sur sa main.

– Tu devrais enlever ta culotte, que je te lèche, a-t-elle chuchoté.

C’était trop. Honteuse, j’ai refermé les jambes en bafouillant, et je me suis enfuie de chez elle.

3

Chez moi, le soir, j’étais en proie à des sentiments contradictoires. Pour la première fois, j’avais été masturbée par une femme. Je m’étais laissé faire et j’avais joui. Pourtant, j’hésitais à m’engager avec Myriam dans une aventure dont je n’étais pas sûre d’avoir envie.

Mon mari m’a prise, sans rien changer au rituel. Ce n’était pas le moment, j’ai eu du mal à le supporter. Ensuite, sur le bidet, je me suis masturbée en pensant aux doigts habiles de Myriam ; j’ai eu plus de plaisir que les autres soirs, mais beaucoup moins qu’avec elle. Le souvenir de ce qu’elle m’avait dit me hantait. Je ne pourrais pas passer ma vie sans les jouissances auxquelles j’avais droit. Avec elle, me disais-je, ça serait sans risque, cela ne sortirait pas de la famille. Et puis, avec une femme, je ne trompais pas vraiment mon mari.

Quand je me suis retrouvée devant sa porte, elle m’attendait. Tout de suite, elle m’a serrée contre elle. Ses lèvres cherchaient les miennes, j’ai laissé sa langue pénétrer dans ma bouche.

– Tu es revenue, a-t-elle répété, tu te rends compte de ce que cela signifie, pour nous deux ?

Elle me parlait à voix basse, à l’oreille. Son souffle tiède sur ma peau me donnait des frissons.

– Oui, ai-je répondu, je ferai tout ce que tu voudras.

Elle m’a embrassée en me caressant les fesses. Je me laissais faire. Me prenant par la taille, elle m’a conduite dans le petit salon, vers les petits fours et la bouteille de champagne.

Dès que nous nous sommes assises côte à côte sur le canapé, d’un geste possessif, qui m’a remuée, elle a mis la main sur mon sexe. A travers ma jupe, je sentais sa chaleur. Le visage au creux de son cou, je me suis faite toute molle. Finalement, c’était ce que je voulais : ne rien décider, me laisser faire.

Dans la glace, elle a regardé ma jupe qui m’arrivait aux genoux.

– J’ai envie de voir ta peau, je peux ?

Nous étions seules, la porte était fermée.

– Oui... ai-je dit tout bas.

Elle m’a retroussée. Nous étions oppressées, l’une et l’autre. Elle frottait sa cuisse contre la mienne, nos hanches se touchaient.

– Tu n’as pas mis de bas exprès ? Tu voulais des caresses ?

Le visage au creux de son épaule, j’ai fait oui de la tête. Glissant une main entre mes genoux, elle a caressé la face interne de ma cuisse, puis a posé ma main sur sa jambe à elle, tout en haut. Mes doigts se crispaient sur sa peau.

– Je te plais ? Laisse-toi conduire.

Je ne demandais pas mieux. L’idée de me soumettre aux exigences de Myriam me titillait. Elle m’a fait remarquer qu’il faisait chaud dans la pièce ; j’ai acquiescé en silence, attendant la suite.

– Ote ta jupe et ton chemisier, tu te sentiras mieux.

J’ai obéi, pendant qu’elle retirait sa tunique d’intérieur. Côte à côte sur le canapé, nous nous sommes examinées dans la grande glace. Le string de Myriam comportait un ruban de velours noir autour de la taille. Et un autre, semblable, descendait sur son ventre plat, avant de s’élargir en cache-sexe. Ma belle-soeur a souri devant ma culotte blanche, toute simple, qui me dissimulait de la taille au sommet des cuisses.

– Tu devrais quand même mettre des dessous plus sexy.

Une complicité s’était établie entre nous. Nous allions faire l’amour.

– Mon soutien-gorge me gêne, a-t-elle fait, et le tien aussi. Allez, on enlève.

Nous l’avons fait ensemble. Avec curiosité, j’ai découvert ses seins petits, tout bronzés, ce qui faisait paraître ses larges aréoles encore plus claires.

– Toi, au moins, m’a-t-elle dit, tu as de beaux seins, qui se tiennent.

Elle les a palpés, faisant durcir les mamelons.

– Tu es très sensible, on pourrait te faire jouir en te tripotant les nichons. Si tu prenais un amant, tu te régalerais.

Fermant les yeux, je la laissais me toucher. Sous ses doigts, des ondes de plaisir descendaient dans mon ventre, entre mes jambes.

– Eh bien, ça te fait de l’effet !

Pour ne pas être en reste, je lui ai caressé les seins, mais elle a secoué la tête.

– Ne te fatigue pas, je n’ai aucune réaction, c’est du cul que je suis sensible. Et toi ?

Elle s’est débarrassée de son slip. J’étais gênée, mais, ne pouvant faire moins, j’ai retiré ma culotte. De toute façon, j’en avais envie. Me sentir cul nu devant Myriam me faisait mouiller. Elle m’a montré sa touffe blonde et son entrejambe. Puis, elle a tripoté mon pubis.

– Tu as beaucoup de poils, c’est bien, mais ne serre pas les cuisses comme ça. Montre-moi tout.

Elle m’a disposée, fesses au bord du siège, pieds de chaque côté, genoux relevés. Par-dessous, elle voyait mes poils serrés. Elle voulait m’obliger à exhiber ma fente. Je mouillais toujours davantage.

– Ecarte les cuisses, a dit Myriam d’un ton péremptoire.

Le coeur battant, je me suis ouverte. Dans le miroir, pour mieux comparer nos sexes, nous avons lissé nos poils de chaque côté de nos fentes. Les grandes lèvres de Myriam s’écartaient plus largement que les miennes, dévoilant des muqueuses rouges, luisantes.

– Regarde, a-t-elle dit, mon clito est plus long que le tien, parce qu’il a été beaucoup sucé.

J’ai creusé le ventre pour tendre mon entrecuisse écarquillé. J’avais envie qu’elle me touche, et aussi de jouir contre sa bouche. J’étais curieuse de savoir ce que c’était exactement : faire l’amour avec une femme. J’étais fascinée par l’entrée entrebâillée de son vagin. J’avais envie d’y enfoncer le doigt, pour voir, mais je n’osais pas.

– Ton trou est encore serré, a-t-elle dit, on dirait que tu es vierge, c’est excitant.

Tout à coup, j’ai eu honte. Mon mari ne m’avait pas assez ouverte. C’était sans doute de ma faute, je ne l’excitais pas assez. Pourtant, je devais être attirante, car Myriam s’énervait. En respirant plus vite, elle me griffait les cuisses, puis faisait coulisser un doigt dans mon vagin. Ça me faisait mal, mais j’aimais ça.

– Toi, tu as besoin d’un amant qui sache y faire, puisque mon ballot de frère est nul au lit.

Sans conviction, j’ai tâché de le défendre. Agacée, Myriam m’a coupé la parole :

– Un mari, dont la femme est obligée de se branler après qu’il l’a baisée, n’a pas d’excuse.

Rouge de confusion, je gardais le silence. Elle me comprimait la fente dans sa main.

– Réponds... avec Lionel, tu n’as pas de plaisir ?

Très gênée, j’ai avoué que je ne jouissais pas beaucoup. Alors, elle m’a parlé de façon plus directe.

– Tu ne vas quand même pas te contenter d’un coup de queue et puis bonsoir ! Pour commencer, on va se faire jouir toutes les deux.

Elle frottait son clitoris du bout des doigts. Le souffle court, je l’imitais. En silence, nous regardions chacune notre main s’agitant sur notre fente. Une odeur de femme échauffée et de mouille tiède envahissait la pièce, et nous nous masturbions ensemble, chacune de son côté.

J’ai joui la première, bien mieux quand je me soulageais dans ma salle de bains. Myriam a passé les doigts sur ma fente et les a sucés avec gourmandise.

– Ah, cette fois, tu as eu ton plaisir, laisse-moi me finir.

Les jambes ouvertes sur ma fente dégoulinante, je l’ai regardée se faire jouir. Je m’attendais à ce qu’elle me caresse encore ; j’étais prête. Après un coup d’oeil à sa montre, elle s’est exclamée :

– Zut ! Je vais être en retard. J’attends quelqu’un. Oui, un homme, tu sais, moi, je suis bi... tu devrais m’imiter.

En un tournemain, elle s’est rhabillée sans faire attention à moi. Dépitée et jalouse, j’ai remis mes vêtements, puis je l’ai quittée sans me retourner, décidée à cesser toute relation avec une fille qui me traitait avec une telle désinvolture.

Mais le soir, quand Lionel m’a prise, je me suis retrouvée encore plus triste que d’habitude, et j’ai su que je ne pourrais plus me passer de Myriam.

4

Quand je reconnaissais sa voix au téléphone, mon coeur battait plus vite. Myriam m’appelait quand son frère était au bureau, car elle m’avait ordonné une fois pour toutes de me mettre nue pour lui répondre. Avant de m’indiquer le jour de notre prochain rendez-vous, elle me posait la même question :

– Tu t’es déshabillée ? Parfait, maintenant, écarte les jambes et masturbe-toi.

J’aimais lui obéir, car elle m’avait initiée à l’amour entre femmes. Arrivée chez elle, je faisais ce qu’elle voulait. D’abord, je me déshabillais de façon ultra-suggestive. Elle avait remarqué, en me touchant entre les cuisses, que cela m’excitait, et avait conclu que j’étais exhibitionniste.

Je décrivais la manière dont j’étais vêtue, et elle se caressait le sexe.

– C’est bon, ça, tu me mets l’eau à la bouche, j’ai envie de t’arracher tes fringues.

Je procédais très lentement, m’arrêtant à chaque pièce pour prolonger l’attente. Elle me suçait les mamelons en me tripotant les seins. Je lui rendais la pareille. Comme j’étais plus sensible qu’elle, je mouillais ma culotte la première. Alors, elle se mettait nue. A genoux devant elle, je passais ses jambes sur mes épaules et je la léchais pour la faire jouir à son tour.

Elle m’avait montré comment m’y prendre. D’abord, je vissais un doigt dans son anus. Puis, je passais la langue sur son entrejambe, de son périnée à son pubis. Je suçais ses poils humides, j’aspirais son clitoris. Elle se tendait en gémissant. De temps en temps, j’enfonçais la langue dans son vagin pour revenir ensuite à son bouton, suivant le sillon entre ses petites lèvres. Lui tenant les cuisses bien ouvertes, je guettais sur son visage, par-dessus son ventre et ses seins, la montée de son plaisir. Au début, je m’impatientais, j’allais trop vite. Myriam m’avait appris à contrôler mon impatience, à faire durer. Quand elle m’inondait la figure, j’avais souvent un orgasme en même temps qu’elle.

Ma belle-soeur était plus efficace que moi : quand elle me léchait entre les cuisses, c’était tout de suite l’extase. Je m’ouvrais en grand. Par-dessus mes seins et mon ventre, je voyais ses yeux au-dessus de mon pubis ; son regard brillait, insistait. J’avais beau la supplier d’aller plus vite, plus loin, elle me caressait toujours avec la même lenteur. Elle remontait le long de mon sexe, redescendait, repartait, sur le même rythme. Au supplice, je me tordais contre sa bouche. A petits coups, tranquillement, elle léchait mes moindres recoins. Quand elle sentait venir ma jouissance, elle me mordait le clitoris, les petites lèvres, l’entrée du vagin. Après avoir différé mon orgasme, elle me rendait folle en le faisant renaître entre mes cuisses. Finalement, elle me faisait jouir de manière si intense que je m’évanouissais presque.

En dépit de tous mes efforts, je ne réussissais pas aussi bien qu’elle, mais elle m’encourageait :

– Tu es douée. Tu manques seulement d’expérience. Tu y arriveras. Tiens, fais-moi jouir par le cul, comme je te l’ai montré.

A quatre pattes sur le lit, elle me tendait ses fesses. Me souvenant de sa leçon, je les séparais. J’avais sous les yeux sa raie ouverte, de son vagin entrebâillé à ses reins. Je me penchais pour renifler son odeur aigrelette, qui me faisait tourner la tête. Les bords évasés de son anus palpitaient. Surmontant mon dégoût, je passais la langue dans son derrière ouvert. Elle frémissait sous mes lèvres. J’oubliais ma répugnance. En faisant coulisser un doigt dans son vagin, je la léchais entre les fesses que je mordillais. D’une voix rauque, elle me félicitait :

– De ce côté, tu es très bonne. Vas-y, continue, oui, la langue dans le cul, fais-la bouger, ah oui !

Elle poussait son anus dans ma bouche, je le suçais. Le goût fade me donnait des haut-le-coeur. Pourtant, je frottais mon nez dans sa raie, ma langue s’activait dans son orifice. Comme toujours, j’avais une envie terrible qu’elle crie, rue contre mon visage.

Je sentais qu’elle jouissait aux contractions de son vagin contre mon doigt. Alors, je lui essuyais le sexe de la main et lui présentais mon cul. Le doigt dans mon vagin, la langue dans mon anus, elle me procurait un orgasme qui me laissait pantelante, à plat ventre sur le lit.

Nous nous reposions, allongées côte à côte, une main entre les cuisses de l’autre. Quand nous avions repris notre souffle, je me couchais en chien de fusil, tournant le dos à ma belle-soeur. Elle me caressait la raie et la fente. D’après elle, je devais m’habituer à être pénétrée des deux côtés. Avec douceur, elle enfonçait un doigt dans mon vagin encore tapissé de mouille. Puis, elle m’en mettait un autre, et un troisième, qu’elle faisait aller et venir.

– Ça te plaît ? Tu ne préfèrerais pas une vraie bite ?

Je faisais la sourde oreille, me contentant de me tortiller et de gémir, ce qui n’engageait à rien. Frémissante, j’attendais la suite. Elle m’enduisait l’anus de la mouille qu’elle recueillait dans mon vagin. Je m’ouvrais en grand et j’essayais de m’empaler sur ses doigts.

– Tu es drôlement sensible de ce trou. Quand un mâle bien monté va t’enculer comme il faut, tu vas voir...

Je répondais par des gémissements et des râles, pendant qu’elle faisait aller et venir deux ou trois doigts dans mon anus.

Quand nous étions recrues de jouissance, Myriam aimait m’indiquer comment je devais lui montrer mon cul. J’avais remis ma jupe et ma culotte. Myriam jouait le rôle de l’homme. Nous étions dans un salon de thé, à quelques tables d’intervalle.

– Mettons que tu aie envie qu’il te baise. Tu le lui fais comprendre, sans en avoir l’air.

Sur ma chaise, regardant par la fenêtre, je retroussais ma jupe à mi-cuisses, gardant les genoux joints.

– Tu veux me montrer ton cul. Je n’ai rien remarqué. Souviens-toi, qu’est-ce que tu fais ?

Je remontais ma jupe plus haut et croisais les jambes. “Il” voyait par-dessous ma cuisse tout entière. Pour l’asticoter, je serrais les genoux de nouveau, puis, ayant tiré ma jupe en arrière, les écartais très lentement.

– N’oublie pas, tu regardes toujours par la fenêtre, tu fais ça sans t’en rendre compte. Très bien, il voit ta culotte, et après ?

Chaque fois, cela m’excitait de m’exhiber et d’entendre la voix rauque de Myriam. Une main dans ma culotte, je me masturbais. Puis, je tirais sur le fond de mon slip pour exposer mon sexe. J’attendais que ma belle-soeur se précipite sur moi et me laisse tout juste le temps de me mettre nue pour me faire l’amour.

Mais cela se produisait de moins en moins. Et un soir, au moment où je la quittais, elle m’a retenue à la porte.

– Tu ne crois pas que ça commence à devenir monotone, nous deux ? Il va falloir trouver autre chose.

5

Myriam est restée plusieurs jours sans donner signe de vie. La curiosité et l’impatience me rongeaient. Enfin, au téléphone, elle m’a appris qu’elle avait pensé à un nouveau jeu et qu’elle allait me faire parvenir un paquet par porteur. Elle me communiquait ses instructions, et je m’excitais.

Le colis contenait des dessous en dentelle noire : un slip mini, un soutien-gorge à demi-balconnets, un porte-jarretelles, des bas assortis. Ensuite, j’ai découvert une robe rouge très moulante, m’arrivant à mi-cuisses, dont les brides me laissaient les épaules nues.

L’après-midi où je devais me rendre chez elle, j’ai attendu que Lionel soit reparti vers sa banque pour me mettre nue. Sous la douche, je me suis savonnée avec soin, insistant sur la zone entre mes cuisses et entre mes fesses, où elle allait me toucher. Pour me rincer, j’ai dirigé les jets sur mon sexe et sur mon anus, en pensant aux mains et à la langue de ma belle-soeur. Puis, je me suis essuyée avec énergie, sans avoir honte des frémissements sur ma peau, de mes jambes qui s’écartaient d’elles-mêmes. Je me souvenais de ce que Myriam m’avait dit en me masturbant :

– Tu es une salope... assume, tu verras comme c’est bon.

Je me suis parfumé les aisselles et la fente. Ayant revêtu les dessous que Myriam m’avait envoyés, je me suis examinée de face et de profil. Mes mamelons dardés reposaient, provocants, sur le bord de chaque demi-balconnet. Mon slip moulait mon épaisse touffe de poils, visible sous la dentelle. Quand j’aurais baissé ma culotte, Myriam découvrirait l’arrondi de mon cul, depuis la ceinture du porte-jarretelles, au creux de mes reins, jusqu’à l’arrière de mes cuisses, sous mes fesses. Quand j’ai enfilé la robe rouge, qui soulignait mes formes de manière indécente, je me suis fixée droit dans les yeux, en répétant :

– Je suis une putain, et je vais montrer mon cul !

Myriam m’attendait devant sa porte. Elle m’avait prévenue qu’elle serait nue sous son peignoir, et cela me donnait chaud au ventre.

– C’est toi qui me livres le cul que j’ai commandé ? Voyons si tu es vêtue comme ton métier l’exige.

Docile, je me suis retroussée pour exhiber mes bas et mon slip noirs. Sur un signe de sa main, je lui ai montré mon derrière. J’ai écarté les jambes. La main sous mon slip, elle m’a trituré les fesses sans ménagement, en me masturbant par-derrière.

– Quand as-tu commencé à mouiller aujourd’hui ?

Je savais ce que je devais répondre.

– Ce matin, dès que tu m’as donné rendez-vous.

– Alors, petite pute, tu es prête à me vendre ton cul ?

– Oui, tu pourras me faire tout ce que tu voudras.

La main posée sur le fond de mon slip, elle s’est assuré que j’étais déjà mouillée. Yeux fermés, j’ai levé mon visage vers elle et je l’ai laissé me forcer à accueillir sa langue. Elle gardait la main entre mes jambes, et ma soumission l’excitait.

– Tu me plais, toi, tu es vraiment cochonne, viens.

Comme toujours, sa voix rauque me remuait. En me tripotant les fesses, elle m’a suivie dans le petit salon.

Là, les yeux brillants, elle s’est assise dans un fauteuil, me laissant debout devant elle. J’ai adopté l’air humble de la fille vendue, attendant le bon plaisir de sa cliente. Elle aimait commander, j’adorais obéir, nous nous entendions bien. Ce jour-là, le jeu qu’elle avait imaginé était le suivant : j’étais la prostituée et elle la cliente exigeante.

– Tu prends combien pour te mettre à poil ?

J’ai cité un chiffre, qu’elle a marchandé en demandant à voir ce que j’avais à lui offrir. J’ai retiré mon manteau. Myriam a contemplé mes épaules, mon décolleté, mes cuisses. Ma robe collante lui permettait de tout deviner. Comme elle persistait à me trouver trop chère, jouant le jeu, je me suis retournée, pour la provoquer en ondulant des fesses.

– D’accord, tu as un beau cul. Combien de clients t’ont enfilée, aujourd’hui ?

Nous étions moites entre les cuisses. Nos odeurs se mélangeaient dans la pièce surchauffée. Myriam avait bien choisi le thème de notre comédie de ce jour-là : cela m’excitait d’imaginer des réponses à sa dernière question.

– Il y en a eu plusieurs. Tout à l’heure, ils étaient deux. Pendant que je suçais la queue de son copain, un grand Noir m’enculait. Il avait une bite énorme...

Pour un peu, j’y aurais cru pour de bon ; mon vagin débordait. J’aurais vraiment voulu être une prostituée, cela m’aurait changée d’un mari qui, selon Myriam, me respectait trop. Pour exciter celle-ci encore plus, je lui ai raconté une autre aventure imaginaire, au cours de laquelle des loubards m’avaient enfilée les uns après les autres.

Myriam m’a giflée ; je l’avais mérité, j’étais vraiment salope.

– Oh oui, fais-moi mal !

– Tais-toi, traînée, ce sera pour tout à l’heure. En attendant, montre-moi tes dessous cochons.

J’ai enlevé ma robe. La main entre les jambes, ma “cliente” me dévorait des yeux. Elle, au moins, ne me traitait pas comme une idole fragile.

– Montre tes nichons, salope, et ton cul ! Donne-moi ton slip.

Fermant les yeux, respirant profondément, elle humait mon entrejambe. Les cuisses écartées de manière obscène, elle se masturbait. J’avais une envie folle de ses mains et de sa langue, mais je ne devais prendre aucune initiative.

– Garde ton porte-jarretelles et tes bas, ça fait encore plus pouffiasse. Va sur le canapé.

Ayant apprécié le contraste entre ma peau blanche et le cuir noir, elle m’a demandé d’imiter les poses que prenaient les femmes dans les gravures aux murs.

Couchée sur le dos, je lui ai montré mon sexe, que j’ai ouvert en dégageant mon bouton ; puis, j’ai évasé l’entrée de mon vagin, pour lui faire voir la mouille qui débordait.

Prosternée sur le canapé, je me suis séparé les fesses et ouvert l’anus. N’y tenant plus, Myriam a fait coulisser un doigt entre mes cuisses et un autre dans mon cul. J’ai crié, je me suis tortillée. Ma cliente m’a claqué le derrière.

– Avec moi, ça ne prend pas, tu n’as pas eu d’orgasme, tu fais semblant. C’est combien pour te faire jouir vraiment ?

La joue contre le siège, j’ai indiqué une forte somme.

– Ce n’est pas donné. Enfin, viens ici.

Elle m’a fait asseoir sur ses genoux. J’ai obtempéré en écartant les jambes. Elle a passé un rouleau de billets sur mes seins, en chatouillant les bouts. Puis, elle l’a fait descendre sur mon ventre, et entre mes cuisses. J’ai soulevé mon bassin pour qu’elle me le glisse dans le vagin.

– Tiens, voilà l’argent. Maintenant, j’ai la libre disposition de ton cul.

Cette idée m’a remuée. En un bref mouvement de nostalgie, j’ai regretté que Lionel ne m’ait jamais traitée en putain. J’étais sûre qu’alors j’aurais eu un orgasme.

Abandonnée dans les bras de Myriam, je détournais la tête, mais m’ouvrais toute grande. Elle m’a malaxé les seins puis les a comprimés. Je n’arrêtais pas de mouiller. Elle m’a griffé le ventre, que j’ai creusé, tendu. Puis, tout en aspirant et mordant mes mamelons, elle a fouillé dans ma fente, sans me ménager. Elle a tiré sur mes petites lèvres et sur mon bouton ; je sanglotais en lui offrant mon entrecuisse.

Dès qu’elle m’a retournée, j’ai creusé les reins pour faire saillir mon derrière.

– C’est bien, tu sais donner ton cul.

A plat ventre sur ses cuisses écartées, je lui caressais le sexe. Son vagin entrebâillé laissait jaillir sa mouille à petits coups. J’étais bien, elle me faisait des choses sales. Son pouce et son index bougeaient ensemble dans mes deux ouvertures gluantes.

La première, elle m’a inondé la main et m’a obligée à me barbouiller la figure de son jus, puis à me lécher les doigts. Soutenant que je me retenais de jouir, elle m’a donné de grandes claques sur les fesses. Je me suis tortillée en la suppliant de m’épargner, mais en espérant qu’elle me taperait plus fort. Je ne me défendais pas. Elle en a profité pour me frapper dans la raie fessière, et pour me pincer l’anus en tournant. Je pleurais, je criais, et les coups redoublaient.

– Si j’étais un homme, comme je te défoncerais le cul avec ma grosse bite !

Elle a recommencé à me fesser, puis m’a frappée sur la fente, en s’énervant. Je restais écartelée ; la douleur et le plaisir irradiaient dans mon ventre. Dans mon sexe en feu, mon vagin ruisselait, mon clitoris durcissait. Myriam lui a donné des coups secs du bout du doigt. En mêlant les sanglots et les râles, j’ai eu un orgasme qui m’a laissée pantelante, jetée en travers des cuisses de mon amie.

– Tu vois, m’a-t-elle dit, c’est comme ça que tu dois être traitée pour jouir comme il faut.

Avant de me laisser partir, elle m’a dit carrément que ce n’était pas mal, mais qu’il fallait aller plus loin encore.

– C’est comme, ça, le sexe... il faut y aller de plus en plus fort.

6

Peu après, Myriam m’a appelée alors que mon mari n’était pas encore reparti pour son bureau. C’est lui qui m’a passé le récepteur. Gênée de répondre devant lui, j’ai rougi, bafouillé, craignant de me trahir. Mais il s’est remis à lire son journal sans rien remarquer. A mots couverts, Myriam m’a demandé de la rappeler dès que je serais seule, en me mettant nue comme d’habitude.

Certaine d’être obéie, elle a raccroché sans attendre ma réponse. Lionel n’en finissait pas de lire son quotidien. Il m’énervait. Enfin, il est sorti. Derrière le rideau, j’ai guetté son départ, puis je me suis déshabillée au milieu du salon pour téléphoner à Myriam. Toute nue, j’ai décroché, composé le numéro, ce qui m’a procuré une émotion trouble.

Pendant que ça sonnait chez elle, docile à ses instructions, je me caressais entre les cuisses.

– C’est toi, Clo ? Tu es à poil ? Tu te masturbes ? C’est bien, tu es une vraie cochonne. Viens, j’ai un cadeau pour toi.

Humblement, je lui ai demandé comment je devais m’habiller.

– Aujourd’hui, c’est sans importance. Sers-toi de la clé, déshabille-toi dans l’entrée, je t’attendrai dans le petit salon.

Elle a raccroché.

Emoustillée par ce nouveau jeu, curieuse de découvrir la surprise annoncée, j’ai hésité pour choisir mes dessous. J’avais l’habitude de me soumettre aux caprices de ma belle-soeur, en abandonnant toute initiative. L’obligation d’avoir à prendre une décision me laissait désemparée.

Et puis j’ai réfléchi : de toute façon, j’allais tout ôter avant d’entrer dans le salon. Alors, j’ai pris les dessous et la robe qui me tombaient sous la main.

C’était le printemps, et le soleil était déjà chaud. J’avais hâte d’entrer nue dans le petit salon de Myriam. Je n’ai pas mis de bas, mais un slip classique, un T-shirt moulant et un blouson de soie. Myriam m’avait interdit de porter un soutien-gorge quand je me rendais chez elle.

J’ai retiré mes vêtements devant la porte du salon. J’ai flairé la tache au fond de mon slip : mon odeur de femme excitée m’a fait frissonner. J’ai poussé la porte et découvert ma belle-soeur debout, les bras le long du corps, nue elle aussi. Me serrant contre elle, elle m’a enfoncé un doigt dans l’anus. Je lui ai tendu mes fesses pour qu’elle l’enfile plus profond. Elle a frotté contre les miens ses petits seins durs, avec ses mamelons durcis au centre de ses aréoles bistres. J’ai ouvert la bouche toute grande pour sa langue. Puis, elle s’est dégagée.

– Voilà ce que tu devras faire pour me dire bonjour, quelles que soient les circonstances.

Elle m’a assise sur le divan, cuisses jointes, fesses au bord du siège. D’autorité, elle m’a soulevé les genoux et m’a écarté les jambes.

– Tu devras me saluer ainsi, avec ton... autre bouche, d’accord ?

A genoux devant moi, elle avait le visage à hauteur de mon entrejambe. Son souffle sur ma fente me faisait frémir. En lui rendant son regard par-dessus mes seins et mon ventre, j’ai acquiescé.

– Et moi, je te répondrai : bonjour...

Elle ponctuait ses paroles d’un long baiser sur mon sexe.

– Je t’embrasse sur tes lèvres du bas, avec la langue.

Elle l’a enfoncée dans mon vagin ; j’ai râlé en poussant ma fente contre son visage. Elle l’a léchée tout du long, puis a mordillé mon clitoris. Chaque fois, j’avais un sursaut, accompagné d’un gémissement.

– Ma poupée cochonne est sensible du bouton ! Tu veux jouir ? Ouvre-toi davantage et supplie-moi.

Je me suis écartelée et je l’ai priée de me donner mon plaisir, en promettant de faire tout ce qu’elle voudrait. Alors, elle a fait coulisser un doigt dans mon anus, un autre dans mon vagin, pendant qu’elle suçait mon clito. Par-dessus mon pubis, mon ventre et mes seins, elle surveillait, sur mon visage, la montée du plaisir. Plusieurs fois, elle a différé mon orgasme en immobilisant ses deux doigts dans mon ventre et en mordant mon bouton. En me tortillant, j’ai sangloté, crié, sans honte :

– Continue ! J’en peux plus, tu vas me faire mourir !

Quand elle recommençait, je me donnais à fond, et enfin, j’ai eu un orgasme intense, avec des soubresauts, des gémissements. Elle buvait ma mouille, en donnant des petits coups de langue dans ma fente.

– Tu vois, je t’ai nettoyée. A mon tour de te dire bonjour.

Elle s’est mise en position, me présentant sa fente de manière obscène. A genoux devant son sexe, j’hésitais. Mais, me prenant par les cheveux, elle m’a plaqué le visage contre son entrecuisse.

– Bonjour, Clo, bonjour, n’oublie pas tes doigts.

J’ai embrassé sa fente, puis, la pénétrant des deux côtés, je lui ai sucé le bouton. Moi aussi, par-dessus sa touffe blonde, son ventre plat et ses petits seins, je surveillais la montée de sa jouissance. Quand elle m’a inondé le visage, une coulée de mouille a coulé de mon vagin.

Nous sommes restées un moment enlacées sur le divan, à reprendre notre souffle.

– J’aime bien me faire lécher le con, a-t-elle dit, mais ça ne vaut pas une grosse bite bien dure, tu vas voir.

Elle m’a montré un coffret de cuir noir sur la table basse.

– Voilà le cadeau dont je t’ai parlé... pour ton cul.

Je suis restée bouche bée. Sur un écrin de velours rouge, se trouvait une imitation parfaite du sexe masculin en érection : peau blanche, grosse veine bleue tout du long, gland violacé, couilles plissées et poils hirsutes.

– Regarde, m’a dit Myriam, il y a même la petite fente en haut, pour le sperme.

Appuyant fort sur les couilles, elle a fait gicler un liquide blanc.

– Tu veux l’essayer ? On va faire comme si tu avais un amant.

Je contemplais l’engin en écartant les jambes ; Myriam me masturbait. Ma fente était lourde, mon vagin entrouvert, j’avais des élancements entre les cuisses et dans le ventre.

– Il a sorti sa bite... il bande pour toi... branle-le pour qu’il soit encore plus dur.

Je caressais le membre d’une main réticente.

– Mais non ! s’est exclamée Myriam, tu prends la queue bien en main, comme ça... tu descends jusqu’à la racine... tu remontes. Voilà.

Je me suis appliquée, mais ma belle-soeur m’a reproché d’oublier les couilles.

– Tu as tout à apprendre. S’il ne durcit pas assez, suce-le.

Elle m’a montré comment lécher la queue tout du long, donner des petits coups de langue sur le gland, et prendre toute la bite en bouche.

– Si c’était une vraie bite, tu verrais comme c’est excitant.

Elle me tendait l’engin et, de l’autre main, continuait à me toucher entre les jambes.

– Tu sens, en même temps, qu’il te prépare... tu sais qu’il va t’enfiler longtemps. Chez un homme, la queue est chaude, c’est meilleur.

Elle a introduit deux doigts dans mon vagin.

– Il veut s’assurer que tu es à point. Montre-lui que tu as envie de sa queue, mets-toi en position.

Sur le divan, elle m’a placée sur le dos, grande ouverte, un coussin sous les fesses.

– Comme ça, tu le sentiras mieux.

A genoux à côté de moi, tout en me tripotant le ventre et les seins, elle me caressait la fente avec le gland factice. Quand elle le faisait tourner sur mon bouton, j’avais un sursaut de tout le corps.

– Ton amant place sa bite, il n’éjaculera pas avant que tu jouisses. Déguste sa grosse queue !

Très lentement, elle l’a enfoncée entre mes cuisses. Je l’ai accompagnée d’un long gémissement en creusant le ventre pour mieux me tendre. Jamais Lionel n’était entré si loin en moi. Les couilles poilues me chatouillaient le périnée. Myriam manoeuvrait l’olisbos tantôt avec lenteur, me faisant pleurnicher de frustration, tantôt à toute vitesse, me secouant tout entière et m’arrachant des cris. Le plaisir gonflait dans mon ventre, je m’abandonnais, j’avais le temps, je le savais... c’était toute la différence. J’ai râlé, mes mains se sont crispées sur le divan, et tout a tourné autour de moi sous l’effet d’un orgasme comme je n’en avais encore jamais connu.

– Voilà comment tu jouiras quand tu seras baisée comme il faut, m’a-t-elle dit.

Au moment où elle a retiré le membre de mon ventre, j’ai eu un sanglot. Elle a appuyé sur mon pubis, me procurant des soubresauts. De mon vagin encore béant s’écoulaient ma mouille et le “sperme” mêlés.

– C’est meilleur qu’avec Lionel, hein ? Maintenant, il faut nettoyer la bite avec ta langue.

J’ai pris la queue en bouche, je l’ai sucée, j’ai avalé le mélange qui la souillait.

– Tout à l’heure, tu as dit bonjour, puis tu as été tringlée, a dit Myriam. Après, tu dois dire au revoir, comme ça.

Elle m’a fait mettre à quatre pattes sur le divan pour lui présenter mon cul fesses écartées. Elle m’a léché l’anus, a introduit sa langue dedans ; j’ai encore eu des spasmes. Ensuite, elle m’a offert son cul de la même manière. Surmontant mon dégoût, je lui ai léché l’anus que j’ai pénétré de la pointe de ma langue.

Puis, elle m’a permis de me rhabiller et m’a embrassée sur la bouche.

– Comment as-tu trouvé ce nouveau jeu ?

En guise de réponse, je me suis serrée contre elle.

– Bien, nous recommencerons, tu n’es pas au bout de tes surprises.

Elle m’a tendu l’olisbos.

– Tiens, le cadeau dont je t’ai parlé au téléphone, trouve-lui une cachette sûre.

Quand mon mari se serait servi de mon vagin, elle me recommandait de me faire jouir avec l’olisbos, sur le bidet. Selon elle, je gagnerais au change.

Le soir même, dans ma chambre, pour une fois, j’avais envie que Lionel vienne dans mon lit, car j’avais hâte de me servir du gode. Dans la salle de bains, il me semblait que mon mari n’en finissait pas de se préparer pour la nuit. Enfin, il m’a “grimpée”, comme disait Myriam. Après, je me suis précipitée dans la salle de bains. Fébrile, j’ai sorti la fausse bite de sa cachette, dans ma penderie personnelle, où se trouvaient mes chemises de nuit, mes peignoirs, mes articles d’hygiène féminine.

Sur le bidet, je me suis procuré un orgasme avec la “queue”. J’ai dû me mordre les lèvres pour ne pas crier. J’avais joui bien mieux qu’en me masturbant, et même que sous les doigts et la langue de Myriam. Mais cela, je n’allais pas le lui dire.

7

Myriam est restée une quinzaine sans m’appeler. Au désespoir, je comptais les jours, mais je n’osais pas la relancer. Elle m’avait interdit de lui téléphoner, et de venir chez elle sans la prévenir. Enfin, elle s’est manifestée et m’a demandé si j’étais seule.

– Oui, attends, j’en ai pour une minute. Ça y est, je suis comme tu me veux.

– Tu étais bien pressée de te foutre à poil. Tu mouilles déjà ? Depuis quand ?

– Dès que j’ai entendu ta voix.

Alors, Myriam a exigé que je m’enfonce l’olisbos dans le vagin pour écouter ses instructions.

L’été s’était installé : ciel pur, soleil ardent, pas un souffle. On étouffait sur les trottoirs, le long des façades surchauffées.

– Il fait beau, a dit Myriam. Mets une robe légère, et rien dessous. Dans le soleil, on te verra nue.

Cette perspective m’a échauffée, mais la suite de ses instructions m’a troublée davantage. Elle m’a convoquée pour le début de l’après-midi, en me prévenant que nous en aurions pour un long moment.

– Dépêche-toi de préparer ton cul, a-t-elle dit.

Je me suis précipitée dans la salle de bains pour me laver le derrière avec soin, puis j’ai passé le reste de la matinée à me ronger d’impatience. En rentrant déjeuner, Lionel m’a trouvée fébrile. Il s’est inquiété de mon manque d’appétit. Il mangeait avec une lenteur exaspérante, reprenait de la sole ; on aurait dit qu’il le faisais exprès, j’étais au bord de la crise de nerfs. Dès que la porte de l’appartement s’est refermée sur lui, je me suis débarrassée de mes vêtements et j’ai mis une simple robe de toile blanche, à col carré, à manches courtes, à jupe ample, et des sandalettes plates. Le fait de me sentir nue dessous, m’effarait et me donnait des moiteurs entre les cuisses.

Myriam m’avait demandé de la rejoindre dans sa chambre à coucher, sans enlever ma robe. Je suis entrée pour la première fois dans cette pièce meublée en moderne, avec des stores vénitiens aux fenêtres, une moquette blanche, des murs couverts de soie beige, une commode ventrue. Un spot éclairait d’une lumière crue le grand lit bas, ouvert sur un drap de satin noir, reflété par les glaces d’une grande armoire rectangulaire.

Assise sur le lit, en peignoir, Myriam m’a fait signe d’avancer. Debout en face d’elle, j’ai écarté les jambes. Elle m’a tripoté la fente, puis m’a mis deux doigts dans le vagin. J’ai fermé les yeux en retenant ma respiration. Quand elle m’a tapoté le bouton, j’ai eu un gémissement bref. Elle s’est essuyé la main sur mon pubis.

J’étais restée ouverte sous ma jupe, et j’avais envie qu’elle me touche encore. Mais elle fronçait les sourcils. Je me suis inquiétée : qu’avais-je fait pour lui déplaire ?

– Dommage que tu aies triché pour la robe, on ne voit pas grand-chose à travers. J’avais pensé à une autre, plus courte et bien plus transparente.

Bien qu’elle soit assise et moi debout, elle me dominait, ce qui augmentait mon plaisir.

– Entendu, Myriam, ai-je fait humblement.

– Nous règlerons ça plus tard. Mais ne reste pas plantée là, dis-moi bonjour, comme je te l’ai appris.

Aussitôt, j’ai fait passer ma robe par-dessus ma tête et, couchée sur le lit, j’ai écarté les cuisses. Avec un doigt bougeant dans chacune de mes ouvertures, Myriam a donné des petits coups de langue partout sur ma fente, puis a sucé mes poils pour avaler ma mouille. A son tour, elle s’est mise nue et m’a présenté son sexe. J’ai fouiné dans sa fente et léché son bouton. Mais elle m’a repoussée.

– Attends, on ne va pas se faire jouir tout de suite. Je vais te montrer ce que je t’ai réservé pour aujourd’hui.

Elle a ouvert le tiroir de la commode. Agitant mes doigts entre mes cuisses, j’admirais son cul bien rond et les poils de sa fente par en dessous. Sur le lit, elle a déposé plusieurs coffrets semblables à celui qui contenait le gode dont elle m’avait fait cadeau. Assises en tailleur, face à face, exhibant nos fentes poilues entre nos cuisses écartées, nous avons ouvert les boîtes. J’ai trouvé, dans son écrin de velours rouge, un olisbos plus gros que celui dont je cachais chez moi, et tout noir, avec des couilles sans poils et un gland épais, de couleur violette. En soupirant, Myriam l’a caressé.

– Celui-là me rappelle un bon souvenir : un Noir avec une bite énorme. Je ne sais plus combien de fois il a déchargé, c’était à mourir. Si tu voulais...

Un deuxième coffret contenait une longue tige de métal brillant, arrondie à une extrémité et comportant une molette à la base.

– Ça, c’est un vibro. Tu te l’enfiles dans le con ou dans le cul, tu tournes le bouton et tu montes au septième ciel.

Elle l’a passé entre mes nymphes, me faisant sursauter chaque fois qu’elle frottait le métal lisse contre mon clitoris.

La boîte suivante contenait un long tuyau souple, terminé par un gland à chaque bout. Enfin, dans le dernier, se trouvaient deux tiges parallèles, réunies par une poignée. La première ressemblait au gode que ma belle-soeur m’avait donné. La seconde était plus mince et plus effilée.

L’oeil brillant, Myriam m’a montré les quatre appareils sur le lit.

– Aujourd’hui, on va s’offrir une grande fête, d’abord la queue du Noir, fais-moi bien mouiller avec ta langue.

Elle s’est mise à quatre pattes sur le lit. Dans la glace de l’armoire, de profil, j’avais le nez entre ses fesses et je lui léchais la fente.

– Le trou du cul aussi, ouvre-le, crache dedans.

C’était sale, excitant, et quand je l’ai fait, je me suis trempée de mouille. Son vagin débordait de jus, j’y ai plongé la grosse queue noire, qui a été absorbée jusqu’aux couilles. Myriam a crié :

– Oui... c’est bon... dans le cul... c’est encore meilleur, vas-y, mets-la-moi !

Comme j’hésitais, elle m’a montré son anus ouvert.

– N’aie pas peur, celles des deux porteurs qui m’ont défoncée pendant un safari étaient encore plus grosses.

A genoux derrière elle, je suivais le va-et-vient de la queue noire dans son cul, puis la même image qui se reflétait la glace. Ses seins bougeaient, son ventre se creusait, ses doigts s’activaient sur son bouton. La bouche grande ouverte, elle renversait son visage ravagé en arrière. Parfois, je regardais mes seins remuer, mon ventre se gonfler et mon cul se balancer. Enfin, au comble de l’excitation, Myriam a joui en poussant de grands cris rauques, et j’ai eu un orgasme en pressant ma fente, par à-coups, sur mes mollets.

A mon tour, elle m’a fait mettre à quatre pattes, puis a vissé le gland dans mon vagin. J’ai senti mes chairs se distendre, j’ai cru qu’elles allaient se déchirer. Mais mon orifice s’est prêté à la pénétration ; la tige épaisse m’écarquillait les cuisses, et j’ai commencé à jouir. Quand elle a posé la bite sur mon anus, j’ai eu peur.

– Non ! Je t’en prie ! Pas ça, tu vas m’estropier !

– Penses-tu ! Tu es comme nous toutes, faite pour en prendre plein le cul.

Elle a fait tourner le gros gland sur mon anus, qui s’est entrouvert. Des ondes de plaisir se répandaient dans ma fente et dans mes seins. Je me suis cambrée en criant. Elle me dirigeait :

– Attends, reste prosternée sur le lit, ouvre tes cuisses et tes fesses.

Dans ma posture obscène, je lui abandonnais ma fente et mon anus. Elle pouvait en disposer à sa guise. J’aimais être dominée, cela m’excitait. Expulsée par spasmes, ma mouille débordait sur mes poils. Elle a appliqué le bout du vibro sur mon bouton et a tourné la mollette. Avec un sursaut de tout le corps, j’ai hurlé. Un nouveau flot de mouille m’a inondée entre les cuisses. En m’embrassant goulûment la chatte, ma belle-soeur buvait ma mouille :

– Pour bien jouir, a-t-elle dit, il faut être une femelle salope et soumise, par exemple à deux hommes qui te prennent en même temps.

Ma surprise l’a amusée. Elle m’a expliqué ce qu’il en était :

– Un type se couche sur le dos, la queue en l’air. En t’accroupissant dessus, tu te la rentres dans le vagin et tu t’allonges sur lui. Un autre mec en profite pour t’enculer. Tu jouis des deux côtés à la fois. Voilà un avant-goût.

Je la surveillais dans la glace. Elle a craché sur les deux extrémités du double gode puis les a approchées de mon cul. Elle a engagé la tige la plus grosse, avec le gland au bout, dans mon vagin, et la plus fine dans mon anus.

– Je vais te baiser et t’enculer en même temps, ouvre-toi bien.

Les deux tiges ne bougeaient plus, j’étais au supplice.

– Oui ! Défonce-moi !

Avec les deux godes enfilés dans mon ventre, j’avais l’impression de devenir folle. Myriam m’a fait promettre d’être son esclave soumise. Elle a fait coulisser les verges dans mes deux orifices à la fois. Je me suis laissé secouer à grands coups ; la double jouissance m’a fait m’évanouir à moitié.

Quand j’ai repris mes esprits, j’étais à plat ventre sur le lit, le vagin et l’anus entrebâillés ; Myriam se logeait dans le vagin un bout du gode double.

– Attends, toutes les deux en même temps.

Couchée sur le côté, face à elle, une cuisse en l’air, j’ai gémi quand elle a introduit le second gland dans mon con. Nous étions liées par la tige souple, dont les extrémités nous pénétraient le sexe. En nous caressant les seins, le ventre et le clitoris, nous avons fait l’amour. Chaque coup de reins de l’une se répercutait dans le vagin de l’autre. Finalement, en nous embrassant sur les lèvres, bouches ouvertes, nous avons fait entrer presque toute la tige dans nos ventres. Avec les dernières secousses du plaisir, nos doigts se sont crispés sur nos fesses.

Je ne sais combien de fois j’ai joui ce jour-là. En tout cas, quand je suis partie, j’étais épuisée, avec le vagin et l’anus endoloris. Dans la rue, les hommes se retournaient sur moi. D’autres me suivaient. Quand je me trouvais entre eux et le soleil, ils se rapprochaient. Myriam m’avait menti, ma robe était vraiment transparente. Les hommes devinaient mon cul, mes cuisses ; j’avais chaud. Avant d’entrer dans un taxi, je me suis retournée. Ils étaient trois, à me reluquer. Je leur ai montré mes seins, mon ventre, mes poils.

A ce moment, un fantasme m’a donné le vertige : j’enlevais ma robe ; ils se déshabillaient, ils bandaient. Les passants nous reluquaient, mais je n’avais d’yeux que pour les trois queues tendues. Le premier homme se couchait sur le trottoir. Je m’empalais sur sa bite et m’étendais sur lui. Comme j’avais le derrière en l’air, le second m’enculait, et je suçais le troisième.

Dans le taxi, je me suis calmée. J’ai réfléchi : Myriam me préparait à accepter des transgressions de plus en plus cochonnes. Cela n’était pas pour me déplaire, pourtant je m’interrogeais : jusqu’où allait-elle me conduire ?

8

En me laissant repartir, Myriam me caressait toujours une dernière fois sous la robe, et me mettait deux doigts dans le vagin.

Dans sa chambre, elle me prenait sur ses genoux. Sous mon vêtement, elle faisait pointer mes mamelons, puis mon bouton, en me caressant le sexe, et elle me mettait un doigt dans l’anus. Pendant ce temps, je devais lui indiquer quel gode je désirais utiliser. C’était toujours le même.

Ayant fait passer ma robe par-dessus ma tête, j’allais chercher le gros pénis noir dans le tiroir de la table de nuit. Sur ses genoux, elle me basculait en arrière et faisait coulisser la tige dans mon vagin. Quand elle m’avait procuré un premier orgasme, elle me répétait qu’une vraie bite me donnerait encore plus de plaisir. Et elle me demandait si j’allais enfin me décider à essayer avec un homme.

Je secouais la tête en affirmant que je ne tromperais jamais mon mari. Elle n’insistait pas, mais abordait à nouveau le sujet à la première occasion.

Me laissant nue, prosternée sur le lit, ma belle-soeur contemplait mon derrière.

– On dit que tu es une esclave qui m’offre ton cul.

Elle me séparait les fesses, m’écartait les cuisses et reniflait les doigts avec lesquels elle m’avait pénétrée.

– Tu mouilles, mais tu t’exciterais encore plus, si un homme te faisait ça. Imagine qu’ils sont deux après ton cul.

Elle me masturbait, puis, s’énervant, me léchait le sexe et l’anus. Quand je m’étais inondée, elle lubrifiait le gode double, et, du bout du doigt, recueillait la mouille qui coulait de mon vagin, pour m’en enduire le trou du cul.

– Tu as envie des deux bites ? Où ? Dis-le, sinon tu n’auras rien.

Chaque fois, c’était la même chose ; j’avais honte, mais je m’écriais :

– Dans le con ! Dans le cul ! Les deux !

– Les deux hommes en même temps ?

– Oui ! Vite !

Elle introduisait le double pénis dans mes orifices. En me masturbant, elle faisait coulisser l’engin avec une lenteur qui m’arrachait des sanglots d’impatience. Enfin, accélérant le mouvement, elle me procurait un orgasme intense. A plat ventre sur le lit, les deux tiges fichées entre les cuisses et entre les fesses, je reprenais mon souffle, en détournant la tête pour cacher ma confusion.

– Tu as bien joui, n’est-ce pas ? disait Myriam. Allons, ne fais pas tant de manières, ce n’étaient que des godes... tu n’as donc pas trompé ton mari.

Elle m’avait quand même enfilée salement. Loin d’elle, je lui en voulais et j’avais la ferme intention de ne plus la revoir. Elle allait m’entraîner trop loin. Mais, dès que le téléphone sonnait, je me précipitais. Elle me disait qu’elle avait envie de moi, me parlait d’un nouveau jeu. Sa voix rauque et l’idée de ce que nous avions déjà fait ensemble me donnaient des moiteurs dans le sexe. Mes doigts descendaient sur mon pubis, s’enfonçaient à la naissance de ma fente, trouvaient mon clitoris. C’était fou, j’étais envoûtée. Je me dépêchais de faire ma toilette intime, je passais une robe et je me précipitais chez elle.

Un jour, elle m’a demandé de me rhabiller entièrement avant de venir. Je m’attendais à un nouveau jeu, pourtant je suis restée saisie, à la porte de sa chambre. Elle m’attendait debout, en T-shirt, nue à partir de la taille. A son bas-ventre, attaché par un système de courroies, se dressait un gode complet, avec un gland rouge et des testicules poilus.

– Tu vois, aujourd’hui, on dit que je suis ton patron. Tu es forcée de te laisser faire ou c’est la porte. Déshabille-toi !

J’ai fait passer ma robe par-dessus ma tête. C’était l’été, j’étais vêtue légèrement. Baissant les yeux pour marquer ma confusion, j’ai dégrafé mon soutien-gorge. Je mimais la pudeur forcée, mais l’excitation faisait durcir mes mamelons. J’ai saisi la ceinture de mon slip à la pointe de mes hanches et j’ai hésité.

– Allez, pas tant de manières, montre ton cul.

Le ton péremptoire de mon “patron” m’a chauffé le ventre. En poussant un profond soupir, j’ai abaissé ma culotte à mes genoux, puis, après un nouvel arrêt, à mes chevilles.

– Regarde comme je bande, fais voir tes fesses. Penche-toi.

Mon “patron” m’a pétri le derrière. “Il” a frotté sa queue dans ma raie, puis a fait tourner le bout sur mon anus. Croyant que Myriam allait m’enculer à sec, je me suis contractée.

– N’aie pas peur, c’est par le con que je veux t’enfiler. Mais d’abord, à genoux, et occupe-toi de ma bite.

Dans la posture de l’esclave servant le pénis, j’ai caressé les couilles hirsutes, puis la tige et le gland. J’ai fait semblant de masturber “l’homme” qui me tenait en son pouvoir. Ensuite, j’ai été obligée de prendre la queue en bouche. On voyait mon cul dans la glace de l’armoire. J’apprenais à faire monter et descendre mes lèvres le long de la tige.

Ensuite, je me suis retrouvée sur le lit, avec la queue qui passait sur mon visage. Prête à tout pour garder mon emploi, je tendais la langue pour lécher. Les couilles me chatouillaient les aréoles, mon patron se masturbait entre mes seins. Le bout du pénis descendait sur mon ventre, entre mes cuisses. Quand il revenait sur mon bouton, j’avais des sursauts au bas-ventre. Je me suis arrêtée de respirer quand le gland s’est immobilisé devant mon entrée vaginale. En gémissant, j’ai avancé mon sexe. Mais le pénis a reculé. J’avais des sanglots d’énervement.

– Cette fois, tu la veux, ma bite dans le con ?

J’ai crié, au comble de l’excitation. Elle a repris :

– Tu sens ? L’homme vient sur toi, il t’écrase. Tu lui ouvres ton vagin. Tu vas te biter, comme une salope. Vas-y.

J’ai ajusté la queue à ma chatte. Au-dessus de ma tête, le plafond tanguait. La verge est entrée d’un coup, je l’ai accompagnée d’un long cri. Elle se retirait presque entière, m’arrachant chaque fois un sanglot de frustration, avant de replonger jusqu’aux couilles dans mon sexe, me faisant crier.

– Tu vois, c’est ça être baisée par un vrai homme, ça te plaît ?

– Oui ! Encore ! Mon Dieu !

– Il saura se retenir. Tu auras tout le temps de jouir. Laisse-toi aller.

Ecartant les cuisses davantage, je me suis donnée à fond. Avec de longs spasmes dans tout le corps, j’ai eu un orgasme violent ; et j’ai râlé encore, sans retenue, quand les jets de foutre m’ont remplie.

– Tu n’as jamais connu cela avec ton mari, n’est-ce pas ? Mais ça t’arriverait avec un amant, si tu me laissais le choisir pour toi.

Recrue de jouissance, ayant Myriam sur moi, et le gode dans mon vagin, je laissais ma mouille et le jus suinter sur mon périnée. Je n’ai rien répondu, satisfaite d’avoir joui sans avoir vraiment trompé mon mari.

Le lendemain soir, quand Lionel est venu dans mon lit, j’ai eu envie de me coller à lui. J’ai même avancé la main pour lui caresser la queue et les couilles. Mais je n’ai pas osé. Il m’a prise comme d’habitude, je me suis fait jouir ensuite, sur le bidet, avec le gode. Le plaisir que j’ai ressenti m’a déçue.

J’étais en manque ; Myriam m’avait fait découvrir la jouissance, bien plus grande, de faire de vraies cochonneries. Je voyais clair dans son jeu : elle me conditionnait pour que je sois infidèle à Lionel. Mais, se rendant compte que mes relations avec elle ne risquaient guère de l’amener où elle voulait, elle a changé de tactique.

Un soir, après m’avoir enfilée longtemps avec le gode attaché à son bas-ventre, elle m’a parlé d’un jeu plus poussé.

– Tu sais, entre dames, c’est bien joli, mais je pense qu’un jour ou l’autre, il va falloir qu’on s’amuse avec un homme.

Nous en avons discuté. Elle a admis qu’il n’était pas question de me faire baiser, mais seulement d’asticoter le type en s’arrangeant pour qu’il ne puisse pas aller trop loin.

– Nous allons commencer avec les chauffeurs de taxi. Avec eux, tu ne risques rien.

Comme j’étais réticente, elle a insisté.

– Tu vas t’habituer à t’exhiber devant eux. Tu verras, c’est excitant de faire bander un mec sans rien lui accorder.

9

Myriam me caressait entre les cuisses. Sa main était douce, et ses doigts habiles. J’ai accepté d’essayer d’allumer le premier chauffeur qui m’amènerait chez elle.

Je n’ai pas triché ; l’homme, dont la voiture se trouvait en tête de file, n’avait rien d’extraordinaire. C’était lui que le hasard avait désigné pour ma première tentative. Je me suis assise au milieu du siège arrière, pour être dans le champ du rétroviseur intérieur.

Poussant des soupirs excédés à chaque encombrement, j’ai fait mine de m’impatienter. Je m’agitais sur mon siège. En me penchant, à droite et à gauche, pour voir combien de voitures précédaient la nôtre, je croisais et décroisais les jambes. Machinalement, je froissais le bas de ma jupe et dévoilais mes genoux. D’un coup d’oeil furtif, j’ai réalisé que l’homme me reluquait dans son rétroviseur. Du coup, j’ai écarté les jambes. Je commençais à me sentir moite entre les cuisses, mais ma honte a été la plus forte. J’ai serré les genoux et rabattu ma jupe.

En payant la course, devant chez Myriam, j’ai rougi sous le regard alléché du chauffeur. Je n’avais plus honte dans les bras de ma belle-soeur. Cuisses ouvertes, pendant qu’elle me tripotait la fente et l’anus, je lui ai raconté ce qui s’était passé.

– C’est tout ? Tu me déçois. Il fallait aller beaucoup plus loin. La prochaine fois, fais semblant de regarder au-dehors et écarte les cuisses.

Quand je suis revenue chez Myriam, j’ai évité de regarder le chauffeur du taxi qui a répondu à mon appel. Je ne voulais pas savoir de quoi il avait l’air. Ma belle-soeur avait raison, c’était plus cochon et ça me facilitait les choses.

Au premier arrêt dans un bouchon, j’ai saisi l’ourlet de ma jupe et je suis restée paralysée. Mais j’avais attiré l’attention du chauffeur. Sans lever la tête, lentement, j’ai retroussé ma jupe. Quand il s’est arrêté à un feu rouge, je l’ai vite remontée à ma taille et rabattue. L’homme avait vu ma culotte. J’ai réglé la course et terminé le trajet à pied.

Chez elle, Myriam m’a fait mettre cul nu et m’a palpée entre les cuisses.

– Tu as montré ta culotte trop vite. Tu es à peine mouillée.

Elle m’a masturbée, et j’ai joui debout. Elle a essuyé sa main sur mon ventre.

– Tu ne sais pas t’y prendre. La prochaine fois, tu fais semblant de regarder par la portière, tu t’écartes, et tu ne bouges plus.

Dans le taxi qui me ramenait chez moi, j’hésitais encore. Puis, suivant les passants des yeux, j’ai commencé à me retrousser. D’un coup d’oeil, j’ai vérifié que le conducteur avait surpris mon manège. Au feu rouge, comme si j’étais seule, chez moi, devant la télé, j’ai posé les pieds sur le siège et écarté les genoux. La jupe ramassée sur le ventre, les cuisses à l’air, grandes ouvertes, j’exposais le fond de ma culotte.

Les automobilistes qui nous croisaient klaxonnaient ou faisaient des appels de phares. Je ne les regardais pas, pas plus que le chauffeur qui me reluquait dans son rétroviseur. A l’arrêt suivant, j’ai creusé le ventre pour bien tendre en avant mon sexe moulé de soie noire.

Myriam me demandait toujours d’en faire plus. La fois suivante, sous les yeux du chauffeur, j’ai passé un doigt sur mes petites lèvres, par-dessus mon slip. Puis, j’ai enfoncé la soie dans mon vagin.

Un autre jour, j’ai lissé les poils qui dépassaient de chaque côté de l’empiècement. Puis, j’ai mis des slips de plus en plus étroits, jusqu’au string, qui, lui, me permettait, en me soulevant, de montrer aussi mes fesses.

Enfin, un fois, glissant la main sous le triangle de tissu qui couvrait mon pubis, je me suis masturbée.

Mais Myriam n’était toujours pas satisfaite.

– Ce n’est pas assez, il faut aller au bout.

Comme je faisais celle qui ne comprenait pas, elle s’est impatientée.

– Il y en a marre de ta culotte ! C’est ton cul qu’il faut montrer. Bon, je vois que tu n’y arriveras pas toute seule, je vais m’en occuper.

Au lieu d’utiliser sa voiture, nous avons pris un taxi pour nous rendre au cinéma ou au supermarché. La première fois que nous sommes sorties, nous avons mis une culotte et une jupe courte. Myriam s’est adressée à moi, comme si nous étions chez elle.

– Si on jouait à montrer notre cul, ça te plairait ?

Le taxi a fait une embardée. Je suis devenue écarlate. Le chauffeur avait entendu, il nous fixait dans son rétroviseur, mais Myriam ne semblait pas s’en rendre compte. C’est à moi qu’elle s’adressait, à haute voix.

– Laisse-toi faire, on va d’abord montrer nos cuisses.

Elle a retroussé ma jupe, puis la sienne. Le chauffeur reluquait nos slips. J’ai frémi, mais je me sentais faible, et je n’avais pas envie de me débattre. Myriam a insinué une main dans ma culotte, entre mes cuisses, que j’ai écartées tout en regardant au-dehors.

– Tu mouilles, comme moi, à l’idée de ce que nous allons faire.

Elle m’a mis la main sous sa culotte à elle. Puis, elle m’a masturbée et j’ai été obligée de lui rendre la pareille. J’ai vu le regard luisant de l’homme dans le rétroviseur. J’ai senti le sexe de ma belle-soeur frémir sous mes doigts. Oubliant ma honte, j’avais envie qu’elle jouisse en même temps que moi.

Quand nous nous sommes séparées, essoufflées, le visage marqué, elle a passé ses doigts sous mon nez.

– Tu sens, cochonne, comme tu as joui ? Un de ces jours, je t’enlèverai ta culotte, et je suis sûre que tu écarteras les cuisses.

Elle m’a obligée à régler la course moi-même et j’ai cru mourir de honte sous le regard allumé du chauffeur.

A partir de ce jour, ma belle-soeur s’est amusée à m’exhiber au chauffeur toutes les fois que nous prenions un taxi. Sachant ce qui m’attendait, je rougissais et j’étais moite en montant dans la voiture.

Ignorant le conducteur, elle lui montrait ma culotte.

– Tu as des cuisses magnifiques, et un joli slip de dentelle.

L’homme faisait exprès de rouler doucement pour s’arrêter à chaque feu rouge et se rincer l’oeil, j’étais au supplice et je m’excitais.

En s’adressant à moi, comme si le chauffeur n’existait pas, elle lissait les poils qui dépassaient de chaque côté.

– Tu as beaucoup de poils, c’est très cochon... qu’est-ce que ce serait si on voyait toute ta fente !

Une nuit où nous revenions très tard du cinéma, elle a demandé au chauffeur de s’arrêter le long d’un trottoir, non loin d’un réverbère.

– Vous voyez bien ? Ma copine va vous montrer sa culotte. D’accord ?

Le type s’est carrément retourné. Les bras sur le haut du dossier, il ne quittait pas des yeux mon entrecuisse. La tentation était irrésistible ; j’ai retroussé ma jupe. Myriam m’a ouvert les jambes ; j’ai détourné la tête comme si je ne me rendais pas compte de ce que je montrais.

Elle a tiré sur le fond de mon slip. Quand j’ai essayé de l’en empêcher, elle m’a pincée en murmurant :

– Tu vas te laisser faire !

Je n’ai plus lutté. Le chauffeur voyait mes poils d’un seul côté ; elle a fait remarquer qu’ils luisaient d’humidité, ainsi que le bourrelet d’une de mes grandes lèvres. Je détournais la tête, rouge de honte.

– Cette vicieuse a trop envie de montrer son sexe. Vous permettez ?

Sans attendre la réponse, elle a tiré sur la ceinture de mon slip. J’ai voulu l’en empêcher ; elle m’a tapé sur les doigts.

– Allons ! Ce monsieur ne va pas te manger. Il se contentera de regarder, n’est-ce pas ?

Vaincue, je me suis soulevée pour l’aider à faire passer mon slip autour de mes fesses. L’homme voyait mon ventre et mes poils, mais pas mon sexe, car j’avais resserré les cuisses.

– Attendez, elle adore montrer son truc, mais elle est timide.

M’écartant elle-même les cuisses, elle m’a ouvert le sexe et a dégagé le bouton. Puis, comprimant mon vagin :

– Vous voyez sa mouille ? Elle aime s’exhiber... et se faire enfiler.

Elle a fait coulisser deux doigts dans mon ouverture vaginale. Les bruits mouillés me mettaient à la torture.

– Regarde le monsieur pendant qu’il se rince l’oeil.

Comme toujours, j’obéissais, même s’il m’en coûtait. Quand le taxi nous déposait devant chez elle, j’avais hâte que Myriam, excitée elle aussi, me mettre nue et m’enfile avec l’un de ses gros godes.

Après un certain temps, elle s’est lassée d’exposer mon sexe aux chauffeurs. Un après-midi d’hiver, alors que la nuit tombait déjà, elle m’a fait mettre un string en m’avertissant que nous allions nous distraire autrement. Elle a fait arrêter le taxi le long d’un trottoir éclairé par la vitrine d’un grand magasin de surgelés.

D’abord, elle m’a retroussée pour faire voir le triangle qui dissimulait mon pubis.

– Vous voyez... elle porte un string, avec juste un cordon entre les fesses. Regardez !

Elle m’a fait mettre à quatre pattes sur le siège, puis a retroussé ma jupe.

– Elle a un beau cul, n’est-ce pas ? Et elle adore le montrer.

Le derrière à l’air, avec les automobilistes qui devaient tout voir en passant, j’avais des frissons.

– C’est surtout son anus que cette cochonne aime exhiber.

Elle a tiré le ruban sur le côté et m’a séparé les fesses.

– Son trou du cul reste entrebâillé, c’est qu’il en a pris, des bites et des godes, elle adore ça. Tenez.

Elle a tiré un olisbos de son sac. J’ai dû le lécher, saliver dessus, pendant que le chauffeur contemplait mon cul, puis, elle m’a enfilée pendant que je me masturbais. J’ai joui dans la honte en surprenant parfois le regard de l’homme sur mon sexe.

Souvent, en guise de pourboire, elle offrait ma culotte au chauffeur. Devant moi, il enfouissait son nez dedans en inspirant profondément. J’aurais voulu rentrer sous terre. Après, je restais cul nu tout le restant de la journée. Au cinéma, Myriam en profitait pour me tripoter sous ma jupe. Quand le film manquait d’intérêt, elle retirait son slip et nous nous masturbions l’une l’autre.

Un soir, j’étais assise, jupe retroussée, cul nu et cuisses écartées. Le chauffeur me dévorait des yeux. Myriam a déboutonné mon corsage. J’ai essayé de l’arrêter, mais elle m’a pincée durement.

– On va changer un peu, pour une fois.

Ecarlate, j’ai fait non de la tête. La nuit était tombée, et le plafonnier éclairait la voiture ; les automobilistes allaient voir mes seins nus. C’était trop. Mais je n’ai pas résisté ; j’avais envie de me montrer.

Ma belle-soeur m’a sorti un sein.

– Elle a de beaux nichons, hein ! Tiens, on va vous offrir les deux pour le même prix.

Nue jusqu’à la ceinture, j’étais malade de monte.

– Et ils sont sensibles, a dit Myriam.

En me caressant les bouts à deux mains, elle faisait durcir mes mamelons. Terrorisée, j’ai pensé à l’intervention d’un agent, au poste de police, à mon mari mis au courant de tout. Pourtant, je me laissais tripoter. Et même, quand Myriam a offert au chauffeur de me toucher, je lui ai tendu mes seins. J’ai gémi en le regardant droit dans les yeux, quand il les a triturés.

Un matin, au téléphone, Myriam m’a fait part d’une autre idée :

– Quand nous prendrons un taxi, tu ne mettras ni culotte ni soutien-gorge, car nous allons aborder la dernière étape avant de passer aux hommes.

Bien qu’alarmée, je n’ai pas osé lui demander ce qu’elle entendait par là. Chez elle, elle a vérifié que j’étais nue sous ma robe, puis a téléphoné pour avoir un taxi. Le chauffeur n’était pas mal : brun, yeux bleus, traits réguliers. Mon mari était en voyage d’affaires ; j’avais tout mon temps. Myriam avait donné au conducteur une adresse que je ne connaissais pas. Il roulait dans la nuit, sous la pluie. Je me demandais ce que ma belle-soeur avait en tête. Avec une résignation trouble, j’étais prête à lui obéir.

Elle a fait descendre dans mon dos le zip de ma robe, jusqu’aux reins. Au feu rouge, le chauffeur ne s’est pas retourné, il n’avait encore rien remarqué.

– Mon amie est lesbienne, lui a dit Myriam ; elle ne met jamais de soutien-gorge, car elle adore se faire tripoter les nichons. Vous voulez les voir ?

Elle m’a mise nue jusqu’à la ceinture. Le type s’est arrêté pour reluquer mes seins.

– C’est une exhibitionniste aussi, a fait Myriam ; regardez, ses mamelons sont sortis ; elle jouit parce que vous la regardez.

Dans la rue, les rares passants se hâtaient sous la pluie. Le chauffeur s’est garé devant une porte cochère et s’est tourné vers moi. Je regardais par la portière, comme ma belle-soeur me l’avait demandé, mais je sentais sur mes seins le regard de l’homme.

– Vous pouvez toucher, lui a dit Myriam, elle se laissera faire.

A deux mains, le chauffeur m’a palpé les seins. Je ne me suis pas tournée vers lui.

– Elle aime ça, a dit ma belle-soeur, je suis sûre que ça la fait mouiller. Elle a la chatte à l’air aussi, vous voulez que je vous la montre ?

Du coin de l’oeil, j’ai vu que l’homme faisait oui de la tête. Avec un frisson, j’ai senti que Myriam retroussait le bas de ma robe. Tout en continuant de regarder au-dehors, j’ai soulevé les fesses pour lui permettre de remonter le tissu sur mon ventre. Ma robe tout entière ramassée autour de ma taille, j’étais presque nue. Mais l’homme ne voyait que mes poils, car je gardais les cuisses jointes. Quand Myriam les a écartées, je n’ai pas résisté.

– Attendez, on ne voit pas bien, a-t-elle dit ; comme ça, ce sera mieux.

Elle a braqué une lampe de poche sur mon ventre. J’ai senti la chaleur, les regards. L’homme a avancé la main.

– Je peux ?

J’ai frémi, troublée. Continuant à détourner la tête, j’ai soulevé mon sexe. Le chauffeur l’a exploré, puis a commencé à me masturber. C’était la première fois qu’une main d’homme, qui n’était pas celle de mon mari, me touchait le sexe.

– Mettez-lui le doigt dans le vagin, elle n’attend que ça.

C’était vrai ; je creusais le ventre pour lui offrir ma fente.

– Vous sentez comme elle est mouillée. Allez-y, mettez-lui aussi un doigt dans le cul, faites-les bouger.

Je me suis soulevée davantage pour qu’il me pénètre également entre les fesses. Ecartelée, tripotée des deux côtés à la fois, j’ai eu un orgasme, pendant que Myriam me suçait un sein.

Myriam m’a rhabillée. Ma mouille coulait sur mes cuisses. Mon vagin et mon anus restaient entrouverts. J’étais bien. Nous sommes rentrées, elle m’a lavée et nous avons fait l’amour.

Nous avons recommencé. Mais, soulagée d’un côté, frustrée de l’autre, j’ai réalisé que, pour ma belle-soeur, ces séances avec les chauffeurs de taxi devenaient fastidieuses. Bientôt, il n’en fut plus question. Sans plus de précisions, Myriam m’a prévenue que nous allions passer à l’étape suivante.

10

Avec les godes et tout ce que je faisais dans les taxis, je n’étais plus aussi sûre de vouloir rester fidèle à mon mari. Mais j’hésitais encore, consciente que je serais prise dans un engrenage si je laissais Myriam me livrer à un homme.

Après m’avoir parlé de son envie de passer à autre chose, Myriam a attendu plusieurs jours avant de m’appeler. Je passais mon temps nue sous mon peignoir, que je retirais dès que je reconnaissais sa voix au téléphone. Enfin, elle s’est manifestée. Aussitôt, je me suis mise nue et j’ai commencé à me masturber.

– Tu mouilles déjà, j’espère. Aujourd’hui, c’est moi qui vais venir te chercher.

Elle m’a indiqué comment je devais m’habiller. Docile, j’ai mis un soutien-gorge noir en dentelle, qui laissait deviner la courbe de mes seins et mes mamelons déjà pointés. Puis j’ai enfilé un slip assorti, très mini, qui laissait voir mes fesses, mon ventre, deviner mon pubis, et enfin des bas noirs.

– Surtout, pas de collants, m’avait-elle dit, ce n’est pas pratique.

Là-dessus, j’ai revêtu une robe noire, au corsage ajusté et à la jupe plissée qui m’arrivait à mi-cuisses. En l’attendant, je me suis regardée dans la glace. On apercevait le haut de mes seins. Le tissu léger se plaquait sur mon ventre plat et mes hanches arrondies, dévoilant mes longues jambes au-dessus du genou. Mes escarpins à talons aiguilles faisaient ressortir l’arrondi provocant de mon cul. Ça me titillait d’avoir l’air d’une pute.

Pendant que j’attendais Myriam sur le trottoir, les hommes se retournaient sur moi. Leurs regards sur mes seins, mes cuisse, puis sur mon derrière, me chauffaient la peau. Jusqu’alors, dans mon milieu, les messieurs m’avaient fait des avances avec retenue. Mais là, ils me prenaient pour ce dont j’avais l’air. Leur désir bestial m’alarmait et m’excitait.

Myriam s’est arrêtée devant nous, et je me suis assise à côté d’elle. Elle m’a fait mettre une perruque rousse et des lunettes noires.

– Comme ça, on ne te reconnaîtra pas, et tu seras moins timide.

Nous sommes arrivées devant un hôtel, au rond-point des Champs-Elysées. Le barman a salué Myriam comme une habituée. Elle m’a présentée :

– Clo, une très bonne amie.

L’homme, jeune, aux traits réguliers, m’a examinée de la tête aux pieds sans se gêner.

– Intéressante, n’est-ce pas ? a dit ma belle-soeur, à poil, c’est une beauté.

En me voyant rougir, ils ont échangé un sourire ironique.

– Elle est encore timide, mais elle s’habituera.

Puis, elle s’est adressée à moi :

– Gaston est amateur de jolies filles. Comme tu vois, il n’est pas mal, et c’est un bon coup, crois-moi.

Il nous a installées dans un coin de la petite salle plongée dans une lumière tamisée, assises côte à côte, dans des fauteuils bas, devant une table ronde à dessus de marbre. Dans la pièce, il n’y avait que deux hommes d’âge mûr, distingués, qui glissaient vers nous des regards discrets. Sans que Myriam ait eu besoin de passer commande, Gaston nous a apporté du champagne.

– Tu vois ? Ces deux-là, ce qui les intéresse, c’est notre cul. On va s’amuser. Fais comme moi.

Elle a avancé ses fesses au bord de son siège et elle est restée cuisses jointes.

– C’est un signal, a-t-elle dit. Ça veut dire que nous leur en montrerons plus tout à l’heure. A toi.

Le nouveau jeu commençait à m’exciter. Je me suis disposée comme elle l’avait fait. Nous ne bougions plus. Les deux types et le barman nous reluquaient carrément. Myriam a relevé les genoux et les a écartés. Elle m’avait déjà offert deux coupes. Je l’ai imitée.

– Ils ne voient pas grand-chose, a-t-elle murmuré, nos cuisses, peut-être même pas notre culotte. Retrousse ma jupe.

Sans changer de position, j’ai fait ce qu’elle me demandait. Elle a tiré l’ourlet de ma jupe sur mon ventre. Cette fois, les trois hommes apercevaient notre culotte. Un autre client est entré. Découvrant le spectacle, il s’est figé, puis s’est assis juste en face de nous, sans quitter nos cuisses des yeux. Myriam a passé la main sur le fond de mon slip, puis l’a reniflée un moment.

– Tu commences à mouiller, j’espère qu’ils s’en rendent compte. A ton tour.

Sous mes doigts, sa culotte était humide. Elle sentait fort.

– Ça les excite, je suis sûre qu’ils bandent. Tu imagines leurs bites ? Continuons.

En plus fort, car nous étions enfermées dans la pièce, je retrouvais les émotions que j’avais ressenties dans les taxis. J’ai laissé Myriam glisser la main sous mon slip, le contact de ses doigts sur mon sexe m’a donné le frisson. Je lui ai touché le bas-ventre, moi aussi.

– Agitons les doigts, pour leur faire voir que nous sommes en train de nous branler.

Le barman et les trois clients avaient les yeux fixés sur ce que nous faisions. J’avais envie de leur présenter mon vagin gorgé de mouille. Je voulais des choses sales, et toutes les queues, les unes après les autres.

Nous avons joui dans notre culotte. Après avoir reniflé nos mains, nous sommes allées nous laver dans les toilettes. Puis Myriam m’a empêchée de remettre ma culotte, mais elle m’a rassurée :

– Aujourd’hui, ça n’ira pas plus loin, fais comme moi.

Revenues au bar, nous avons agité nos slips en l’air, puis nous sommes parties, laissant les voyeurs sur leur faim.

Le lendemain, nous n’avons trouvé que le barman et un client dans la salle. Gaston nous a servi le champagne à notre table. L’homme avait dû être prévenu, car il nous reluquait avec insistance. Son regard s’est rétréci quand nous avons repris notre position de la veille. Il a changé de place pour mieux voir. Nous l’avons laissé un moment contempler nos cuisses et nos culottes. Je commençais déjà à mouiller.

– Il doit apercevoir la tache au fond de ton slip, m’a soufflé Myriam, souviens-toi de ce que tu faisais dans le taxi.

A travers ma culotte, entre mes petites lèvres, j’ai passé mon doigt et je l’ai sucé en le faisant bien coulisser dans ma bouche.

– Tu le fais bander, cochonne, a murmuré ma belle-soeur, continue, comme avec le chauffeur...

J’avais peur que l’homme se jette sur moi. Mais la présence de Gaston et de Myriam me rassurait. Du bout du doigt, j’ai écarté le fond de mon slip.

– Vas-y, encore plus, montre-lui tout, m’a encouragée Myriam.

J’ai tiré davantage sur le tissu, dévoilant un bourrelet, une nymphe, et mon clitoris dardé. Oppressée, je restais ainsi, honteuse et remuée. Ma belle-soeur a rabattu ma jupe sur mes cuisses.

– Tu fais des progrès, mais ça suffit pour l’instant.

Le jour suivant, nous avons trouvé un couple au bar, assis dans un coin, la femme nous tournait le dos. Nous avons pris place à notre table.

– Ils doivent être mariés, a jugé Myriam. Le type ne pourra rien te faire. Tu vas pouvoir lui sortir le grand jeu.

Elle a voulu que je lui montre mon slip. Puis, après m’avoir fait boire plusieurs coupes, elle m’a parlé tout bas à l’oreille :

– Va aux toilettes et retire ta culotte.

La présence de la femme qui ne voyait pas ce qui se passait, et de l’homme obligé de faire semblant de rien, me titillait. J’ai obéi. L’oeil allumé, Gaston a suivi mon retour à notre table, comme s’il avait deviné que j’étais cul nu.

– Fais comme dans le taxi, m’a dit Myriam, avance tes fesses sur la chaise et écarte bien les cuisses.

Accoudé au comptoir, le barman ne perdait rien du spectacle. L’homme, au fond, tendait le cou, fasciné. Docile aux injonctions de ma belle-soeur, je me suis ouvert le sexe, j’ai fait aller et venir deux doigts dans mon vagin, puis un autre dans mon cul. Et puis, la femme s’est levée et ils sont sortis. Alors, sous les yeux du barman, Myriam m’a masturbée.

Une semaine plus tard, ma belle-soeur m’a appelée.

– Habille-toi en pute, mets ta perruque et tes lunettes noires, je viens te chercher, nous sommes attendues.

En dépit de mes questions pressantes, elle a refusé de m’en dire davantage. Gaston était seul au bar. Nous avons bu du champagne avec lui ; il a insisté pour me resservir plusieurs fois. Je commençais à me sentir partie quand deux hommes sont entrés.

– Ces messieurs désirent une exhibition privée, a dit le barman ; il y a une chambre au premier.

J’ai trébuché en descendant de mon tabouret de bar. Myriam m’a prise par le bras. Les marches de l’escalier craquaient. J’ai entendu des pas derrière nous. Ma fente était lourde, la tête me tournait. Myriam me soutenait d’une main ferme. Sans elle, je n’aurais pas pu monter au premier. Devant la porte, j’ai eu un mouvement de recul. Les pas derrière moi se sont arrêtés. Myriam m’a poussée en avant.

– Allons, a-t-elle fait, ce n’est qu’un jeu. On va seulement s’exhiber, tu ne vas pas te dégonfler !

– C’est sûr, ça n’ira pas plus loin ?

– On ne t’obligera pas à faire ce que tu ne veux pas.

A moitié rassurée, je me suis laissé entraîner dans la chambre. On nous avait suivies. Mon coeur s’est arrêté de battre ; je n’ai pas osé me retourner.

Je me suis retrouvée dans un salon comportant des fauteuils de cuir noir, une table basse et une commode à dessus de marbre, un mini-bar dans un coin. De lourds rideaux masquaient les fenêtres. Au fond, violemment éclairée par des spots, j’ai découvert une alcôve dont les murs et le plafond n’était qu’un miroir, où se reflétait un grand lit couvert de satin noir. Dans les glaces, j’ai découvert mon regard trouble, mes pommettes rouges.

Myriam m’a entraînée vers le lit. Je n’ai pas résisté.

– C’est là que nous allons faire plaisir à ces hommes. C’est très excitant, tu verras.

Dans l’alcôve, à cause des spots, il faisait très chaud. J’étouffais, j’avais l’impression que mes vêtements me serraient. Dans une glace, j’ai aperçu les deux clients du bar. L’un d’eux a échangé avec Myriam un regard qui m’a édifiée : ils se connaissaient. Je me suis senti piégée, mais toute molle aussi, prise de faiblesse, n’ayant ni le courage ni l’envie de m’échapper.

– Messieurs, que diriez-vous d’un strip-tease ? a-t-elle dit. Sans plus, c’est entendu.

Elle m’a parlé à l’oreille :

– On va bien les asticoter, tu verras comme c’est excitant. Fais comme moi.

Elle a retiré sa robe. J’étais décidée à relever le défi. Et puis, il faisait chaud dans l’alcôve, je transpirais, mes vêtements me collaient à la peau. Moi aussi, je me suis débarrassée de ma robe. Ma belle-soeur a eu un sourire moqueur.

– Ça, c’est facile, mais la suite ? Tu pourras ?

Elle a ôté son soutien-gorge. Aussitôt, en la fixant dans les yeux, j’ai retiré le mien. J’étais fière de mes seins fermes, bien plus beaux que les siens. Le regard admiratif des deux types m’a donné des frissons. Myriam m’a frôlé les aréoles, mes mamelons ont durci.

– Vous voyez comme ça l’excite de vous montrer ses seins.

Les deux hommes ne bougeaient pas, un coup d’oeil discret à leur braguette m’a renseignée : ils étaient excités eux aussi. Mais ils attendaient sans chercher à nous tripoter. J’ai eu l’impression que, pour eux, c’était du déjà vu, avec Myriam et une autre fille. Ils connaissaient la suite, que je commençais à deviner. Ma belle-soeur m’a collée contre elle. D’une main sur la nuque, elle a poussé mon visage au creux de son cou.

– Cette fille est timide, pourtant, elle a envie de vous montrer son cul. Je vais l’aider.

J’ai murmuré “non, non...” quand elle a fait passer mon slip autour de mes fesses puis l’a fait descendre à mes genoux. Les deux hommes voyaient mon derrière et la crête de mes poils entre mes cuisses.

– Elle va onduler du cul pour montrer combien elle aime vous le faire admirer.

– Myriam, non, je veux m’en aller.

Ma culotte était roulée sur mes chevilles. Ma belle-soeur me serrait contre elle à me couper le souffle. C’était elle la plus forte, je ne pouvais que céder. Je me suis tortillée en répétant “non, non”. Elle m’a fait pivoter :

– Maintenant, elle va me mettre cul nu, moi aussi ; vous pourrez comparer.

Je lui ai retiré son slip. Nous avons tourné sur nous-mêmes pour montrer tantôt mes fesses, tantôt les siennes. A ce moment-là, j’ai surpris, dans une glace, le regard avide des hommes sur mon derrière. J’ai eu peur, mais c’était trop tard, je ne pouvais plus reculer, et, le pire, c’est que je n’en avais pas envie. Elle m’a ramenée face à eux. Après un bref coup d’oeil à leur braguette gonflée, j’ai détourné la tête.

Elle m’a allongée sur le lit. Par un dernier réflexe de pudeur, j’avais gardé les cuisses jointes.

– Elle est très polie, a fait Myriam. Elle dit bien bonjour aux messieurs, vous allez voir.

J’ai secoué la tête en répétant “non, non, pas ça”. Je savais que, si j’ouvrais les cuisses, je ne pourrais plus résister. D’autre part, j’étais toute chaude, je ressentais des frémissements dans la fente, avec une envie terrible d’être pénétrée. Myriam m’a pris les bras. Elle a insisté :

– Dis bonjour aux messieurs, comme je te l’ai appris, allons.

Peu à peu, mes genoux se sont séparés, mes cuisses se sont écartées. Myriam a lissé mes poils de part et d’autre de ma fente. Les hommes se sont penchés entre mes jambes.

Encouragé par ma belle-soeur, l’un d’eux a fouillé dans mon sexe. L’autre a enfoncé un doigt dans mon anus.

– Vous voyez comme elle creuse le ventre pour bien vous présenter son con et son cul !

Elle me tenait toujours les bras. Je ne me débattais plus. Une langue s’est introduite dans mon vagin. Des lèvres ont aspiré mon clitoris. En gémissant, j’ai avancé mon sexe contre la bouche qui me le mangeait. Myriam s’est couchée à mes côtés.

– Fais comme moi. Tu vas voir, c’est le meilleur. Tu n’es qu’un cul ouvert, oublie tout le reste.

Tout en continuant à dire non, j’ai offert ma fente. Nous étions prêtes : fesses au bord du lit, genoux rabattus de chaque côté, vagin ouvert, nous tenant par la main. Les deux hommes se sont placés devant nos sexes. A la vue des bites dressées, j’ai encore dit non, tout bas. Puis, le mot s’est étranglé dans ma gorge quand un gland a tourné sur mon bouton. En même temps que Myriam, j’ai eu un sursaut.

– Il me caresse avec le bout de sa queue !

– Tu en as envie ? Profond ? Supplie-le donc !

– Oh oui ! ai-je fait. Bite-moi ! Déchire-moi ! Donne-la-moi toute !

Réalisant que j’étais en manque depuis longtemps, j’ai hurlé au moment où la verge me pénétrait. Une émotion profonde m’a envahie. C’était la première fois qu’un amant me baisait. J’étais comme folle, je me rappelais les doigts du chauffeur dans mon vagin et je pensais sans cesse : “Je suis en train de tromper mon mari”. Myriam aussi a crié. Dans la glace du plafond, je nous ai vues, toutes deux, écartelées au bord du lit, avec une queue dans la chatte. Puis, j’ai fermé les yeux pour mieux sentir la verge bouger en moi.

– Allez ! Messieurs, changez de con.

Le pénis s’est retiré, j’ai eu un sanglot frustré, vite transformé en gémissement quand l’autre queue a pris sa place dans mon sexe. Puis, permutant souvent, les deux hommes y sont allés à grands coups. La main de Myriam se crispait sur mon ventre. Je lui griffais les seins. Bouche contre bouche, nous mordant les lèvres, avec de violentes secousses du bassin, nous avons gémi et crié.

Un orgasme formidable m’a coupé le souffle. Ma belle-soeur s’est tordue en hurlant. L’homme qui était en moi s’est retiré, aussitôt remplacé par son ami qui a éjaculé dans mon vagin. Myriam s’est tournée vers moi. Nous nous sommes étreintes, ventre contre ventre, seins contre seins. Mon excitation retombée, j’étais confuse d’avoir trompé mon mari. J’ai dissimulé mon visage au creux du cou de mon amie. Dans une glace, je nous ai vues, collées l’une à l’autre, le cul tendu en arrière. Notre odeur de femmes bien baisées emplissait la pièce. De retour de la salle de bains, les deux types nous observaient. S’étant rhabillés, ayant rangé leur queue, ils avaient retrouvé leur dignité et leur distinction. Nous, nous étions toujours nues, le sexe souillé de mouille et de sperme. Ils se penchaient pour mieux nous voir dégouliner. Leur regard méprisant sur nos culs ne m’a pas outragée. Ils nous considéraient comme deux putains. Je n’avais que ce que je méritais. C’est ce que j’étais devenue en faisant des choses de plus en plus sales avec ma belle-soeur et, pour finir, en trompant mon mari. Mais j’ai réalisé que je n’éprouvais pas le moindre remords. Au contraire, j’exultais, je me sentais libérée. Devant moi, s’ouvrait d’alléchantes perspectives de jouissance.

En partant, l’un des hommes m’a caressé le derrière. J’ai gémi en lui tendant mon entrejambe ouvert. L’autre a donné une tape amicale sur la fesse de Myriam.

– Vous vous connaissiez ? Vous aviez comploté ça à l’avance ? ai-je demandé. Pourquoi ?

– Parce que tu es une vraie cochonne à condition de te forcer. Et puis, mon frère mérite d’être cocu. Tu m’en veux ?

Je l’ai fait basculer sur le dos et je suis venue sur elle. La main sur son sexe souillé, je l’ai embrassée en plongeant ma langue dans sa bouche.

11

Myriam m’a ramenée plusieurs fois dans le bar en question. L’oeil allumé, Gaston nous attendait derrière son comptoir.

– A qui le tour, aujourd’hui ? demandait ma belle-soeur.

Quand c’était à moi, je passais de l’autre côté du comptoir. Pendant que ma belle-soeur faisait le guet, en nous montrant ses fesses, je retirais ma culotte et j’écartais les jambes. Gaston me tripotait la fente en m’enfilant un doigt dans le vagin et un autre dans le cul. Je mouillais déjà. Il me barbouillait le ventre.

– Dépêche-toi, me disait Myriam, on nous attend là-haut.

Moi aussi, j’étais excitée. A genoux, je sortais la queue de Gaston et, comme Myriam me l’avait appris sur le gode, je le suçais jusqu’à ce qu’il m’ait tout lancé dans la bouche. Au début, le goût fade du sperme me donnait la nausée ; maintenant, quand je l’avalais, il m’arrivait d’avoir un orgasme.

Après ce “droit d’entrée” exigé par Gaston, nous montions l’escalier.

– Tu lui as bien vidé les couilles ? me demandait Myriam à mi-voix. C’était bon ?

Avec elle, je n’avais plus honte. En souriant et en me passant la langue sur les lèvres, je répondais :

– Délicieux, ça m’a fait jouir de tout avaler.

Ses yeux brillaient. Nous nous arrêtions au milieu de l’escalier. J’écartais les jambes et, la main dans ma culotte, elle explorait ma fente.

– C’est vrai, tu es trempée. Maintenant tu es une cochonne, comme moi.

Nous étions debout, face à face, chacune, sous le slip, tripotant le sexe de l’autre. Nous nous serions volontiers masturbées, mais les deux hommes —dont je n’ai jamais su le nom— nous attendaient au premier, dans la chambre habituelle.

A notre entrée, ils se levaient. Sur le petit bar, il y avait toujours une bouteille de champagne dans son seau et un plateau de petits fours. Alors, commençait un autre jeu que j’adorais. Myriam se mettait nue tout de suite, puis se tournait vers moi, feignant la surprise :

– Comment ! Tu ne t’es pas encore déshabillée ? Qu’attends-tu ?

– Non, je ne peux pas, laissez-moi partir.

Je me précipitais vers la porte ; ils me rattrapaient. Je me débattais, mais ils étaient trois. Une main sur ma bouche m’empêchait de crier. Ma robe passait par-dessus ma tête, je ne pouvais pas la retenir. Mon soutien-gorge disparaissait. Mes seins triturés me faisaient mal. Je pleurnichais en me mouillant davantage. Pendant que je luttais, mes mains se posaient, sans que je le veuille, sur des bites, des couilles, la chatte de Myriam.

Tandis qu’on me mordillait les aréoles, le ventre, on me retirait ma culotte. Je répétais “non, non !” en la sentant glisser sur mes fesses, descendre sur mes jambes. Ils m’avaient mise cul nu. Des doigts fouillaient dans ma fente, s’introduisaient dans mon vagin, dans mon anus. Myriam me maintenait les cuisses écartées. Un homme me léchait le sexe, et un autre le cul.

Au moment où l’un d’eux me suçait le bouton, je résistais encore, mais je restais béante. Une faiblesse moite s’abattait sur moi. Machinalement, je répétais “non ! non !” pendant qu’ils me portaient sur le lit. Je me voyais dans la glace du plafond : écartelée, avec le visage d’un homme entre les cuisses, des doigts sur les seins, le ventre, une bite dans une main, une autre dans la bouche ; et je voyais aussi Myriam en train de lécher l’anus d’un des types et d’offrir comme moi le spectacle de ses zones intimes.

Ce n’était pas ma faute, je ne pouvais plus lutter. Je me laissais imposer la position la plus humiliante, à quatre pattes, le cul tendu. De profil, je voyais ma belle-soeur masturber en même temps les deux hommes à genoux derrière moi, en leur caressant les couilles. Les queues dressées allaient me violer. Myriam logeait un gland à l’entrée de mon vagin. Je répétais encore “je ne veux pas !”, mais le membre plongeait dans mon ventre.

Aussitôt, parce qu’ils m’avaient forcée, une flèche de plaisir me traversait le corps. Bientôt, l’orgasme me faisait hurler. Puis, dès que l’homme m’avait remplie de sperme, il me donnait sa verge à sucer pendant que l’autre prenait sa place dans mon con, me procurant une jouissance encore plus forte.

Ensuite, ils m’obligeaient à faire ma toilette devant eux. Sur le bidet, je sentais le plaisir revenir. Quand j’urinais sous leurs yeux, mon excitation augmentait. Mais c’était au tour de Myriam de se faire enfiler. Je lui léchais l’anus, pendant que la langue d’un homme passait sur le mien. Je préparais les deux bites en les massant entre mes seins, en les prenant en bouche. Ma belle-soeur aussi se présentait à quatre pattes.

– Mets-la-moi dans le cul, disait-elle.

Je lui enfonçais une verge entre les fesses, tout en maintenant l’autre bite en état de prendre la place de la première, quand celle-ci aurait giclé. Et Myriam, après moi, jouissait deux fois.

Après un autre passage dans la salle de bains, nous revenions dans la chambre. Les deux types nous prenaient sur leurs genoux. Je sentais sous mes fesses les poils rêches des cuisses de l’homme, sa queue au repos, ses couilles hirsutes. Il me forçait à boire du champagne. L’alcool me faisait tourner la tête. Je m’ouvrais pour le laisser explorer mon sexe, mon cul. Myriam était dans la même position que moi, sur l’autre homme. Les jambes grandes ouvertes, un doigt dans le vagin, et un autre dans l’anus, nous nous adressions des clins d’oeil complices. Il n’était plus question de jouer à la pauvre fille violée. Je tortillais du cul sur la bite. Imitant Myriam, je passais la main entre ma hanche et le ventre de l’homme pour le masturber. Plusieurs fois, ils refaisaient l’échange.

Ma belle-soeur m’avait prévenue : le plus âgé était un voyeur. Les seins ne l’intéressaient pas, il fallait lui montrer le vagin, l’anus, pendant que son ami pénétrait. Cela me coûtait encore, mais ma belle-soeur m’encourageait :

– Fais-leur voir ton cul en cochonne. Ils vont encore bander tous les deux...

Après de longues caresses, si leur queue se dressait de nouveau, ils restaient assis dans leur fauteuil.

– Arrive, salope, enfile-toi ma bite dans le con.

A ce moment-là, les deux messieurs distingués se complaisaient à employer un langage grossier. Ils me traitaient comme une putain, et ça m’excitait. J’avais envie d’être sale. Comme Myriam, j’enjambais les cuisses de l’homme. Je m’ouvrais le sexe. Il voyait mon vagin entrebâillé, mes muqueuses rouges. Je savais que j’allais jouir encore une fois. Nous accroupissant avec lenteur, nous nous laissions descendre sur la queue tendue. Je la sentais jusqu’au fond du vagin. En calquant mes mouvements sur ceux de Myriam, je faisais entrer toute la bite dans mon con. Puis, je me relevais pour la faire ressortir presque entière et m’empalais dessus de nouveau.

Au bout d’un moment, sur un signe de Myriam, nous changions de queue et, plus tard, nous faisions un demi-tour sur nous-mêmes car les hommes voulaient voir nos fesses monter et descendre sur leur bite.

Dans ce sens-là, le membre me pénétrait plus profond. La conscience de l’obscénité du spectacle que j’offrais augmentait mon excitation ; un orgasme me secouait tout entière.

Après avoir profité de nous à leur convenance, les types nous laissaient seules, l’une contre l’autre sur le lit. J’aimais ce moment tranquille où nous étions rassasiées de jouissance. Myriam me caressait les joues. Je lui caressais les reins. Chaque fois, en souriant, elle faisait la même réflexion :

– Tu a bien joui, je t’ai vue... tu vois que c’est bon de tromper son mari.

Un jour, avec douceur, elle a introduit un doigt dans mon anus.

– Tu as vu ce qu’ils me font dans le cul ? a-t-elle demandé. Tu devrais essayer.

Je me suis raidie contre elle.

– La tige que tu me mets est très mince. Eux, ils sont trop gros, ça va me faire mal.

– La première fois, peut-être... mais après, c’est bon d’être une bête saillie par-derrière.

J’ai eu un frémissement en appuyant mon pubis contre le sien. Elle a fait coulisser deux doigts dans mon cul.

– Bon, a-t-elle soupiré, pour ça comme pour le reste, il va falloir te forcer.

Quand nous redescendions, les deux types avaient quitté le bar. Le regard de Gaston passait de nos yeux battus à notre visage tuméfié. Je ne baissais plus la tête. C’était surtout moi qu’il fixait, ce que Myriam remarquait avec un sourire entendu.

– Il a envie de te sauter. Laisse-toi enfiler, tu es faite pour t’ouvrir à la queue.

A quelque temps de là, Myriam m’a téléphoné.

– Comment es-tu habillée ?

Déjà remuée, j’ai mentionné un costume-pantalon blanc, un soutien-gorge et un slip noirs.

– Mets une jupe, ne change rien au reste, et viens au bar.

Elle m’attendait devant l’établissement. Dans la rue, sans nous soucier des passants, nous nous sommes étreintes et embrassées longuement sur la bouche. Myriam a sonné à la porte ; c’était la première fois que je la trouvais fermée. J’ai été encore plus étonnée quand j’ai appris que les deux messieurs ne viendraient pas ce jour-là.

– Gaston nous veut pour lui tout seul. Il a mis la chambre à notre disposition. Il réclame son dû.

S’étant effacé pour nous faire entrer, il en a profité pour me palper les fesses. Je me suis arrêtée en lui tendant mon derrière. Comme Myriam m’avait obligée à le faire, cela me chauffait la chatte. Il n’a pas touché ma belle-soeur, c’était donc moi qu’il voulait. J’allais lui payer la location de la chambre avec mon cul, cette idée m’a fait mouiller.

Ses yeux brillaient, il avait le souffle court. Depuis que j’avais trompé mon mari, je regardais les hommes d’une autre façon. Je ne pouvais pas m’empêcher de jeter un coup d’oeil furtif à leur braguette. Je les imaginais nus, la queue dressée, et mon sexe s’en alourdissait. J’avais envie qu’ils m’écrasent sous eux et m’enfilent. Ils sentaient en moi quelque chose de changé, et ne se gênaient plus pour me laisser voir leur désir, qui me rendait moite, disponible.

J’ai vu sur le visage de Gaston qu’il ne pensait qu’à me baiser. Je voulais que ce soit sale, brutal, j’en avais besoin. Me montrant soumise et honteuse, je me suis laissé entraîner derrière le bar. Myriam était restée devant. D’un regard, nous nous sommes comprises : nous allions nous amuser à exciter l’homme davantage, et moi aussi, en mettant en scène, comme d’habitude, un viol.

– Donne-moi tes mains, Gaston va te sauter.

– Non, non, ai-je fait. Pas ça, pas comme ça, je vous en prie.

Mais j’ai tendu les bras par-dessus le comptoir. Myriam m’a pris les poignets.

– Allez ! Laisse-toi faire. Tu verras, il a une bonne bite.

La joue sur le bar, j’ai frémi en continuant à dire non, car L’homme retroussait ma jupe. Il m’a arraché ma culotte ; le bruit de la déchirure m’a fait mouiller. Brutalisée, prise contre mon gré, je serrais les cuisses. L’homme voyait mon cul ; cela m’excitait, comme toujours. J’avais envie d’écarter les jambes, mais je voulais que ce soit lui qui m’oblige à lui montrer mon sexe. Quand il m’a ouverte, j’ai fait semblant de résister, puis j’ai cédé en gémissant. Maintenant mes cuisses et mes fesses séparées d’une poigne dure, il m’a léché la fente et la raie. Ensuite, il a enfoncé la pointe de sa langue dans mon vagin, puis dans mon anus. J’avais de plus en plus de mal à jouer la fille forcée. D’une main ferme, Myriam me tenait toujours les bras sur le comptoir.

– Fais-toi toute molle. Il faut te soumettre. Gaston, vas-y, traite-la comme une pute, elle adore ça !

J’ai senti sa bite coulisser dans ma raie fessière pour se poser sur mon anus. Le gland a tourné dessus ; je me suis raidie, puis décontractée quand il est descendu sur mon vagin. M’ayant pénétrée, il s’est retiré pour remonter entre mes fesses et me lubrifier le trou.

– Oh non ! ai-je crié. Pas par là, je vous en supplie. Oh, mon Dieu !

Cette fois, ce n’était pas un jeu. Je paniquais vraiment, me souvenant de la queue d’un des messieurs pénétrant dans l’anus de Myriam. C’était énorme, c’était impossible, ça ne pouvait pas m’arriver. Mais elle me serrait les poignets plus fort. Les doigts crispés sur mes fesses, Gaston me les écartait largement ; le bout de sa queue se poussait déjà au centre de mon anus. Ils me faisaient mal, tous les deux. J’étais à leur merci. Pourtant, mon vagin entrouvert dégorgeait de mouille ; mon trou du cul acceptait l’intrusion de la bite.

– Décrispe-toi, creuse les reins, offre ton cul, ouvre la bouche !

Avec une résignation trouble, je me suis décontractée en faisant reculer mon cul contre la verge. Le gland s’est glissé dans mon anus. Je me suis arrêtée de respirer en pensant “ça y est, il va m’enculer, je suis une salope”. Cela m’a excitée. J’ai poussé un cri quand le pénis a forcé mon sphincter, puis a plongé tout entier entre mes fesses. Myriam a parcouru de baisers mon visage crispé.

– Courage, chérie, ouvre-toi, dans une minute, tu n’auras plus mal.

Pour le moment, c’était comme si une tige chauffée au rouge me traversait le corps. Mais, c’est vrai, cela n’a pas duré. Le canal s’est assoupli. Avec des hoquets de surprise, j’ai commencé à jouir. Gaston retirait sa bite, la replongeait dans mon cul. Sans pudeur, je ruais contre sa queue. A grands coups, que j’accompagnais de gémissements, il me secouait tout entière. Mes seins s’écrasaient contre le bois froid du comptoir. Myriam m’encourageait :

– Ouvre bien ton cul, laisse la queue entrer jusqu’aux couilles, je savais que tu allais aimer ça.

– Oui ! Oui ! Encore ! Plein ! Salaud ! Ah !

J’ai eu un orgasme, et le sperme de Gaston dans mon derrière m’a fait du bien. Ma belle-soeur m’a mise à genoux derrière le comptoir et m’a tendu la verge du barman. Pendant que je dégoulinais du vagin et de l’anus, j’ai pris en bouche, avec reconnaissance, la bite qui m’avait défoncé le cul.

12

J’ai vite oublié mes remords d’avoir trompé mon mari. Je donnais raison à Myriam : c’était de sa faute à lui ; il n’avait pas su me procurer le plaisir auquel j’avais droit. La soumission me procurait une jouissance particulière, dont je ne pouvais plus me passer. Je recherchais toutes les occasions d’être brutalisée et dominée. Myriam trouvait un plaisir vicieux à m’en fournir. J’aimais la laisser organiser des mises en scène lubriques, et y jouer le rôle qu’elle m’assignait.

Voici une aventure qui m’est arrivée, à son initiative. Ma belle-soeur, mon mari et moi avons été conviés à un bal de société dans les salons d’un grand hôtel parisien. La veille, Myriam m’a communiqué ses instructions au téléphone pendant que je me masturbais.

– Mets un chemisier de soirée un peu transparent, un soutien-gorge de dentelle noire, une jupe facile à enlever, et pas de culotte. Tu devras te laisser enfiler par le premier homme que je te présenterai.

J’étais impatiente de connaître le nouvel amant que ma belle-soeur m’avait destiné. Le soir, Lionel est venu dans mon lit. Fidèle à mon devoir d’épouse, j’ai retiré ma chemise de nuit et écarté les jambes. Je lui devais bien ça, vu la manière dont je me conduisais. J’étais tellement distraite que j’ai failli lui présenter mon cul. Je l’ai laissé s’agiter sur moi et se répandre dans mon vagin. Mais cela m’a énervée, je ne pensais qu’à l’inconnu qui allait m’enfiler le lendemain.

En fin d’après-midi, j’ai fait ma toilette, comme toujours avant d’aller retrouver Myriam.

– Lave-toi bien le con et le cul ; tes deux trous doivent être disponibles.

L’idée de me laisser baiser ou enculer par quelqu’un que je n’avais jamais vu, au cours d’un grand bal, m’excitait. En m’essuyant entre les cuisses, je me suis frotté la fente longtemps, je ne pouvais plus m’arrêter. Toute nue, je suis allée chercher le gode dans sa cachette, je me le suis enfoncé dans l’anus et je me suis branlée.

Dans le taxi qui nous conduisait au bal, j’avais du mal à dissimuler mon impatience. J’étais curieuse de découvrir à quel genre d’homme Myriam allait m’offrir ce soir-là. Et puis, être assise cul nu à côté de mon mari qui ne se doutait de rien me procurait un plaisir vicieux.

Ma belle-soeur nous attendait près de la porte-tambour de l’hôtel. En m’embrassant sur les joues, elle m’a glissé à l’oreille :

– Cul nu ?

J’ai abaissé les paupières. En m’adressant un clin d’oeil discret, elle m’a prise par le bras.

– Venez, je vais vous présenter un ami. Je lui ai parlé de vous. Il sera ravi de faire votre connaissance.

Nous avons traversé le hall où bavardaient des hommes en smoking, des femmes en robe du soir. Certains nous saluaient. Chaque fois, mon coeur battait plus vite à l’idée que c’était peut-être cet homme-là à qui Myriam allait me livrer.

Il faudrait que je me laisse faire, que je prenne sa bite dans le ventre, sans qu’on m’ait demandé mon avis. C’était ça qui me titillait. Mais elle nous entraînait plus loin, sans s’arrêter. Lionel commençait à s’étonner de ce manège, en revanche, j’étais de plus en plus émoustillée.

Enfin, ma belle-soeur s’est dirigée vers un groupe d’hommes jeunes et beaux. J’ai été prise de vertige : si c’était l’un de ceux-là, elle m’avait gâtée. Mais elle les a contournés sans leur accorder un regard.

– Permettez-moi de vous présenter monsieur le chargé d’affaires.

Je suis restée bouche bée : l’homme en train de me baiser la main, et qui allait bientôt user de moi à sa guise, était un Noir ! Cela m’a choquée et, en même temps, a fait couler ma fente. Dans son visage large, traversé d’un sourire éclatant, ses yeux luisaient d’un désir sans retenue, qui m’a alourdi le sexe. Grand, avec des épaules larges, une poitrine profonde, il se dégageait de lui une sensualité animale qui m’a causé une émotion trouble. En passant la langue sur ses grosses lèvres humides, il fixait mon bas-ventre. Quand il a levé les yeux sur moi, j’ai compris qu’il savait que je m’étais mise cul nu pour lui.

A sa table, je me suis assise entre lui et son garde du corps : blond, yeux bleus sans cesse aux aguets dans un visage impassible. Son autre gardien, en face, à côté de Myriam, surveillait le côté opposé de la salle. Lionel avait été placé entre sa soeur et un Noir à cheveux blancs, que notre hôte nous avait présenté comme l’attaché commercial de la délégation. Nous avons bu des cocktails accompagnés de caviar. Avec son voisin, mon mari s’absorbait dans un échange animé à propos de cours de bourse et de parités de devises.

De son côté, Myriam s’entretenait avec le garde du corps. Celui-ci surveillait la salle, même si sa main gauche s’activait sous la table. A voir la tête que faisait ma belle-soeur, je devinais qu’elle avait fait glisser sa culotte à ses genoux, et que l’homme fouillait dans sa fente.

Tout en échangeant avec moi des propos sur la mode et les dernières pièces de théâtre à succès, le diplomate a posé la main sur ma cuisse. Son autre garde, à ses côtés, s’en est aperçu. Mais il a détourné les yeux pour surveiller la salle, lui aussi, et nous avons poursuivi notre conversation à voix basse.

– Il me semble que vous ne portez pas de slip, comme notre amie Myriam me l’avait laissé prévoir.

Affectant la plus grande confusion, tout en appuyant ma cuisse contre la sienne, j’ai répété les paroles que ma belle-soeur m’avait dictées :

– Elle m’a interdit d’en mettre un. Et je fais tout ce qu’elle veut. Je suis son esclave, j’adore ça.

Il a glissé les doigts dans la longue fente de ma jupe. J’ai frissonné à leur contact sur ma peau.

– Elle ne vous a rien demandé d’autre ?

Sans le regarder, j’ai écarté les jambes.

– Si, ai-je dit. Ce soir, je dois être à votre entière disposition. A vous de choisir ce que vous désirez me faire.

Ses doigts se sont crispés sur ma peau, tout près de mon sexe. Comme les autres, ma soumission l’excitait, j’étais sûre qu’il bandait. Tout en poursuivant une conversation anodine, il m’a touché la chatte. J’ai retenu mon souffle. Avec soin, il a écarté mes poils. Puis, commençant à la naissance de ma fente, il a introduit un doigt entre mes grandes lèvres. Quand il l’a fait tourner sur mon bouton, un gémissement a failli m’échapper, je me suis retenue à temps. A mesure qu’il descendait vers mon vagin, je m’ouvrais davantage.

A deux doigts repliés, il m’a pénétrée. J’ai avancé mes fesses vers le bord du siège pour l’inviter à entrer plus profond, et aussi pour lui offrir mon anus.

J’ai jeté un coup d’oeil vers Lionel. Sous la table, j’étais retroussée jusqu’au ventre avec, dans le con, les doigts d’un grand Noir à qui je tendais mon cul. Pendant ce temps, mon mari parlait affaires avec son voisin, sans faire attention à moi. Avec le sentiment qu’il n’avait que ce qu’il méritait, je me suis tortillée sur la main de l’Africain.

Il ne l’a pas retirée quand il a demandé à mon mari la permission de m’inviter à danser. Celui-ci a remercié son hôte de bien vouloir s’occuper de moi, pendant que lui-même s’entretenait avec son voisin.

Sur la piste, mon partenaire m’a serrée contre lui. La chaleur au ventre, j’ai senti sa grosse bite contre mon pubis. Il bandait dur. Toute mouillée parce qu’il m’avait touchée sous la table, je me suis frottée à lui en gardant les yeux baissés. Autour de nous, il y avait beaucoup de danseurs.

Le mien a manoeuvré pour nous dissimuler derrière un pilier. Alanguie, je me suis laissé conduire en appuyant mon bas-ventre sur sa queue.

Il m’a mordue au creux du cou et m’a fait mal. J’avais envie de ça aussi, et de sa grosse bite ; ma fente était lourde.

– Je n’osais pas y croire, c’est pour moi que tu n’as pas mis de culotte, ce soir ?

Sa voix grave et son tutoiement m’ont remuée. Il m’avait déjà tripoté le sexe, il savait qu’il pouvait me faire ce qu’il voulait. Il allait me traiter comme une call-girl que Myriam lui aurait fournie. Pour répondre à sa question à propos de mon slip, j’ai répété les paroles que ma belle-soeur m’avait apprises, en évitant son regard.

– Myriam m’a ordonné de me mettre cul nu parce qu’elle allait m’offrir au premier homme à qui elle me présenterait. Je suis son esclave, servez-vous de moi.

J’ai senti sa queue bouger contre mon ventre. A travers ma robe, il m’a pétri les fesses. J’ai gémi en écartant les jambes.

– Ça t’excite de te faire biter sur commande par un homme que tu n’avais jamais vu ?

– Oui, quand vous voudrez, où vous voudrez.

Il m’a ramenée à sa table, où mon mari était encore en grande discussion avec son voisin. Celui-ci, sur un signe de son chef, a suggéré à Lionel de le suivre dans un petit bureau attenant, où ils seraient plus tranquilles pour poursuivre. Lionel s’est tourné vers moi.

– Ça ne t’ennuie pas, chérie ? C’est si passionnant, l’international !

Le Noir me touchait de nouveau entre les jambes. J’ai regardé mon mari d’un air innocent, tout en inondant la main sur laquelle je me frottais. Lionel s’est levé.

– Excuse-moi, et amuse-toi bien.

J’ai échangé un sourire complice avec Myriam. Me prenant par le bras, le Noir m’a conduite hors de la salle. Son garde du corps nous suivait.

– Il va rester avec nous, c’est la règle ; ça te dérange ?

J’ai fait non de la tête. Il m’a entraînée dans le parc. S’étant adossé à un arbre, il m’a collée contre lui. Vite, j’ai retiré ma jupe. Le garde voyait mon cul, ça m’excitait encore plus. Son patron m’a soulevé les fesses, ses mains étaient chaudes sur ma peau nue. J’ai croisé les jambes autour de sa taille, cela m’a ouvert le vagin. Un bras autour de son cou, un autre entre mes cuisses pour caresser son membre, j’ai fait bouger mon cul sur son gland, j’avais envie qu’il me défonce, me fasse mal ! Laissant envahir ma bouche par sa langue, je l’ai masturbé et j’ai râlé.

Le Noir m’a soulevée encore plus haut, puis m’a laissé retomber sur sa queue. Sous le coup de la pénétration brutale, j’ai renversé mon visage en arrière, en gémissant, bouche grande ouverte. Le garde du corps s’était rapproché. Il regardait mon cul monter et descendre le long de la bite qui écartelait mes chairs intimes. Secouée contre le type, emplie de ses jets, un orgasme fulgurant m’a jetée à genoux devant lui. Me prenant aux cheveux, il m’a mis sa queue dans sa bouche. Malgré mes haut-le-coeur, je l’ai sucée. Pendant ce temps, le garde profitait de ma position pour me tripoter le cul. Son patron l’encourageait :

– Vas-y, mets-lui les doigts dans l’anus, dans le con, c’est ce qu’elle veut. Les femmes du monde adorent jouer à la pute.

L’humiliation faisait repartir mon excitation. Je continuais à sucer la bite de l’homme en lui caressant les couilles. Il avait raison : j’aimais être traitée comme une putain.

L’homme a retiré sa queue, et j’ai eu un sanglot frustré.

– Ça te plairait, a-t-il dit au garde, d’enculer une vraie Blanche ? Ça te changerait. Allez, c’est cadeau.

Me tenant toujours par les cheveux, son patron m’a jetée à quatre pattes. Soumise, j’ai tendu mon derrière. Le garde du corps a plongé sa queue dans mon anus. J’ai crié, ondulé du bassin, creusé les reins pour mieux le recevoir et, sous les yeux de son employeur, il a éjaculé en moi, me faisant jouir une fois de plus.

Puis, ils m’ont regardée remettre ma jupe, me repeigner et m’ont laissé aller aux toilettes, où j’ai remis de l’ordre dans mon maquillage. Redevenu très civilisé, le chargé d’affaires m’a reconduite à sa table avec tous les égards. Avec un plaisir sournois, j’ai traversé le grand hall cul nu, alors que ma mouille et le jus des deux hommes s’écoulaient de mon con et de mon cul. J’étais une vraie salope ; personne ne s’en doutait, j’exultais.

Pendant le reste de la soirée, mon voisin est redevenu le monsieur prévenant du début. Myriam et moi nous sommes comprises d’un coup d’oeil. Elle a abaissé le menton pour marquer son approbation.

Dans le taxi qui nous ramenait, Lionel m’a demandé si j’avais passé une bonne soirée. En répondant “excellente”, j’ai eu envie d’éclater de rire et de lui montrer mon cul souillé.

13

Les hommes sentaient que j’avais changé. Ils me regardaient autrement, et ne se comportaient plus avec moi de la même façon.

Je m’en suis aperçue au cours du dîner trimestriel des cadres supérieurs de la banque. Je me suis retrouvée à côté du collègue de mon mari qui m’avait fait des avances deux ans auparavant. Sa main sur ma cuisse, même par-dessus ma robe, m’avait troublée. Pourtant, j’avais reculé ma jambe en pinçant les lèvres. Bien élevé, il n’avait pas insisté.

Cette fois, il a remarqué que j’étais habillée sexy. Nous avons échangé un regard. Le sien était interrogateur. J’ai abaissé les paupières. Sans se gêner, il m’a touché le bas-ventre. Voyant que je ne réagissais pas, il a appuyé sur mon pubis, par-dessus ma robe. J’ai fait semblant de rien. L’homme n’était pas beau, mais, avec son visage buriné, ses yeux durs, il me troublait encore plus qu’à notre première rencontre. La chaleur de sa paume se communiquait à mon ventre. Une faiblesse familière s’était emparée de moi.

Nous avons continué à échanger des propos anodins, pendant que je le laissais retrousser ma jupe. A travers ma culotte, il a posé le doigt sur la naissance de ma fente. En regardant ailleurs, j’ai écarté les jambes. Il a caressé mon sexe tout du long.

Il savait que j’étais humide entre les cuisses. Jusqu’alors, quand je me laissais tripoter et enfiler par des hommes, la présence de Myriam m’aidait. C’est elle qui prenait les initiatives. Je pouvais me dire qu’elle me forçait. Tandis que là, j’agissais pour mon propre compte, avec moins d’assurance. L’homme enfonçait le fond de ma culotte dans mon vagin. En dépit de ma gêne, je me suis ouverte davantage, à cause de son doigt qui allait et venait dans mon con. Il y avait une vingtaine de convives autour de la table. L’un d’eux pouvait se pencher pour ramasser sa serviette et me voir jupe relevée, la main de mon voisin entre les jambes, mais le risque d’être surprise augmentait l’excitation.

J’ai donné libre cours à mon imagination. Un homme regardait sous la table.

– Si vous voyiez ce que Clotilde est en train de faire !

Le brouhaha des voix s’interrompait. Tous se penchaient. Mon voisin retirait son doigt de mon vagin.

– Je la préparais, pour nous tous, disait-il. Ne vous gênez pas, vous savez bien que c’est une putain.

Faisant cercle autour de moi, ils me mettaient nue. Ils me poussaient vers les uns, les autres. Je sentais leurs mains sur mes seins, mon ventre, mes fesses. Puis, ils m’écartaient les jambes pour me sucer le bouton, me lécher le cul. Enfin, l’un après l’autre, ils m’enfilaient, à quatre pattes sur la table, par l’orifice de leur choix.

J’en étais là de mon fantasme quand, après le dessert, on nous a priés de passer au salon pour prendre le café. Je suis restée assise à l’écart, perdue dans mes pensées. Le contact de mon slip trempé contre mon sexe me donnait des frissons. L’homme qui m’avait mise dans cet état était à l’autre extrémité de la pièce, en grande conversation avec mon mari ! Il avait failli me faire jouir, puis m’avait abandonnée avec, au ventre, l’envie douloureuse d’une grosse bite. J’étais prête à me laisser baiser par le premier venu. J’étais devenue une salope !

Au moment du départ, l’homme s’est approché de moi. Mon coeur s’est arrêté, mais j’ai baissé les yeux. En me baisant la main, il m’a glissé un billet : “Je vous attendrai au bas de chez vous, demain après-midi vers seize heures.”

En proie à des sentiments divers, j’ai froissé le petit mot et l’ai jeté dans le caniveau. Heureusement, Lionel avait sommeil, je n’aurais pas pu le supporter sur moi. Dans mon lit, trop énervée pour dormir, je me répétais les termes du message. Allais-je donner suite ? Jusqu’alors, pour toutes mes aventures, c’est Myriam qui avait pris les décisions et qui m’avait accompagnée. Cette fois, livrée à moi-même, j’étais libre d’accepter ou de refuser. Si je le suivais, où allait-il m’emmener ? Qu’allait-il me faire ? J’aurais peur, seule avec un homme que je connaissais à peine. Mais la curiosité me poussait à tenter l’aventure.

A mon réveil, j’étais déterminée à couper court. Je le connaissais à peine, et, cette fois, si je le suivais dans un hôtel, je n’aurais plus l’excuse d’obéir à Myriam.

Restée seule, après le déjeuner, je me suis attardée à table, la tête dans les mains. Oppressée, je sentais les doigts de l’homme sur moi. J’avais des bouffées de chaleur au ventre, mon sexe s’alourdissait. Il me verrait nue ; à cette idée, je commençais à mouiller. Il me toucherait ; j’ai écarté les jambes. J’en étais sûre, il avait une grosse bite, bien dure ; il avait envie de moi, il me ferait crier. La curiosité me dévorait. Comment cela se passerait-il, rien que tous les deux, nus, dans un lit ? Avec un autre homme que mon mari, cela ne m’était jamais arrivé.

Sans y penser, j’ai retiré ma robe, puis mon soutien-gorge et ma culotte. Le contact de l’air sur ma peau chaude m’a fait frissonner. Dans la grande glace de l’armoire, j’ai contemplé ce corps que j’allais offrir. Myriam me l’avait dit : c’était excitant d’exhiber nos zones intimes à un homme que l’on connaissait à peine.

Pour lui, je me suis lavée à fond. Sur le bidet, j’ai résisté à la tentation de me faire jouir. Puisque j’en étais une, j’ai songé à revêtir mes dessous de putain, comme les appelait Myriam. Puis, j’ai préféré donner l’impression d’une épouse sérieuse, trompant son mari pour la première fois ; ce serait plus vicieux encore. J’ai mis un soutien-gorge tout simple, qui me cachait entièrement les seins, et une grande culotte sage, couvrant le ventre, les fesses et le haut des cuisses. Ensuite, j’ai enfilé une robe longue, à col carré et à manches courtes, qui soulignait à peine ma poitrine et mon derrière, et enfin des ballerines de toile. Ainsi, tout de blanc vêtue, je suis descendue en me forçant à prendre du retard pour me faire attendre.

J’espérais qu’il me poserait un lapin. Mais j’aurais été déçue qu’il ne vienne pas. Il était là. Le coeur battant, je suis entrée dans sa voiture. C’était fait, je ne pouvais plus revenir en arrière. Au fond, j’étais soulagée. En me baisant la main, il m’a frôlé le poignet du bout des doigts. J’ai eu un frisson. J’appréhendais de me retrouver seule avec lui, sans Myriam. Mais j’étais contente de me passer d’elle, pour une fois.

Il a passé le bras autour de mes épaules et s’est penché sur moi. Il y eu un silence oppressant. Nos regards se sont croisés. Il a mis la main sur mes genoux. J’ai écarté les cuisses. J’avais chaud aux joues, au ventre, et très envie qu’il me touche. Mais il n’a pas passé la main sous ma jupe. Déçue, craignant qu’il me respecte trop, comme mon mari, j’ai refermé les cuisses.

Il a démarré sans me regarder. Je me sentais frustrée, je n’avais rien gagné au change : il était comme Lionel, discret et bien élevé. Je préférais les hommes à qui Myriam me livrait. Nous avons contourné l’église de la Madeleine, pris la rue Royale, passé sous un porche et débouché dans un parking à ciel ouvert. De là, nous avons pénétré dans un hall baigné d’une lumière voilée. Au fond, derrière un comptoir, une femme d’un certain âge : cheveux blancs, ruban de velours noir autour du cou, visage ridé, nous a accueillis avec un sourire complice. Elle m’a détaillée de la tête aux pieds.

– Bonjour madame, bonjour monsieur, appartement 23 ?

Elle connaissait mon compagnon ; il était déjà venu avec d’autres femmes. Pour elle, je n’étais qu’une putain de plus. Je l’ai vu dans ses yeux, cela m’a fait mouiller. Il ne m’avait pas emmenée chez lui, mais dans une maison de rendez-vous. Je préférais ; c’était plus sale. Avec moi, il n’envisageait qu’une histoire de cul, et c’était bien ce qu’il me fallait.

Je mouillais à flots quand nous avons été introduits dans un petit salon avec fauteuils noirs, table basse, rideaux tirés, et sur le côté, une alcôve meublée d’un grand lit flanqué de miroirs aux murs. Une jeune servante fragile nous a suivis. S’inclinant pour poser sur la table la bouteille de champagne, elle nous a montré son joli petit cul moulé dans sa jupe de velours noir. L’envie qu’elle reste avec nous m’a remuée. Mais elle m’a laissée seule avec l’homme qui me dévorait des yeux.

Mes vêtements collaient à ma peau. Je n’avais plus peur, plus d’appréhension, plus de remords, rien. J’ai eu une idée : je ne l’aiderais pas, je serais la femme timorée, qui ne sait pas ce qu’il lui arrive. J’ai croisé les mains sur mon pubis, en baissant la tête ; pourtant, mine de rien, j’écartais les jambes. Cette fois, il a passé la main sous ma jupe.

– Oh ! ai-je fait.

Par-dessus ma culotte, il a plaqué la main sur mon sexe.

– Allons, tu sais très bien ce que tu es venue faire ici.

A travers mon slip, il me masturbait. Sans relever la tête, je me suis écartelée davantage.

– Tu as déjà mouillé ta culotte, tu veux que je te la retire ?

Il me tutoyait, me parlait doucement, de manière lancinante. J’avais envie de me laisser faire, sans en avoir l’air. Le menton contre la poitrine, j’ai hoché la tête. Mon comportement l’excitait, j’ai glissé un oeil sur sa braguette bien gonflée. Doucement, il m’a retiré mon slip. Je n’ai pas bougé. Il a fouillé dans mon sexe. J’ai gémi discrètement en me tortillant sur sa main, comme si je ne pouvais pas m’en empêcher. Il m’a tripoté les fesses, m’a enfoncé un doigt dans l’anus, puis dans le vagin. Je m’abandonnais en continuant à baisser la tête. Je l’ai laissé me déshabiller. Partout, sur moi, ses doigts se crispaient. Il avait de plus en plus de mal à se contrôler. Cela m’excitait plus que tout. Lui aussi s’est dévêtu. Comme par hasard, j’ai touché sa grosse queue dressée.

Alors, il m’a poussée sur le lit. Je suis tombée sur le dos. Je me cachais les yeux sous mon avant-bras, mais je restais bien étalée. Il m’a écarté les cuisses, a attiré mes fesses au bord du lit. Il me faisait mal. Il a mâché ma fente, enfonçant ses dents dans mes chairs tendres. Puis il m’a mordu le pubis, le ventre. Sa bouche est remontée sur mes seins, et il est venu sur moi.

J’ai poussé un cri quand j’ai senti son gland à l’entrée de mon vagin et, en même temps, comme si je ne me rendais pas compte de ce que je faisais, j’ai appuyé à deux mains sur ses reins.

La pénétration brutale, d’emblée, m’a procuré un orgasme. J’ai inondé sa queue, et il m’a besognée de plus belle. J’écartais les jambes en creusant le ventre, pour empaler mon sexe sur sa bite. De violentes secousses m’agitaient. En râlant sans retenue, j’ai joui encore. A grands coups contre mon bas-ventre, l’homme a éjaculé et je me suis laissé aller sur le lit. Dans la glace, j’ai vu mes cuisses ouvertes, l’entrée de mon vagin béante, pleine de sperme et de mouille. Il s’est accroupi sur mon visage pour enfoncer sa verge dans ma bouche. Fermant les yeux, je l’ai sucé.

Calmé, l’homme s’est allongé à côté de moi, et, gardant une main sur mon ventre, d’un geste de propriétaire, il a fumé une cigarette. Redevenu très homme du monde, il m’a présenté ses excuses.

– C’est fou comme on peut mal se conduire dans de tels moments. J’espère que vous me pardonnez mon sans-gêne.

J’ai failli éclater de rire. Il m’avait traitée comme je le voulais, et m’avait bien fait jouir. Avec tact, il ne s’est pas permis la moindre allusion à l’intensité de mon plaisir, que je n’avais pas pu dissimuler.

Au moment où je sortais de sa voiture, devant chez moi, il m’a demandé si nous nous reverrions. Je lui ai tourné le dos sans répondre. J’en avais bien l’intention, mais j’éprouvais un malin plaisir à le laisser dans l’incertitude.

14

Quelques jours plus tard, j’ai eu une aventure dont je n’ai pas parlé à Myriam. Je prenais le thé dans un salon, place de la Madeleine. J’étais seule ; ma belle-soeur était partie passer le week-end au Touquet, avec un coursier qu’elle avait violé, le soir où il lui avait livré une pizza.

– Il était puceau, m’avait-elle dit. Ce serait jouissif de tout lui apprendre.

Elle m’avait expliqué qu’il pourrait s’effaroucher si nous le partagions. Je ne l’avais pas crue : elle le voulait pour elle seule. Elle m’avait abandonnée ; j’étais jalouse et lui en voulais. Aussi avais-je décidé de m’offrir le premier venu, pour montrer que je pouvais trouver des occasions sans elle.

Seule à ma table, je m’ennuyais. Myriam me manquait, et avec elle l’habitude de me laisser guider. J’étais sur le point de rentrer chez moi pour me mettre nue et me contenter de l’olisbos. Je n’en retirerai qu’un plaisir mitigé, mais c’était mieux que rien.

Un homme est entré dans le salon de thé : grand, la quarantaine, beaucoup d’allure, fils d’argent aux tempes, mains soignées. Je les ai imaginées entre mes cuisses et j’ai mouillé. Il s’est assis en face de moi, fixant ouvertement mes genoux serrés. Je l’ai regardé, puis j’ai battu des paupières, baissé les yeux et fait saillir mes seins sous mon corsage léger.

L’homme a regardé sa montre. Avec un frisson, j’ai imaginé qu’il voulait voir s’il avait le temps de me sauter. Pour lui montrer que j’étais prête, j’ai tiré sur l’ourlet de ma jupe et séparé mes genoux. Il les a contemplés un moment et, d’un geste absent, il a posé sa tasse de thé sur sa table. La chatte lourde, je m’en suis remise au hasard. S’il sortait en m’ignorant, je rentrerais chez moi me masturber. S’il me regardait dans les yeux, je suivrais.

Quand il s’est levé, il m’a fixée un moment avant de se diriger vers les toilettes. Après l’avoir fait attendre, je lui ai emboîté le pas.

“Je suis une salope, une putain, pensais-je. Je vais montrer mon cul, me faire sauter, et ça m’excite !”

Dans le couloir, je me suis trouvée nez à nez avec la préposée aux toilettes : la cinquantaine enveloppée, le tablier blanc et le bonnet de dentelle perché sur des cheveux teints en blond. Le doigt sur les lèvres, elle m’a fait signe d’entrer dans la section réservée aux messieurs. L’homme a tiré le verrou derrière moi. Lui aussi m’a fait signe de me taire. Tout s’est passé en silence. J’avais le vertige, le feu au ventre. Mes jambes pouvaient à peine me porter. M’appuyant au lavabo, je restais devant lui, le menton sur la poitrine, confuse et soumise. Il m’a retournée, m’a penchée en avant. Les mains sur le rebord de la cuvette, j’ai tendu mon derrière et je n’ai plus bougé. L’homme a dégrafé ma jupe qui a glissé sur mes chevilles. J’ai frémi à l’idée qu’il voyait mes fossettes sur mes reins, mon minislip couleur chair, mes cuisses charnues. Du bout du doigt, il tapotait les poils qui dépassaient de chaque côté de l’empiècement.

Je gardais les yeux baissés. C’était plus excitant de sentir l’homme m’enfiler sans le voir, de me laisser faire docilement, comme une esclave. Un soupir m’a échappé quand il a abaissé mon slip avec une lenteur énervante. Je n’ai rien fait pour l’en empêcher. J’avais décidé que j’étais une femme abusée, paralysée par la honte. Je l’ai laissé me tripoter le derrière, puis l’ouvrir. Son souffle dans ma raie m’a fait frémir. Quand il y a passé sa langue, retenant ma respiration, j’ai dû m’agripper au lavabo. Il a mordu les bords de mon anus, qu’il a écartés en y poussant sa langue. La mouille s’écoulait de mon vagin. Il m’a séparé les cuisses ; je n’ai pas résisté et j’ai laissé mon sexe à l’air, sous ses yeux. A son aise, puisque je ne me débattais pas, il a passé un doigt entre mes petites lèvres et l’a introduit dans mon vagin.

Je restais immobile, tendant le cul. Myriam me l’avait enseigné : j’étais faite pour ça. Par-dessus mon épaule, j’ai vu qu’il mettait un préservatif et je me suis ouverte. Alors, comme toujours depuis que j’avais rencontré mes premiers hommes, quand j’ai senti le gland sur mon sexe, j’ai eu un vertige. Quand l’homme a pesé sur mon bouton, j’ai gémi, visage renversé en arrière, bouche grande ouverte.

Entre mes paupières mi-closes, j’ai surpris son regard sur moi dans la glace, au-dessus du lavabo. Vite, j’ai baissé la tête de nouveau, en offrant mon cul à sa bite. Un moment, il s’est branlé entre mes fesses. Les poils de ses couilles me chatouillaient le périnée. D’une main entre mes cuisses, il me masturbait, puis il m’a enduit l’anus de ma propre mouille. Mon trou du cul palpitait et coulait entre ses doigts, comme mon vagin.

J’attendais qu’il me sodomise, retenant mon souffle. Enfin, le gland est venu sur mon anus. Je me suis mordu les lèvres pour étouffer un cri. D’une poussée lente, la queue est entrée tout entière, puis s’est arrêtée. Elle était grosse, elle m’écartelait, elle faisait mal. Je commençais à jouir. L’homme me tenait empalée. Penché sur moi, les mains crispées sur mes épaules, il me mordait au creux du cou. N’y tenant plus, j’ai abandonné mon rôle d’esclave en tortillant du cul sur sa bite. Alors, il y est allé à grands coups, me secouant des pieds à la tête, me poussant le ventre contre le bord du lavabo, m’écrasant les seins dans ses mains, les labourant de ses ongles.

J’étais écartelée, mon anus allait éclater. Myriam avait raison, j’étais une bête saillie, malmenée, et j’ai eu un violent orgasme.

Seule dans les toilettes, encore affalée contre le lavabo, j’ai passé la main sur mon anus endolori, sur mes seins enflés et rouges, sur mon cou, ramenant du sang au bout de mes doigts. Après m’avoir emplie de sperme, l’homme m’avait quittée sans rien dire. Je suis tombée à genoux. J’avais tellement joui que tout tournait dans la petite pièce. Je n’ai pas eu le courage de me laver ; d’ailleurs, je tenais à garder mon sexe trempé et mon cul souillé. J’ai remis mon slip, ma jupe, je me suis rafraîchi la figure et je me suis glissée au-dehors. J’étais satisfaite, car j’avais pu, encore une fois, me passer de Myriam.

Pendant plusieurs jours, je n’ai pas eu de ses nouvelles. Le dimanche suivant est arrivé sans qu’elle m’appelle.

J’étais au bord de la crise de nerfs. Je ne pensais qu’à elle, et à son adolescent. J’étais jalouse, frustrée, et je l’enviais. Il fallait que je sorte, que quelque chose se produise. A la télé, Lionel assistait à la finale d’un tournoi de tennis. J’ai déclaré que cela ne m’intéressait pas et que j’allais me promener. Il n’a pas cherché à me retenir. Avant de sortir, j’ai enlevé ma culotte. Entre autres plaisirs, Myriam m’avait fait découvrir celui de marcher cul nu dans les rues. Celles-ci étaient désertes, c’était désespérant.

Ne sachant que faire, je me suis assise à la terrasse d’un café, boulevard des Capucines. Pour les rares passants, j’ai retroussé ma jupe et écarté les jambes. Les hommes ralentissaient le pas et lorgnaient entre mes cuisses. Mais ils passaient leur chemin. Déçue, j’étais sur le point de repartir, quand le garçon s’est approché.

– Pardon, madame, pourriez-vous venir au comptoir ? Le patron voudrait vous parler.

Intriguée, je l’ai suivi. L’homme qui m’attendait avait la quarantaine, un visage vulgaire, d’épais cheveux bruns. De ses yeux durs, il me reluquait sans se gêner.

– Alors, on s’exhibe ? Je cherche quelqu’un.

Sa voix de basse me remuait. Prise ce court, j’ai rougi comme une idiote.

– La fille, qui devait venir faire l’après-midi chez moi, s’est décommandée au dernier moment, a-t-il dit. Combien veux-tu pour la remplacer ?

Je ne comprenais rien à ce qu’il disait. Quand il m’a expliqué de quoi il s’agissait, ça m’a sidérée. J’ai dit au type de me donner ce qu’il voulait. Avec une émotion trouble, j’ai serré les billets dans ma main : pour la première fois, je faisais vraiment la pute. L’homme m’a dit que ça se passait au premier. Je me suis arrêtée au bas de l’escalier.

– Il faut que je me déshabille avant ? ai-je demandé.

Contrarié, le cafetier a froncé les sourcils.

– Je croyais que tu étais une pro. Non, d’abord tu fais un strip.

– C’est que... je n’ai pas de culotte.

Le regard de l’homme s’est allumé.

– Cul nu ! Fais voir.

Docile, j’ai écarté les jambes. Sans se gêner, il a plaqué la main sur mon sexe.

– Et tu mouilles déjà... tu es celle qu’il me faut.

Tout en fouillant dans ma fente et m’enfonçant ses doigts dans le vagin et l’anus, il m’a indiqué comment m’y prendre. Il me tripotait le sexe, j’éprouvais du plaisir. Impatiente de commencer, j’ai monté l’escalier en écartant les jambes ; l’homme n’arrêtait pas de me toucher le cul.

Dans un état proche de l’orgasme, je suis entrée dans une pièce surchauffée, à cause des spots qui l’éclairaient. L’endroit n’était meublé que d’un divan, face à une grande glace qui tenait tout le mur. Le patron m’avait indiqué qu’elle était sans tain et que, derrière, il y avait des spectateurs. Une voix s’est fait entendre dans un haut-parleur.

– Voici Mado, c’est une débutante, tellement pressée de montrer son cul qu’elle a déjà enlevé son slip. Démonstration !

Debout devant la glace, j’ai exposé mes cuisses et mon pubis.

– Vous avez vu ? Elle est poilue, ce qui prouve qu’elle est cochonne, vous allez vous régaler.

D’abord, j’ai enlevé mon chemisier. Puis, j’ai dégrafé mon soutien-gorge dans mon dos, je l’ai retenu un moment avant de l’envoyer rejoindre mon corsage sur le divan.

– Vous voyez ses seins ? Bien fermes, bien pleins !

Je les ai montrés de face, de profil. Les tenant par-dessous, je les ai approchés de la glace. Puis j’ai fait durcir mes mamelons sous mes paumes. Enfin, je les ai pétris en renversant mon visage en arrière, bouche ouverte, haletante.

– Regardez comme elle est sensible des nichons, c’est sûr qu’elle mouille. Elle a envie de se foutre à poil !

Face à la glace, lentement, comme le patron me l’avait recommandé, j’ai dégrafé ma jupe, marqué un temps d’hésitation, puis je l’ai fait descendre sur mon ventre, l’arrêtant juste avant le sexe. Enfin, je l’ai laissé descendre à mes chevilles.

Pendant que la voix faisait l’article, j’ai marché de long en large devant le miroir. Ensuite, je lui ai tourné le dos pour exhiber mon cul et l’ouvrir, exposant mon anus, dans lequel j’ai fait coulisser deux doigts.

– Elle a été souvent enculée, elle aime ça, voyez comme elle se tortille.

En pensant à tout ce que je montrais à des spectateurs invisibles, et à ce qui allait suivre, j’étais dans un état d’excitation aigu. J’ai tiré deux godes d’un tiroir. Je les ai caressés, puis sucés et léchés. Ensuite, je les ai passés sur mes seins, mon ventre, entre mes jambes et entre mes fesses. Enfin, à genoux au bord du divan, cuisses écartées, épaules contre le dossier, cul en pleine vue des spectateurs, je me suis enfoncé les godes dans le vagin et dans l’anus.

– Elle s’enfile des deux côtés, sa chatte dégouline... elle est vraiment salope... ça y est, elle va jouir !

Suivant les instructions du patron, à ce moment-là, je devais me retourner pour simuler l’orgasme. J’étais tellement remuée par mes obscénités, que je n’ai pas eu besoin de faire semblant.

– Elle n’y tient plus, il faut qu’elle montre son con !

Je me suis assise au bord du siège. Cette fois, ils me voyaient nue, jambes ouvertes. Pour qu’ils distinguent mieux ma fente, j’ai écarté mes poils. La voix a fait remarquer qu’ils étaient luisants de mouille. J’ai ouvert mon sexe, évasé l’entrée de mon vagin, et, pour finir, je me suis masturbée.

J’étais affalée, tout ouverte, sur le canapé. Les spots se sont éteints. Le spectacle était terminé. Une porte s’est ouverte, éclairant la pièce. Le patron est entré, il a regardé ma fente trempée. J’avais joui plusieurs fois, mais j’étais encore frustrée : j’avais besoin d’une bite.

– Tu mouilles drôlement, a dit l’homme ; ça te plaît, le peep ? Tu veux revenir ?

J’ai accepté d’un signe de tête, sans refermer les cuisses. Quand il m’a demandé où j’habitais, j’ai eu quand même la présence d’esprit de lui donner une fausse adresse. Le souffle court, je fixais sa braguette gonflée.

– T’en veux encore ? Gourmande !

Les seins gonflés, les mamelons tendus, creusant le ventre pour soulever mon sexe écarquillé, j’attendais. Me prenant par les cheveux, il m’a retournée. Gémissante, je me suis retrouvée sur le canapé, joue sur le siège, cul en l’air. Sans ménagement, il a plongé sa queue dans mon vagin. J’ai crié quand il m’a bourrée à grands coups, me secouant tout entière. Son sperme s’est répandu en moi, et j’ai eu un éblouissement au moment du plaisir.

Je tenais à peine sur mes jambes. Il m’a emmenée faire ma toilette intime, à laquelle il a assisté. Puis, après une dernière caresse entre mes cuisses, il m’a laissé partir. C’est alors que j’ai pris la décision de revenir, et de ne pas en parler à Myriam.

15

Lundi, en fin de matinée, ma belle-soeur m’a téléphoné. Comme je lui en voulais encore, j’ai décroché tout habillée.

Le coeur battant à l’idée de la contrarier, je lui ai affirmé que je ne m’étais pas dévêtue et que je voulais bien lui rendre visite pour bavarder, sans plus. Elle n’a pas manifesté la moindre contrariété.

J’ai gardé ma culotte et je me suis pas retroussée dans le taxi. J’étais résolue à rester aimable mais distante avec elle. Je mènerais ma vie comme je l’entendais. Je retournerais au peep-show. Quand j’aurais été bien excitée, le patron me suffirait, il avait une bonne bite.

J’avais déjà moins d’assurance en ouvrant la porte de la chambre de Myriam. Elle a souri en me voyant tout habillée. Je lui ai tendu la joue pour lui faire comprendre que, désormais, nous n’échangerions qu’un baiser chaste, entre camarades.

– C’est mieux ainsi, ai-je dit, nous resterons bonnes copines...

J’ai été interrompue par une paire de gifles, qui m’a jetée à plat ventre sur le lit. Avec sa poigne, elle a maintenu mon visage contre le drap, m’étouffant à moitié. Paralysée par la surprise, et tout de suite vaincue, je ne me suis pas débattue.

– Non mais, qu’est-ce que tu crois ?

Elle m’a arraché mon slip. Le bruit de la déchirure m’a procuré une forte émotion. Je lui ai tendu mon cul.

Reprise en main, j’ai répété, avec une délectation vicieuse, les paroles qu’elle me dictait :

– Je suis ta salope, ta putain, ton esclave. Tu as tous les droits sur mon cul. Fesse-moi fort, je le mérite.

J’ai sursauté quand la première claque s’est abattue sur mon derrière. Mais très vite, j’ai repris ma position, offrant mes fesses. Myriam me frappait avec méthode, me faisant rougir tout le cul. Quand un coup tombait sur un endroit déjà tuméfié, je poussais un cri étouffé contre le drap. Le postérieur en feu, je sanglotais, je suppliais Myriam de m’épargner. Puis, mes plaintes ont changé de nature. Le plaisir se mêlait à la douleur.

– Ton cul est à vif, a-t-elle dit, ça t’apprendra. Ecarte les jambes, la punition n’est pas terminée.

En pleurnichant, j’ai obéi. A deux mains, elle m’a ouvert le sexe et fouillé dedans, je me suis laissé faire. Elle a essuyé ses doigts trempés sur mes fesses toutes rouges, m’arrachant des gémissements de douleur. Me tirant par les cheveux, elle m’a renversé le visage en arrière pour le barbouiller de ma mouille.

Puis elle m’a griffé les seins, évasé l’anus, le vagin. Tripotée durement, j’ai tout accepté. Elle m’a frappé le clitoris, et j’ai joui en pleurant. Elle m’a enfoncé un gode entre les fesses. Sous ses moqueries, j’ai marché à quatre pattes avec la tige dépassant de mon cul. A cause du double pénis me remplissant en même temps le vagin et l’anus, j’ai eu encore un orgasme. Je n’en pouvais plus, j’avais mal partout.

– Tu as compris ? Ton cul est à moi, je le prête à qui je veux, mais pas toi.

Debout, elle a écarté les jambes. A genoux, soumise, je l’ai prise aux hanches pour enfouir ma figure entre ses cuisses. Pour me montrer qu’elle m’avait pardonné, elle m’a permis de la faire jouir. Eperdue de reconnaissance, avec ma langue sur son bouton, et deux doigts dans son cul, je lui ai donné son orgasme.

Ensuite, j’ai bu sa mouille, sucé ses poils. Quand elle s’est retournée en se séparant les fesses, je lui ai léché l’anus. Nous avons pris une douche ensemble, dirigeant les jets tièdes entre nos cuisses, dans notre raie. Nous étions réconciliées. Je lui appartenais, j’étais contente.

J’ai dû me refuser plusieurs jours à mon mari, prétextant une indisposition. Myriam me téléphonait tous les matins, vers dix heures. Déjà nue, moite entre les cuisses, j’attendais son appel. Dès que je décrochais, je commençais à me masturber. Le gode qu’elle m’avait donné était prêt, à côté de l’appareil.

Elle me demandait si mon derrière était encore rouge, mes seins toujours marqués. Je la rassurais : j’allais mieux. En revanche, mon clitoris restait douloureux, ainsi que mon vagin.

– Quand seras-tu disponible ? disait-elle. J’ai des projets pour toi. Ton cul, ça va ? Enfonce-toi le gode dans l’anus et fais-toi jouir.

Je prenais la position qu’elle désirait : à quatre pattes devant le canapé, joue sur le siège, récepteur contre ma bouche, cuisses ouvertes. Avec précaution, j’introduisais l’olisbos entre mes fesses puis, d’une main sous le ventre, je me masturbais. Myriam aimait m’entendre gémir de plus en plus fort, puis râler et crier au moment de l’orgasme.

– C’est bien, disait Myriam, va te laver le cul, à demain.

Et elle raccrochait, me laissant frustrée, car j’aurais préféré qu’elle me fasse venir chez elle pour me faire l’amour. Je m’impatientais, j’avais besoin de lui abandonner mon corps.

Elle a continué à m’imposer sa volonté par téléphone, trouvant de nouvelles manières de m’obliger à faire des choses lubriques.

N’envisageant pas une seconde que je puisse lui mentir, elle s’assurait d’abord que j’étais nue. Un matin, elle a eu une idée.

– Ouvre les rideaux, reste debout devant la fenêtre en te cachant les seins et le sexe.

Ayant activé le système “mains libres” du téléphone, j’ai obéi. En face, se dressait un immeuble de bureaux. D’abord, il ne s’est rien passé. Puis, un homme a regardé par une fenêtre. Surpris, il m’a considérée un bon moment. Je l’ai signalé à ma belle-soeur, elle avait raison : ce nouveau jeu était une trouvaille. Quelques minutes plus tard, ils étaient une dizaine à me reluquer, dont une femme. Leurs regards me brûlaient la peau, surtout celui du jeune homme qui était allé chercher des jumelles. Enfin, répondant à mon attente, Myriam m’a ordonné de mettre les bras le long de mon corps. J’ai exposé mes seins, me demandant si, à cette distance, ils pouvaient voir mes mamelons dressés. Je leur ai montré aussi mes poils. J’aurais aimé qu’ils se rendent compte que j’étais trempée entre les jambes. Mais, à mon grand regret, Myriam a mis fin au jeu.

– Tire le rideau, c’est tout pour aujourd’hui, tu es excitée ? C’est bon de s’exhiber, n’est-ce pas ? Je te permets de te masturber.

Dans la position qu’elle exigeait : à quatre pattes avec le gode dans l’anus, je n’ai pas été longue à atteindre l’orgasme.

Un matin, s’étant assurée que j’étais nue, elle m’a demandé d’ouvrir les rideaux. Avec des jumelles, un employé faisait le guet. Je suis restée debout, les bras le long du corps. Après avoir profité du spectacle, il a appelé les autres, je l’ai deviné à travers les vitres. Ils sont venus, plus nombreux que la première fois. Myriam a voulu que je leur montre mes seins, en faisant darder mes mamelons, puis que je me frôle le ventre du bout des doigts, et passe la main entre mes cuisses.

– Retourne-toi, m’a-t-elle dit, ils n’ont pas encore vu ton cul.

Je leur ai tendu mon derrière en me séparant les fesses pour mettre mon anus en pleine vue. Ensuite, j’y ai fait coulisser le gode pendant que je me masturbais.

Une autre fois, elle a exigé que j’ouvre mon sexe et que je me fasse jouir en m’enfilant le postiche. Après, j’ai montré mes poils luisants de mouille entre mes cuisses.

Comme il n’y avait plus trace, sur mon corps et dans mes ouvertures, de la correction administrée par Myriam, elle a décidé que je pouvais recommencer à “servir les bites avec mon cul”. Cela n’a pas tardé. Un matin, pendant qu’elle me téléphonait, on a sonné à la porte.

– Va ouvrir en peignoir, a-t-elle dit. Parle fort, dis des cochonneries, fais-toi sauter.

Le système “mains libres” réglé à fond, j’étais sûre qu’elle m’entendrait. A la porte, je me suis trouvée devant un garçon tout jeune, presque un adolescent. Ouvrant de grands yeux, il a rougi, sans se priver de me reluquer. La fente lourde, les seins gonflés, je l’ai laissé faire. Il était trapu, un maillot bleu à col rond et un jean moulaient son torse musclé et son bassin étroit. Sa braguette enflait.

– Je viens pour la télé, a-t-il bafouillé.

Myriam voulait que je me fasse baiser par le visiteur. Il ne fallait pas qu’il prenne la fuite.

– Je vous attendais, ai-je fait.

Discrètement, j’ai refermé la porte à clé derrière lui. Puis, je l’ai prié de me suivre.

Je tenais à ce que Myriam soit sûre qu’elle était obéie. Comme elle ne pouvait pas me voir, j’ai décrit ce qui se passait. Ma belle-soeur a tout enregistré. Quand elle m’a fait écouter la bande-son, j’ai joui sur la main qu’elle appliquait entre mes cuisses.

Pendant que le type réparait la télé, je me suis installée dans un fauteuil pour me faire les ongles. Comme dans les taxis, j’ai laissé les pans de mon peignoir glisser sur mes cuisses. J’ai vu que le jeune homme les regardait sur l’écran qui reflétait. Alors, je les ai écartées, montrant mon sexe. Il est devenu tout rouge. J’ai fait l’étonnée.

– Cela vous plaît ? Vous voulez que je me mette toute nue ?

C’est moi qui prenais les initiatives, sa jeunesse me rassurait. J’ai enlevé mon peignoir. Je lui ai mis la main sur mes seins, entre mes cuisses. Il hésitait ; j’étais déchaînée. J’avais une envie folle de sa peau sur la mienne, de sa bite toute neuve. Mais je le déshabillais doucement, sans le regarder en face, je ne voulais pas l’effaroucher.

J’ai caressé son ventre sans poils, ses couilles. Nous étions nus tous les deux, enfin il me tripotait entre les cuisses.

– Tu sens comme je suis mouillée. J’ai envie de toi. Laisse-toi faire.

Je l’ai fait asseoir. Je me suis mise à cheval sur ses cuisses. En me faisant palper les seins, j’ai logé sa queue à l’entrée de ma chatte, et je me suis laissé descendre. Je le sentais bien, bien profond. C’est moi qui ai fait ressortir sa bite, puis qui l’ai reprise tout entière dans mon vagin. Quand il m’a remplie, je lui ai nettoyé la queue avec ma bouche.

Il continuait à me tripoter. Il ne voulait plus repartir. Je l’ai un peu poussé dehors.

– Attends, m’a dit Myriam au téléphone, tu iras te laver le cul après, explique-moi comment c’était.

– Bien, mais il est allé trop vite.

– A cet âge, ils sont plein de fougue... si tu veux jouir, il faut te faire enfiler deux fois de suite, sans débander ; ils peuvent le faire.

Après m’avoir fait avouer que j’étais pleine de sperme, elle m’a autorisée à faire ma toilette et m’a félicitée d’avoir si bien su me faire baiser par un jeune.

– C’est bon, la chair fraîche, n’est-ce pas ? a-t-elle conclu. Tu t’es régalée. Tu recommenceras.

Elle ne croyait pas si bien dire. A seize heures, le jeune homme a resonné à ma porte. Me voyant tout habillée, son visage s’est assombri. Alors, je l’ai déshabillé. Il se laissait faire. Il bandait. Cette fois, je n’ai pas parlé. Je me suis débarrassée de mes vêtements et j’ai suivi le conseil de Myriam. Je l’ai pris sur moi, me régalant de sa peau douce contre la mienne. Quand il a éjaculé, je l’ai gardé sur mon ventre, il était toujours dur. Doucement, j’ai fait bouger mon vagin sur sa bite, et il m’a enfilée de nouveau, longtemps, me procurant un orgasme d’une violence extraordinaire.

Je n’ai rien raconté à Myriam.

16

Un matin, au téléphone, Myriam m’a demandé de venir chez elle l’après-midi même.

– Habille-toi normalement. Je crois que, maintenant, tu es prête pour la grande aventure.

Elle a raccroché sans rien ajouter, me laissant pleine de curiosité et d’impatience. Après le déjeuner, dès le départ de Lionel, j’ai refait ma toilette intime et me suis précipitée chez ma belle-soeur. Elle m’a reçue tout habillée. Nous allions sortir. Pour aller où ? Pour quoi faire ? Elle a laissé mes questions sans réponse.

– Je suppose que tu n’es plus marquée ? Voyons ça. Allez, à poil !

Emoustillée par son ton péremptoire, je me suis empressée d’obéir. Elle a examiné mes seins, mes fesses.

– Tu mouilles, cochonne, attends, tu vas t’en payer tout à l’heure.

Elle avait préparé des vêtements pour moi. D’abord, elle m’a fait mettre des dessous de dentelle noire transparente : porte-jarretelles évasé devant et derrière, bas à résilles, chaussures à hauts talons, string, soutien-gorge à demi-balconnets. Elle m’a fait marcher de long en large dans la pièce.

– Regarde-toi dans la glace, on voit ton cul, tes poils, le bout de tes seins.

Elle m’a maquillée de manière plus voyante, avec une épaisse couche de rouge à lèvres, de rimmel, de violet aux paupières, aux mamelons et au nombril. Puis, j’ai passé une robe noire très décolletée qui m’arrivait au ras des fesses.

– Elle te moule bien les nichons et le cul. Et elle est facile à enlever.

De nouveau, elle a refusé de me dire où nous allions. Dans le taxi, connaissant ses goûts, j’ai écarté les jambes. Mais elle ne m’a pas touchée.

– Ne sois pas déçue, tu vas bientôt t’envoyer en l’air comme tu ne l’as encore jamais fait.

Elle avait parlé à haute voix, exprès. Dans le rétroviseur, j’ai surpris le regard salace du chauffeur.

La voiture nous a déposées dans une rue tranquille, non loin du métro aérien, devant une maison de maître entourée d’un parc. La grille s’est ouverte devant nous. Quand elle s’est refermée dans notre dos, j’ai eu un frisson de peur délicieuse : j’étais prisonnière, sans savoir ce qu’on allait me faire.

– Je parie que tu mouilles, m’a dit ma belle-soeur.

A sa suite, j’ai traversé une entrée couverte d’une moquette de couleur claire. Myriam s’est dirigée vers le fond et a ouvert sans hésiter la porte de gauche. Ce n’était pas la première fois qu’elle venait dans cette maison. Curieuse, excitée, et avec aussi de l’appréhension, je suis entrée dans un petit salon. Je n’ai jeté qu’un coup d’oeil rapide sur le canapé et les fauteuils de cuir noir, la table basse, le bar dans un coin. Mon attention a été attirée par l’homme qui nous attendait debout au milieu de la pièce. Il n’était pas beau : petit, mince, un visage en lame de couteau. J’ai frémi sous le regard de ses yeux noirs. Myriam a fait les présentations. Arnaud m’a pris la main.

– J’ai entendu parler de vous, m’a-t-il dit, et de vos... capacités.

Bêtement, j’ai rougi. Ils ont échangé un sourire complice. Me tenant par les épaules au bout de ses bras tendus, il m’a examinée de face et de dos.

– Compliments, Myriam, elle est intéressante.

– Et docile, tu verras.

Il nous a fait asseoir sur les tabourets du bar et nous a offert du champagne. Puis, ils ont parlé du temps qu’il faisait et d’amis que je ne connaissais pas. Je me mêlais peu à la conversation, ils me répondaient de manière distraite. Je commençais à trouver le temps long et à me poser des questions. Que venais-je faire à ce rendez-vous mondain ? Pourtant, les regards précis d’Arnaud sur mon décolleté et sur mes hanches me laissaient prévoir des développements. Il a interrompu Myriam :

– Ton amie a trop chaud, tu devrais l’aider à se mettre à l’aise.

– Tout de suite, s’est empressée de répondre Myriam. Tu veux que je me déshabille avant ou après ?

Devant mon regard sidéré, elle m’a toisée, le menton relevé, l’air provocant.

– Tu vois, c’est à lui que j’obéis, et... ça me fait jouir.

– Après, a fait Arnaud. Alors, tu te décides ?

Il a passé la main sous sa jupe. Je l’ai vue écarter les jambes puis grimacer de douleur. Plus tard, elle m’a avoué qu’il lui avait comprimé le clitoris. Sur le moment, elle a serré les dents, mais en restant bien ouverte.

– Je pense que tu seras satisfait, a-t-elle dit, elle est belle, et... maso.

Elle m’a mise debout, devant Arnaud installé dans un fauteuil, prêt à suivre le spectacle.

– Tu vas voir, elle est bien foutue, et elle a vraiment un beau cul.

Myriam faisait l’article, comme un maquignon sur un champ de foire. Etre offerte comme une bête à vendre m’excitait.

– Tâte ses cuisses, c’est du solide.

J’ai écarté les jambes. Il les a palpées tout du long, s’arrêtant près du fond du slip. J’avais envie qu’il me l’arrache et fouille ma fente, mais il s’est contenté de passer un doigt sur le tissu. J’ai avancé mon bas-ventre vers sa main. Avec un sourire ironique, il a reculé, me laissant frustrée.

– Pour toi, je l’ai habillée en pute, comme tu aimes.

M’ayant retiré ma robe, elle m’a poussée vers lui. Il a passé le bout de ses doigts sur mes épaules, puis à la naissance de mes seins. Je frissonnais.

– Elle réagit dès qu’on la touche, a-t-il fait, bonne recrue.

– Plus bas, c’est pareil, a dit Myriam, continue, tu vas voir.

Alors que ma belle-soeur me tenait aux épaules, il me frôlait le ventre, la face interne des cuisses ; à deux mains, il épousait la rondeur de mes fesses. Je n’en pouvais plus d’attendre qu’il m’arrache mes dessous.

– C’est vrai, elle a un très beau cul, a-t-il dit. Et très sensible...

– Oui, tu as vu, elle écarte dès qu’on la touche.

– Ça fait cochon, ces poils qui dépassent de chaque côté.

Il les a lissés. Le contact de ses doigts au bord de mon sexe m’a arraché un gémissement, puis un autre quand, à travers mon slip, il a suivi de l’index la crête formée par mes petites lèvres accolées.

– Tu sens ? Elle est trempée, a dit Myriam.

Pour eux, je n’étais qu’une esclave qui allait les servir avec son cul. Mon abjection me procurait un trouble intense. Sous les yeux de l’homme, ma poitrine se gonflait, mon ventre se creusait, je tendais mon pubis en ouvrant les cuisses toutes grandes.

– Mets-lui le cul à l’air, ça va la rafraîchir, a demandé Arnaud.

– Tu ne veux pas voir ses nichons, d’abord ? Ils sont superbes.

– Si tu veux, a ronchonné Arnaud, mais c’est son con qui m’intéresse, laisse-lui son porte-jarretelles et ses bas.

Myriam m’a retiré mon soutien-gorge et mon slip. Elle a montré à Arnaud mes mamelons durcis et ma mouille qui dégoulinait sur mes cuisses. Je tenais à peine debout. J’avais très envie de me coucher et de m’offrir à une bite. L’homme me tripotait les seins. Ma belle-soeur lui a ôté son peignoir. Je louchais sur sa queue dressée ; son gland sortait.

– Elle dévore ta bite des yeux, lui a dit Myriam, elle baise bien, elle est drôlement salope.

Ils m’ont placée sur le divan, la fente au bord, écarquillée en grand. Arnaud fouillait dans mon sexe. Il faisait aller et venir ses doigts dans mon vagin ; puis, il s’est occupé de mon cul. M’ayant mise à quatre pattes sur le divan, il a bu ma mouille, enfoncé sa langue dans mes deux ouvertures. Je râlais en me tortillant contre ses mains, contre sa bouche...

– Tu veux de la queue ? m’a demandé Myriam. En voilà.

Elle a approché le pénis de mon visage. J’ai embrassé le bout rond, puis léché les couilles. Ma belle-soeur passait la verge sur mon visage. Je la suçais avec gourmandise ; je me suis mise à sangloter quand elle me l’a retirée.

– Tu aimes la bite d’Arnaud ? Tu en as envie ?

– Oui, tout de suite ! J’en peux plus !

– Attends, il aime regarder mon cul pendant qu’il enfile une autre fille.

S’étant débarrassée de sa jupe et de son slip, elle s’est mise à quatre pattes sur moi, le derrière ouvert à hauteur du visage d’Arnaud. De la langue, il parcourait sa fente et sa raie. Les doigts de Myriam se crispaient sur mes épaules. Je criais. L’homme passait son gland entre mes petites lèvres. Quand il l’a fait tourner sur mon bouton, j’ai eu un sursaut. Ma belle-soeur a écrasé mes lèvres sous les siennes. Je lui ai mordu la bouche. Tout mon corps s’est arqué au moment où, d’une poussée lente, Arnaud glissait sa queue tout entière dans mon vagin.

– Il te la mise ? a demandé Myriam. Ouvre les yeux, je veux te voir jouir.

Nos regards se croisaient. Arnaud bougeait dans mon vagin. Je le sentais bien. Je pleurnichais quand sa bite se retirait ; et je râlais quand elle m’emplissait à nouveau. Au-dessus de moi, le visage de Myriam se crispait, son regard se voilait. Nous avons joui ensemble, mêlant nos souffles, frottant nos langues l’une contre l’autre.

Elle a laissé la place à Arnaud qui a posé sa queue sur mes lèvres. Elle m’a regardée, et m’a étalée sur le divan, cuisses ouvertes, le vagin dégorgeant de mouille et de sperme, et la bite en bouche. C’était sale, j’étais heureuse.

Myriam et moi, chacune la main entre les jambes, nous sommes rendues dans la salle de bains.

– A toi l’honneur, m’a-t-elle dit, tu es pleine de jus.

L’une après l’autre, nous avons fait notre toilette intime sous les yeux d’Arnaud. Il a tenu à nous sécher lui-même. Nous étions debout devant lui, jambes écartées. Il nous a tripoté la fente, puis nous a enfoncé un doigt dans le vagin, et un autre dans l’anus. Je sentais ce qu’il me faisait, et en même temps, je le voyais le faire sur Myriam, ce qui m’a procuré un plaisir plus fort.

J’avais envie qu’il nous masturbe comme ça. J’étais sûre que nous aurions eu un orgasme. Seulement, il s’est trouvé que nous avions grand besoin de nous soulager après avoir bu le champagne, et Arnaud a voulu nous regarder pisser. La première, Myriam s’est disposée pour lui offrir le meilleur point de vue. Accroupie sur la cuvette, les pieds de chaque côté, elle exposait sa fente béante.

– Ecarte-lui les poils, on verra mieux, m’a dit Arnaud.

Ça m’a excitée d’obéir, surtout que l’homme profitait de ce que j’étais penchée sur le sexe de ma belle-soeur pour me tripoter le derrière et m’introduire un doigt dans l’anus. Il a fait coulisser son index dedans, pendant que Myriam se vidait. Puis, à mon tour, je me suis placée sur la cuvette. Ma belle-soeur a lissé mes poils de chaque côté de ma fente et, avec des bouffées de chaleur aux joues, j’ai uriné sous les yeux d’Arnaud. Elle, pendant ce temps, lui caressait la queue.

– Tu as envie, toi aussi ? lui a-t-elle demandé. Tu veux que je te tienne la bite ?

Il a fait oui de la tête et m’a montrée du menton. Les yeux de Myriam brillaient quand elle m’a fait asseoir sur le siège, cuisses écartées. Je n’ai compris où elle voulait en venir qu’au moment où elle m’a dit d’ouvrir la bouche. Arnaud a dirigé son jet entre mes lèvres, puis sur ma figure, mes seins, mon ventre. Le liquide tiède, qui sentait fort, dégoulinait sur moi. Il coulait entre mes cuisses, me causant des frissons. Pendant ce temps, Myriam me masturbait. Elle a continué jusqu’à ce que je jouisse.

Je me suis relevée couverte d’urine, qui se mélangeait à ma mouille entre mes cuisses. J’avais été souillée, traitée comme la dernière des dernières. C’est d’ailleurs pour ça que j’avais joui si fort. En compagnie de Myriam, je me suis passée sous la douche. Devant Arnaud, nous nous sommes savonnées et frottées l’une contre l’autre, en nous lavant entre les cuisses. L’homme a voulu nous sécher lui-même, en profitant pour nous faire gémir en passant la serviette entre nos cuisses.

Arnaud nous a fiché un gode dans l’anus pour nous ramener au salon en nous tripotant. Enfin, nous nous sommes rhabillées et il nous a laissé partir.

Dans le taxi qui nous ramenait chez elle, Myriam m’a embrassée à pleine bouche.

– Ton mari te respecte trop, m’a-t-elle dit, et Arnaud pas du tout. C’est ça qui t’excite ?

J’ai acquiescé d’un signe de tête.

– Et encore, ce n’était qu’un aperçu de ce qui nous attend.

Je n’ai rien répondu, mais je me sentais déjà impatiente.

17

J’ai attendu deux jours, qui m’ont paru longs. Enfin, Myriam m’a téléphoné. Comme toujours, j’étais assise à côté de l’appareil, nue sous mon peignoir de bain. Je l’ai retiré avant de décrocher et j’ai commencé à me masturber.

– Allô, Clo, ça y est, après le déjeuner, nous t’attendrons chez Arnaud.

– Comment dois-je m’habiller ?

– Peu importe, mets-toi à poil devant la porte d’entrée. Il veut que les passants voient ton cul.

Très émoustillée, j’ai parfait ma toilette intime et revêtu un ensemble-pantalon de toile blanche sur des dessous tout simples. Dès que Lionel est retourné au bureau, j’ai appelé un taxi.

Comme à ma première visite, le portail s’est ouvert tout seul. En revanche, la porte d’entrée est restée fermée. Dans le jardin, j’hésitais. Puis j’ai remarqué une caméra de surveillance braquée sur moi. Il fallait que je me déshabille ; Arnaud me surveillait. On ne pouvait me voir de la rue, mais j’ai pensé aux fenêtres de l’immeuble en face. Quelqu’un pourrait me surprendre, installé aux premières loges ; je tremblais d’énervement.

J’ai tout de même ôté ma veste, puis mon pantalon. En culotte, même moulante, et en soutien-gorge, je ne montrais pas grand-chose. J’ai retiré mon soutien-gorge ; ça allait encore : les gens aux fenêtres ne voyaient que mon dos.

Mais il a bien fallu que je retire aussi mon slip. Là, je montrais mon cul. Mes vêtements sur le bras, je ne cherchais pas à dissimuler mes fesses pour obéir à Arnaud. Cette exhibition sous la contrainte me remuait au plus haut point.

Myriam et Arnaud m’attendaient au fond du hall. Elle le masturbait, et il lui fouillait l’entrecuisse.

– Alors, ça t’excitait de montrer ton cul aux passants ? a demandé Myriam. Fais voir...

Elle m’a tendu la main, paume en l’air. Soumise, je suis venue y coller mon sexe écarquillé.

– La salope est trempée, a-t-elle annoncé à Arnaud. Ecoute le bruit que ça fait.

Faisant aller et venir deux doigts dans mon con, elle produisait des frottements mouillés. L’homme aussi tripotait ma chatte ; moi, je creusais le ventre pour mieux m’offrir à eux. Les attouchements de l’homme me faisaient plus d’effet que ceux de ma belle-soeur.

En nous faisant entrer dans la bibliothèque, Arnaud s’est effacé pour nous laisser passer, mais au passage, il nous a touchées entre les fesses et entre les cuisses. Il a déplacé le dernier livre d’une haute étagère, a pressé un bouton dissimulé, et une porte secrète s’est ouverte, qui donnait sur un escalier.

– Qu’est-ce qu’on va prendre aujourd’hui ! m’a murmuré Myriam.

Elle descendait les marches en premier. Je la suivais ; l’homme me tripotait le derrière. Il m’avait mis un doigt dans l’anus quand nous sommes arrivés en bas. J’ai découvert une pièce sans fenêtres, très violemment éclairée. Des caméras couvraient tous les angles. On aurait dit une étrange salle de gymnastique, avec, dans un coin, un grand lit couvert de satin noir, qu’entouraient de grands miroirs.

Un cheval d’arçons, un auto-rameur et un vélo d’appartement étaient rangés contre les murs. Il y avait aussi des tabourets... munis de tiges phalliques, qui m’ont donné chaud au ventre. Aux murs tendus de soie noire étaient pendus des godes de tailles et de couleurs variées, ainsi que des fouets et des martinets. Enfin, sur une estrade, trônait un siège de toilette et un bidet en verre transparent, éclairés par-dessous, où il était clair que l’on me verrait faire ma toilette et mes besoins.

Je me tenais debout, jambes écartées par les mains d’Arnaud. Myriam me séparait les fesses pour jouer avec mon cul.

– Tu vas être une esclave avilie, salie, torturée, m’a-t-elle annoncé. Tu vas connaître la vraie jouissance.

J’obéissais à des ordres enregistrés sur un magnétophone. Les paroles, d’une grande précision, comportaient de nombreux mots crus. C’était bizarre : la voix inconnue de moi, au timbre métallique, froidement impersonnel, augmentait mon excitation. Pendant ce temps, Myriam se laissait tripoter par Arnaud, qu’elle branlait en tordant le poignet.

Toujours commandée par le magnéto, moi, je prenais des poses obscènes. Un gode enfoncé dans le vagin, un autre dans l’anus, un troisième dans la bouche, je marchais à quatre pattes dans la pièce. Je me suis prosternée sur le lit en me séparant les fesses pour que mon anus soit bien en vue des deux autres.

Couchée sur le dos, avec un gros coussin sous les fesses, cuisses ouvertes en grand, je passais le bout d’un gode sur mon visage, puis sur mes seins et mon ventre. Je l’agitais sur mon bouton et dans mon vagin. Enfin, je me suis masturbée sur ordre de la voix enregistrée ; après avoir joui, j’ai dû, en plus, exposer ma fente dégoulinante, tout en me barbouillant la figure et les seins de ma mouille.

La voix d’outre-tombe qui sortait du haut-parleur m’a indiqué une dernière posture dégradante : de dos, à genoux sur le divan, épaules plaquées contre le dossier, fesses grandes ouvertes. Myriam m’a ordonné de ne plus bouger. Dans un miroir, je l’ai vue amener l’homme tout contre mon cul, puis lui barbouiller la queue avec ma mouille. Elle a enfoncé la lourde verge, d’un coup dans mon anus.

Pénétrée jusqu’aux couilles, j’ai crié, j’ai supplié “oui ! encore !” En giclant en moi, l’homme m’a procuré un orgasme qui n’en finissait plus.

Arnaud s’est essuyé la queue sur ma figure ; puis, je l’ai nettoyée dans ma bouche. Après, je me suis lavé le cul sur le bidet transparent, pendant que les deux complices me regardaient faire.

A la visite suivante, en me tripotant partout et en me pénétrant avec leurs doigts, Myriam et Arnaud m’ont attachée sur le siège coulissant de l’auto-rameur, qui comportait un dossier incliné en arrière. J’étais presque allongée, le bas-ventre soulevé. L’extrémité ronde et rouge d’une tige recourbée était pointée sur mon sexe. Quand j’ai tiré sur les rames, je m’en suis éloignée. Pendant que Myriam me tripotait les seins et me frôlait le ventre, Arnaud me masturbait. Attachée, écartelée, je sentais des ondes de plaisir me parcourir le corps. Il a introduit un doigt dans mon vagin.

– Elle est prête, a-t-il annoncé à ma belle-soeur. Quelle mouilleuse, celle-là !

– Oui, elle aime tout, pourvu que ce soit bien cochon !

A quatre pattes, Myriam salivait sur le bout de la tige. L’homme enculait ma belle soeur. Elle acquiesçait, en creusant bien les reins, pour qu’il la pénètre le plus profondément possible. La joue sur mon ventre, elle m’observait. Les allées et venues brutales de la bite entre ses fesses la secouaient tout entière.

Gémissant en même temps qu’elle, je suivais la montée du plaisir sur son visage. Ses doigts se crispaient sur mes seins et sur ma fente. Bouche ouverte, yeux révulsés, elle a eu un orgasme si intense qu’elle paraissait sur le point de perdre conscience. Moi, j’inondais sa main qui comprimait mon sexe.

Elle a retiré la queue souillée de son anus, et me l’a fourrée dans la bouche. J’ai sucé avec gourmandise.

Du coin de l’oeil, je l’ai regardée pendant qu’elle se lavait le derrière sur le bidet. A travers le verre transparent, on voyait bien son cul. Jouant avec mes mamelons, Arnaud, lui aussi, suivait le spectacle.

Puis, ils se sont penchés sur mon sexe en discutant :

– On pourrait peut-être lui boucher le cul ?

– Oui, ça rendra son con plus sensible !

Arnaud m’a évasé l’anus. Leurs souffles sur mon derrière ouvert me faisaient tressaillir.

– Un engin de taille moyenne suffira. Elle n’a pas été tellement enculée.

Myriam a décroché du mur un gode constitué par une simple tige. D’un geste lent, m’adressant un sourire complice, elle me l’a enfoncé tout entier entre les fesses. L’homme tirait sur les poils de mon pubis. Une plainte m’a échappé.

Arnaud m’a ordonné de recommencer à ramer. Quand j’ai tiré à moi les deux manches de l’appareil, mon derrière a glissé en arrière, mes jambes se sont allongées. Frustrée, je regardais le gode qui s’était éloigné de mon sexe. Mais, quand j’ai repoussé les rames, le bout rond s’est approché de mon vagin ; mes genoux se sont relevés, et toute la tige m’a pénétrée.

– Tu vois, tu vas pouvoir te baiser toute seule. Continue...

Me laissant aller en arrière, je ramais doucement. Je reculais et j’avançais ; la bite rentrait et sortait. Arnaud m’interdisait d’aller plus vite. J’étais au supplice : je voulais la bite en moi, plus loin et plus fort. La jouissance gonflait mon ventre. Enfin, Arnaud m’a enfin permis d’accélérer. Il bandait très dur. Et il me claquait les seins, le ventre.

– Attention, ne la marque pas, a fait Myriam, pense à son mari !

Ma jouissance tardait à venir ; je m’énervais, ramant à perdre le souffle. La queue sortait presque entière, pour replonger à nouveau, jusqu’au fond. Enfin, un orgasme d’une violence inouïe m’a fait chavirer.

Les godes emplissaient mes deux ouvertures. J’avais du mal à reprendre ma respiration. Me tenant par les bras, les deux complices m’ont traînée sur le bidet, où ils se sont partagé la tâche. Myriam m’a lavé le sexe, et Arnaud l’anus. Puis, j’ai dû uriner devant eux et, encore étourdie, je me suis laissé ramener sur le lit. Ils m’ont écarté les cuisses, et ils ont pris des photos en gros plan.

Quelques jours plus tard, il y a eu une autre séance chez Arnaud. Myriam m’attendait dans la salle, déjà nue. Nous nous sommes frottées l’une contre l’autre, embrassées sur la bouche.

– Il n’est pas encore là, m’a dit ma belle-soeur, viens sur le lit.

Nous avons oublié le maître des lieux. Quand il est entré, nous étions en plein 69. J’étais couchée sur elle, le visage entre ses jambes. Les genoux placés de chaque côté de sa tête, j’abaissais ma fente sur sa bouche. En entrant, c’est mon cul qu’il a d’abord vu. Il nous a priées de continuer et a enfoncé un doigt dans mon anus. Pendant que Myriam le masturbait, elle et moi nous faisions jouir.

Sans nous permettre de nous laver, Arnaud nous a fait mettre à genoux, pour nous occuper de sa bite dressée. Nous l’avons léchée et sucée tour à tour, puis nous avons caressé et gobé ses couilles. Pendant ce temps, ma mouille débordait sur mes mollets. Enfin, il a étalé son sperme sur nos visages...

Ensuite, comme prévu, je suis redevenue l’esclave des deux complices. Myriam a préparé le vélo d’appartement pendant que, sur les genoux d’Arnaud, j’ouvrais les cuisses. Il faisait entrer et sortir de mon vagin et de mon anus ses doigts en fourchette, tout en me tétant un sein après l’autre.

Myriam a attiré mon attention sur la selle où je devais me jucher. Au milieu de l’étroit siège de cycle, tout du long, s’élevait un bourrelet qui remontait vers l’arrière. M’ayant assise dessus, ma belle-soeur a tourné des mollettes pour faire pénétrer l’excroissance de cuir entre mes petites lèvres et entre mes fesses. Intriguée, je me tortillais pour me placer sur la crête dure, qui commençait à me faire de l’effet.

Myriam a appuyé sur un bouton sous la selle. J’ai poussé un cri de surprise, puis j’ai gémi. Une tige entrait dans mon vagin, une autre dans mon anus, une troisième me touchait le clitoris.

– Ne bouge plus, a dit Arnaud, pédale doucement !

Ensemble, les deux tiges bien lubrifiées coulissaient dans mes orifices, tandis que l’extrémité très douce de la troisième titillait mon bouton.

– Tu n’as jamais connu ça, a fait Myriam. Masturbée, baisée et enculée en même temps !

Arnaud me tripotait les seins. Myriam me caressait le bas-ventre. Je pédalais de plus en plus vite. Tout se brouillait devant mes yeux. Chacun d’un côté, ils me maintenaient sur le vélo. Déferlant en moi de partout à la fois, le plaisir me submergeait. J’ai hurlé en renversant la tête en arrière. Un orgasme fulgurant m’a traversé tout le corps, comme une décharge électrique. Je suis restée penchée sur la bicyclette, une tige dans le cul, une dans le con, et l’autre sur mon bouton.

J’ai eu un grand sursaut quand j’ai senti les jets dans mes conduits, puis j’ai pleuré au moment où les trois tiges se retiraient.

Ils m’ont traînée à moitié inconsciente sur l’estrade. Myriam a soigné mon vagin et mon anus endoloris à force d’avoir été limés. Elle a passé une pommade sur mon clitoris tuméfié. Puis, j’ai uriné pendant qu’Arnaud faisait coulisser sa queue dans ma bouche.

– Aujourd’hui, tous tes trous doivent servir.

J’étouffais, j’avais des haut-le-coeur. Son sperme m’a empli la bouche. Il s’est essuyé la bite sur mon visage, et j’ai perdu conscience tout à fait.

Dès que j’étais un peu reposée, je n’avais qu’un désir : retourner chez Arnaud. Avec Myriam, ils prenaient plaisir à me faire effectuer les actes les plus sales. J’en redemandais. L’homme me prenait de toutes les façons. Je le suçais. Il me couvrait de sperme. Et je pédalais sur le vélo, ramais sur l’auto-rameur. Myriam m’installait à plat ventre sur le cheval d’arçons, exposant mon cul à leurs attouchements. Régulièrement, je faisais mes besoins devant eux.

Un jour, alors que je venais de jouir, en me lavant le cul, Myriam m’a parlé tout bas :

– Tu vois, j’avais raison, ton plaisir est là. Tu as besoin d’être contrainte... et souillée.

18

Un après-midi, chez Arnaud, alors que je venais de jouir avec sa bite dans le cul, et les doigts de Myriam dans le vagin ; celle-ci m’a prise sur ses genoux. Aussitôt, j’ai écarté les cuisses, car alors, c’est l’homme qui venait fouiller dans ma fente.

– Je me prostitue parfois, m’a confié ma belle-soeur, ça te dirait d’essayer ?

– Elle est prête, a fait Arnaud, elle aime être traitée comme une pute.

Il faisait rouler mon bouton entre ses doigts ; ma belle-soeur m’agaçait la pointe des seins. J’ai dit oui. Ils m’ont parlé d’une maison dans la vallée de Chevreuse, avec une clientèle triée sur le volet, où je pourrais me rendre discrètement. Ils m’ont avertie que la patronne était très difficile dans le choix des filles. Si j’étais admise, il faudrait que je me soumette aux exigences les plus lubriques.

– Rien qu’à cette idée, elle mouille, a dit Arnaud, nous lui avons trouvé ce qu’il lui fallait.

J’attendais que Myriam me conduise dans la maison en question. Je montrais une impatience grandissante. Et je fantasmais. Dans mon lit, je me masturbais en m’enfonçant mon gode dans le vagin ou dans l’anus. Et je pensais à tous les obsédés qui allaient se succéder en moi.

Enfin, ma belle-soeur m’a appelée. J’ai pu décrocher tout de suite ; j’étais déjà nue, en train de me masturber.

– C’est pour cet après-midi, m’a-t-elle annoncé.

Mon coeur s’est mis à battre plus vite ; une coulée de mouille envahissait mon vagin.

– Tu m’entends ? Bien, lave-toi le cul, je passe te prendre vers quatorze heures.

Quand sa voiture s’est garée devant mon immeuble, je faisais les cent pas sur le trottoir. Je lui ai tendu mes lèvres entrouvertes.

– Tu as bien réfléchi ? C’est vraiment ce que tu veux ?

– Je n’ai pas arrêté d’y penser depuis que tu m’en as parlé.

– Ton cul ne t’appartiendra plus. Tu le sais ?

Nous avons parlé d’autre chose pendant tout le trajet. Myriam a fait un appel de phares devant le portail d’un grand parc planté d’arbres. Elle s’est engagée dans une allée dallée, coupant droit à travers une pelouse. La grille d’entrée s’est refermée derrière nous avec un bruit métallique. J’ai frissonné : il n’était plus question de reculer.

Au détour de l’allée, un manoir est apparu : construction d’un étage, flanqué de deux tours, avec un large perron bordé de balustrades de pierre. Un homme nous attendait au sommet des marches : grand, bâti en force, costume noir, yeux aux aguets, visage basané.

– Bonjour, Livio, a dit Myriam. Nous avons rendez-vous avec Madame.

Entre ses paupières mi-closes, l’homme me déshabillait du regard, sans se cacher. Il savait pourquoi j’étais venue. Il m’imaginait déjà cul nu. Ma fente s’est alourdie et j’ai tortillé du derrière en entrant dans le hall devant lui.

– De temps en temps, il va te baiser, c’est la règle, a chuchoté Myriam.

J’ai admiré l’intérieur somptueux : sol de marbre blond, murs tendus de soie, ameublement ancien, escalier en fer à cheval, couvert d’un tapis rouge, garni d’une rampe de cuivre. Oppressée, j’ai monté les marches d’un pas mal assuré, sous le regard scrutateur d’une vieille dame debout sur le palier.

– Mme Sylvia, la patronne, m’a soufflé Myriam.

C’était une femme mince, au visage sillonné de rides, avec des cheveux d’un blanc éclatant, un ruban de velours noir autour du cou, et infiniment de distinction.

Une fois les présentations faites par une Myriam obséquieuse, nous avons suivi la dame dans un bureau meublé avec goût. A notre entrée, un homme s’est levé : grand, la quarantaine soignée, genre homme d’affaires. Sans se gêner, il jaugeait mes seins et mes fesses ; ses regards appuyés me troublaient.

– Monsieur Charles, un habitué, a dit Mme Sylvia.

Ma belle-soeur se collait à lui. Soulevant sa jupe par-derrière, il lui palpait les fesses.

– Alors, toujours aussi avenante, lui a-t-il glissé. Et la fille que tu nous amènes, comment est-elle ?

– Elle a le cul chaud, vous verrez.

Mme Sylvia trouvait que mon prénom ne convenait pas. Dans sa maison, je m’appellerais donc Mado. Nous avons pris place devant elle sur un grand canapé. Sur un signe de M. Charles, Myriam, assise à ses côtés, a retiré sa culotte. Elle écartait les jambes pour le laisser fouiller à son aise dans sa fente, sous la jupe. Elle-même, une main dans le pantalon ouvert, le masturbait tranquillement. La vieille dame s’est adressée à moi :

– Pourquoi veux-tu venir travailler ici ?

Elle me tutoyait ; c’était naturel, puisque j’étais une putain. Pourtant, cela m’a troublée, m’empêchant d’articuler un mot. Myriam a répondu pour moi :

– Ce n’est pas pour le fric... elle a besoin d’être forcée pour bien prendre son pied.

– Tu es bien tombée, m’a dit la patronne. Je n’accepte que les filles qui aiment ce qu’on leur fait subir.

Elle m’a posé des questions précises. Mon vagin et mon anus étaient-ils résistants ? Pourrais-je supporter les clients bien montés ? Longtemps ? Plusieurs à la fois ? Quel côté avait ma préférence ? Je jouissais souvent ?

– Tout le temps, a répondu Myriam, surtout quand on lui impose des trucs vraiment très sales.

– Ici, a fait la dame, tous les clients sont des tordus ; elle sera à son affaire. Voyons... est-ce que tu mouilles en ce moment ?

Tout en continuant à tripoter le sexe de ma belle-soeur, et en se laissant masturber, M. Charles me lorgnait avec intérêt. Baissant les yeux, j’ai répondu oui à la question de la maîtresse des lieux.

– Qu’en pensez-vous ? a demandé Mme Sylvia au type. Elle devrait convenir.

Charles a donné son accord d’un signe de tête, et la dame m’a demandé de me déshabiller. Remuée à l’idée d’être obligée de me mettre nue sous leurs yeux, je me suis débarrassée de mes vêtements, qui me collaient à la peau. Puis, je suis restée debout, les bras le long du corps. La vieille dame, impassible, m’examinait avec soin. Les regards du type me remuaient le ventre. J’ai marché de long en large devant eux, m’arrêtant pour leur offrir mon derrière.

Mme Sylvia m’a demandé de me pencher sur elle. Par-dessus mon épaule, j’ai constaté que c’est vers Charles que je tendais mon cul. Emoustillée, j’ai écarté les cuisses pour lui montrer, aussi, ma fente. La dame soupesait mes seins comme une marchandise.

– Tu as des nichons bien fermes, m’a-t-elle dit. Ils sont sensibles ?

Avec les pouces, elle frôlait mes bouts ; ils ont durci tout de suite.

– Elle réagit très vite, a fait Myriam, on peut la faire jouir rien qu’en lui tripotant les pis.

Elle avait toujours la main dans le pantalon de l’homme, qui continuait à la tripoter sous sa jupe.

– Bien, a dit la dame, ça plaît à certains.

Mme Sylvia m’a demandé de me coucher sur le dos, sur le divan. Elle m’a rabattu les jambes de chaque côté du buste. Ainsi, j’étais tout ouverte. L’homme et les deux femmes contemplaient mes parties intimes. Je n’avais pas honte ; au contraire, cela m’excitait. La vieille dame a passé le doigt sur la crête formée par mes petites lèvres accolées. Elle m’a ouvert la chatte.

– C’est très sain, tout ça, très propre. Laisse-toi faire.

Elle a vissé un doigt dans mon vagin.

– Elle n’est pas trop large, ses chairs sont élastiques, et elle est trempée... ça promet. Tenez, Charles, rendez-vous compte.

Dans mon con, le doigt du type a remplacé celui de la dame. Je me suis ouverte davantage.

– En effet, cette fille est très sensuelle, elle aura beaucoup de succès.

– Je vous l’avais dit, a fait Myriam. Et pour le cul, c’est pareil.

Ma belle-soeur avait été abandonnée par l’homme penché sur mon entrecuisse. L’oeil allumé, Myriam suivait ses gestes, tout en se masturbant sous sa jupe. Mme Sylvia m’a séparé les fesses et m’a évasé l’anus.

– Sentez, a-t-elle dit à l’homme, elle n’est pas abîmée.

Il faisait tourner un doigt dans mon anus. Penchant la tête de côté, fermant les yeux, je me laissais faire. Quand l’homme m’a pénétré le vagin à son tour, je n’ai pu retenir un gémissement.

– Elle se prête bien, elle aime ça, a constaté Mme Sylvia. Avec de la pommade pour le rétrécir, elle pourra passer pour vierge du cul. J’ai un amateur.

Tout en parlant, elle faisait coulisser un doigt dans mon vagin. Le bruit gluant les faisait sourire de satisfaction, tous les trois.

– Pour moi, ça va, a dit la dame, mais voyons comment tu suces et comment tu baises. Charles va t’essayer.

En proie à une excitation maniaque, j’ai fait oui de la tête. Elle m’a mise à genoux par terre. Myriam a sorti la queue de l’homme, épaisse, longue, avec un gland renflé et des couilles pleines. De moi-même, j’ai ouvert la bouche. Elle a glissé le membre entre mes lèvres. Je me suis appliquée, l’absorbant tout entier, et donnant de brefs coups de langue le long du manche. Eprouvant des élancements au fond de ma fente, je sentais son pénis frémir dans ma bouche.

– Elle se débrouille bien ? a demandé Sylvia.

– Oui, elle est douée, on sent qu’elle aime.

– Et toi ? m’a-t-elle demandé. Tu avales quand on te décharge dans la bouche ?

Continuant à faire monter et descendre mes lèvres sur le pénis, j’ai fermé les yeux en signe d’aquiescement. J’ai eu un gémissement de frustration quand l’homme a retiré sa bite de ma bouche.

– Tu sais branler entre les seins ? a-t-il fait.

Pour toute réponse, je me suis emparée de sa queue. En lui caressant les couilles, je lui ai chatouillé le bout du gland avec mes mamelons.

– Ça, c’est bon, a-t-il dit, elle est douée.

Le compliment m’a touchée. J’ai enfermé sa verge entre mes seins, que j’ai fait aller et venir sur elle, donnant un coup de langue chaque fois que le bout remontait vers mon visage.

– C’est parfait ! s’est-il exclamé. Myriam, tu l’as bien dressée !

– Elle avait des dispositions, c’est certain, a dit la vieille dame. Charles, quand vous voudrez, mais pas par le cul.

L’homme, assis sur le divan, me présentait sa queue dressée.

– Viens, on va te mettre comme il aime, m’a dit Myriam.

La fente dégoulinante, en proie au vertige, je me suis laissé conduire. Elle m’a placée à cheval sur les cuisses de l’homme. Puis, elle a écarté les poils de ma fente qui s’écarquillait.

– Ça va rentrer tout seul, a dit Mme Sylvia, Mado dégouline. Allez, enfile-toi la bite dans le con !

J’ai ajusté le gland sur mon entrée vaginale, et je me suis laissé descendre sur la queue rigide. Elle est entrée tout entière, je me suis trouvée assise sur les couilles ; les poils me chatouillaient.

– Souviens-toi de ce qu’on t’a appris, a dit Myriam. Fais durer, caresse toute la bite avec ton con.

J’avais envie de me ramoner durement, mais je me suis dominée, désireuse de montrer que j’étais une bonne putain. L’homme me claquait les fesses, la douleur ajoutait à mon plaisir. Je guettais la montée du jus dans sa verge. Fière de mes talents de salope, je m’appliquais, je râlais. J’ai eu un sanglot de frustration au moment où Myriam m’a relevée, laissant mon vagin béant, et tout vide.

– Pense toujours à l’homme ; tu es son esclave. Retourne-toi, il aime voir ton cul monter et descendre sur sa bite.

Je m’empalais en lui tournant le dos. Il m’agrippait les seins à pleines mains. Il les comprimait et les griffait en y allant à grands coups contre mes fesses.

– Vas-y, montre que tu jouis, ça plaît aux hommes.

Déchaînée, je faisais descendre et monter mon cul avec frénésie sur la queue raide. Le type m’imprimait des secousses brutales, m’ébranlant tout entière. Quand il a éjaculé, j’ai eu un orgasme bruyant, et je me suis laissé aller contre lui, cuisses écartées, grosse queue fichée dans le vagin, dégoulinante de sperme, de mouille, seins tendus.

– Tu peux commencer demain, m’a dit Mme Sylvia. Mais n’oublie jamais de sucer la queue de ton client !

L’examen qu’elle m’avait fait subir avait violé mon intimité la plus secrète, ce qui m’avait rendue folle d’excitation. Ils m’avaient traitée comme une esclave sur une estrade, souillée, vendue en public. Jamais, je pense, je n’avais joui aussi fort.

19

Ayant été promu à la direction générale des affaires extérieures, le fameux “international”, Lionel s’absentait souvent, pour plusieurs jours, en Angleterre ou aux Etats-Unis.

Chaque fois, le jour même de son départ, je me précipitais chez Sylvia, parfois pour y passer la nuit. Myriam m’accompagnait fréquemment. Pour prix de lui avoir fourni une nouvelle recrue, la patronne l’autorisait à faire des photos de moi avec des clients. J’avais accepté à condition qu’elle me montre les clichés.

De temps en temps, à mon arrivée au château, Livio, l’homme à tout faire, m’attendait au pied de l’escalier en fer à cheval. Sylvia avait confirmé les dires de ma belle-soeur : en guise de gratification, il avait le droit de s’offrir une fille de son choix. A sa façon de me regarder monter les marches, je comprenais que c’était mon tour. En m’arrêtant devant lui, j’étais déjà moite entre les cuisses, car il possédait une très grosse queue.

Sans dire un mot, il me saisissait la nuque d’une poigne puissante et me poussait dans sa chambre, au rez-de-chaussée. Je me sentais toute faible. Il me jetait sur son lit. Je lui tendais mon cul. Il retroussait ma jupe, faisait descendre ma culotte à mes genoux et plongeait sa bite dans mon vagin, qu’il bourrait de violentes secousses. Il me faisait mal, mais je jouissais. Puis, fourrant ma culotte déchirée entre mes dents, il me renvoyait chez Sylvia, à l’étage au-dessus. J’arrivais chez elle jambes écartées ; elle soignait mon vagin endolori.

– Encore ce Livio ! soupirait-elle, il n’arrête pas de te tringler. Je vais lui ordonner de changer un peu de cul.

Je ne disais rien, mais cela m’ennuyait. Chaque fois que je ne voyais pas le jeune homme m’attendant en bas de l’escalier, j’étais déçue.

Un matin, chez moi, le téléphone a sonné. Lionel venait de sortir. Pensant trouver Myriam au bout du fil, j’ai enlevé mon peignoir de bain, et j’ai commencé à me branler.

– Prépare-toi, m’a-t-elle dit, cet après-midi, je t’emmène où tu sais... tu es attendue.

– J’arrive, ai-je répondu, Lionel est retenu à Londres jusqu’au week-end.

– Très bien, je te laverai le cul moi-même.

Chez ma belle-soeur, je me suis mise nue tout de suite.

– Cochonne ! Tu n’en as donc jamais assez !

Elle a retiré ses vêtements, puis m’a entraînée sur son lit. Nous nous sommes mises en 69 ; après avoir joui, nous avons fait notre toilette l’une contre l’autre, sous la douche.

Après le déjeuner, dans sa voiture, elle m’a communiqué les instructions de Sylvia.

– N’oublie pas, ce type a payé cher pour défoncer ton cul... qu’il croit tout neuf.

Au château, la dame a examiné mes dessous.

– Ça ne va pas, a-t-elle fait, ça fait trop putain.

J’ai enlevé ma jupe courte et mon mini-slip noir. En vissant un doigt dans mon anus, elle m’a lubrifié l’intérieur.

– Ça te facilitera le travail, s’il veut t’enfiler sans te préparer.

Elle m’a fait mettre une grande culotte blanche, qui me couvrait tout le ventre et les fesses jusqu’au creux des reins, puis une jupe qui m’arrivait aux chevilles.

– Myriam t’a expliqué ce que tu dois faire. Viens avec moi, ton client t’attend.

Au second étage, elle m’a fait entrer dans une chambre. Un homme s’est levé : petit, maigre, avec de rares cheveux roux, un visage de fouine, des yeux jaunes. Je me suis avancée, le ventre tordu d’appréhension. En me laissant faire par cet individu antipathique, j’étais sûre de jouir.

– Voici la jeune femme en question, Maurice, a dit Sylvia, s’il vous plaît, ne soyez pas trop dur.

D’un geste agacé, l’homme lui a fait signe de quitter la pièce. Seule avec lui, je suis restée dans mon coin, les mains croisées sur le ventre, tête basse, oppressée. Trouvant un plaisir pervers à suivre les recommandation de la patronne, je jouais à la pauvre innocente contrainte de vendre son cul. Sadique, l’homme se délectait de mon embarras. Il m’a posé des questions, pour mettre ma “pudeur” à la torture.

– C’est la première fois que tu fais la pute ?

Timidement, j’ai hoché la tête.

– Raconte, qui t’a enfilée ?

Myriam m’avait mise en garde : il n’était pas question de prétendre que j’étais vierge ; du doigt dans mon con, l’homme aurait découvert que je mentais.

– Mon beau-père... il m’a forcée à enlever ma culotte, ai-je balbutié, comme si je mourais de honte. Il est venu sur moi, il m’a écarté les cuisses...

– Il t’a baisée. Mais il ne t’a jamais enculée ? C’est bien vrai ? Voyons, ne bouge pas.

Il a dégrafé la ceinture de ma jupe. J’ai fait semblant d’essayer de la retenir, mais elle a glissé à mes pieds. Poussant un cri, j’ai croisé les mains sur mon pubis. L’homme s’est extasié sur ma grande culotte blanche de petite fille. La bosse de sa braguette prenait forme. Je sentais mon vagin s’emplir de mouille. Pourtant, je n’oubliais pas de jouer à la jeune fille effarée, répétant ce que Myriam m’avait commandé de dire.

– Non, monsieur, je ne peux pas. Laissez-moi partir.

L’homme s’est fâché. D’un geste brutal, il a écarté mes mains de mon bas-ventre.

– J’ai payé, je veux ton cul, salope !

Il a tiré sur la ceinture de ma culotte, que j’ai retenue à deux mains. Une paire de gifles m’a étourdie. Tout cela portait mon excitation à son comble. J’ai larmoyé :

– Ne me faites pas mal ! Je ferai ce que vous voudrez.

– Qu’est-ce que tu vas me donner, tout de suite ?

– Mon cul... oui, voilà.

J’ai enlevé ma culotte en m’arrangeant pour dissimuler la grande tache sombre à l’empiècement. Puis, en tremblant, j’ai offert mon derrière. D’une bourrade, le client m’a mise à quatre pattes. Il m’a séparé les fesses. Son souffle sur mon anus me faisait trembler. Il promenait sa queue dans ma raie. Je faisais mine de m’affoler.

– Oh non, monsieur, pitié ! Vous êtes trop gros, vous allez me déchirer !

D’un seul coup, il a plongé sa bite jusqu’aux couilles dans mon anus. Heureusement, Sylvia l’avait préparé. Néanmoins, continuant de jouer mon rôle, j’ai hurlé.

– Oh, que j’ai mal ! Oh, ce que vous me faites !

L’homme se déchaînait. Incapable de maintenir jusqu’au bout la fiction de la fille torturée, je me suis laissé emporter par la jouissance, ruant contre la queue qui m’empalait. Sous les yeux de mon client, je me suis rincé le derrière plein de son sperme, et il m’a quittée en glissant un gros billet de plus dans ma raie.

Il est revenu souvent. Je ne me donnais plus la peine de jouer à l’innocente profanée. Dans la chambre, cul nu tout de suite, je lui présentais mon trou.

La pièce comportait une glace sans tain, à travers laquelle Myriam prenait des photos. Quand elle me montrait les clichés où j’étais à quatre pattes avec la grosse bite du client dans le cul, je mouillais de nouveau, et elle en profitait.

Pendant les voyages d’affaires de mon mari, je passais le plus clair de mon temps chez Sylvia. J’étais un cul, rien d’autre, cela me comblait. J’aimais tout.

Toutes les chambres comportaient une grande glace sans tain. Je savais que, derrière, Myriam prenait ses photos ; ou bien Sylvia y installait des spectateurs. Ils voyaient mon cul, des bites dedans, ou bien entre mes seins, mes fesses, dans ma bouche...

J’aimais le moment où je me mettais nue, où j’écartais les jambes. Les hommes jouaient avec mon corps, me faisaient prendre des poses obscènes. Quand ils étaient deux, c’était encore plus excitant. Ils me frottaient la figure avec leurs bites et, pour finir, me pénétraient en même temps.

Parfois, ils s’amusaient à éjaculer sur moi, sur mon visage, entre mes seins, sur mon ventre, entre mes fesses. Je goûtais leur sperme. Cela suffisait à me faire jouir...

Je ne détestais pas non plus être offerte à une autre femme, surtout quand elle m’enculait avec un gode fixé au bas-ventre.

Plus c’était sale, plus cela me plaisait. J’étais toujours prête à faire mes besoins devant les clients, à me laisser pisser dessus, dans la bouche. J’acceptais qu’ils me mettent des objets dans le cul, et même je leur suçais l’anus. Rien ne me rebutait.

J’étais toujours volontaire pour aller “au fauteuil”, comme disait Sylvia. Je me mettais nue pour suivre Livio dans l’entrée. Il en profitait pour me tripoter. J’écartais les jambes. Puis, il m’attachait sur le siège spécial, appelé “la baiseuse”. J’étais presque allongée dessus. Mes pieds dans les étriers me maintenaient les genoux en l’air, et les cuisses bien écartées. Le bord du siège évasé laissait libres ma fente et mon anus. Une cagoule me couvrait le visage, sauf la bouche.

En arrivant, les visiteurs voyaient mes parties intimes. Je les entendais approcher sans les voir, ce qui était encore plus excitant. Je leur étais offerte ; ils pouvaient me faire tout ce qu’ils voulaient. Chacun leur tour, ils passaient la main entre mes cuisses, entre mes fesses. Certains me tripotaient les seins. D’autres, en passant, me mettaient les doigts dans la vagin, dans l’anus. D’autres encore me masturbaient, me léchaient la fente ou la raie. Ils promenaient leur queue sur moi, me l’enfonçaient entre les lèvres. Enfin, il arrivait qu’un client pressé m’enfile, me sodomise, ou se serve de ma bouche comme d’un vagin. Quand Livio me libérait, je ne savais plus combien de fois j’avais joui !

Je me plaisais beaucoup chez Sylvia. J’étais très demandée. La dame faisait de nombreuses allusions à la belle vie que j’aurais si je restais à demeure au château. Quand mon mari devait rentrer d’un voyage d’affaires, j’avais de plus en plus de mal à retourner chez moi.

Si bien qu’un jour, j’y suis revenue pour la dernière fois. J’ai fait ma valise, et j’ai laissé une lettre annonçant à mon mari que je partais pour l’étranger, avec mon amant.

En réalité, je me suis installée chez Sylvia.

Elle me le dit souvent, elle a raison : ma vraie vie est ici.